
*TELESC NFOAMAo TEMPO - Pressão Atmosférica Média:
1013.3 milibares. Temperatura média do. dia:
19.6°, máxima insolação 32.2°, mínima 14.4°

(No Planalto média mínima 05.1°), Cumulus,
Stratus, Nevoeiros, de meio claro, durante o dia
a encoberto à noite. Tempo no Planalto: Instá
vel à noite, passando a bom. No litoral: Bom,
durante o dia, pequenas instabilidades em tre
chos à noite: Previsão: A. Seixas Netto.

,
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Disque 22-7855, Te
lesperança. Você
sempre ouvirá uma

palavra amiga.
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Sandinistas vitoriosos.
Urc'uyo foge 'Man' ua.

o presidente
Francisco Urcuyo,

que Somoza
designou ao,

fugi.r do país; .

abandonou
também o posto,

enquanto 'que
membros da

Guarda Nacional
;

-

'rena iãr'n::s�
diante dos

ataques dos
sandinistas e

soldados e

oficiais da

Força Aérea
desertavam em

direção a Honduras.
Fontes'

sandinistas
disseram ontem.

que a guerra
civi I chegou
prati camente

.

ao fim. A
Junta de

Governo elegeu
ontem Leon

provisona,
mas isso foi
antes de o

presidente
Urcuyo ter
abandonado
Nicarágua.
Hoje os

sâi1{ji"r,'istas'
deverão se

instalar em
:Manágua e

tornar as

para a

instalação
do Governo
provisório.
Em Brasília,
o Itamaraty
negou-se
ontem a

comentar a

situação da
Nicarágua.

Membros da Guarda N"clonal seq�estraram ontem um avião para fugir de Manágua (radiofoto AP). (Leia às págs. 6 � 7).

Governo do Estado cria o Proenergia e
.

amplia área de atuação, da Celese
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Governo começa a . eIes.burocratizar
. .

r-..--------..--------�J

Col�u:�na 'do Caste:ll:6.< 1,
I

País com'a;uda de Hélio Beltrão
_. : .: .1 r,

gramas federais para assegurar o

cumprimento dos objetivos prío-
ritários do Governo;'

'

r» Substituir, sempre que pra
ticável, o controle prévio pelo efi
ciente acompanhamento da exe
cução e pelo reforço da fiscaliza
ção dirigida, para a identificação

.

e correção dos eventuais desvios,
fraudes e abusos;

o
NOVOS partidos
e novas frentes

,
·

térios civis, 'mediante c.ooperaçã!·

com _os respectl�os utulares, Iadoção, em carater pnontáoo
fias medidas necessárias à realiza:
ção dos .objetivos do prograll1�procedendo-se, com esse proPd
sito, à rvvisãq e eventual ajusla:
mento das leis, regulamentos j
normas' em vigor, .respeitada'
quando for o caso, a competêncildo Poder Legislativo; ,

C) Entender-se diretamenl!
com as 'autondades estaduais

lmunicipais no caso de medida
que, compreendidas nos objetivo
do programa, escapem à. compe'
tência federal;

. 1
D) Quando expressamente so\i:

citado, cooperar com os poderes I'
Judiciário e Legislativo, inclusivo
recolhendo e estudando, Dará
exame da Presidênciad a Rep�
blica, sugestões que envolvam a
iniciativa do Poder Executivo, ,

E) Sugerir ao Presidente da Re;
pública as providências necessã;
rias à fiel execução dó preseml
decreto".

administração pública federái
Art. 2° - O Programa Nacional

de Desburocratização ficará soo a

direção do Presidente da Repú- .

blica com a assistência de um mi
nistro extraordinário, que terá a

incumbência de orientar e coor
denar a execução do programa,
observando' o disposto, no pre
sente decreto.

mjJto a execução,' indireta,
útilizando-se, .sempre' que prati
cável, o contrato com empresas
privadas.capacitadas e o convênio.
com órgãos estaduais e munici
pais':

nistro não só da desburocratização
mas também da privatização. Ele
terá acesso direto ao Presidente
da República para tratar dos as

suntos relacionados com a devo
lução ao setor privado das empre
sas estatais e-também das ativida
des destinadas a conter, o avanço
do Estado na economia.

Brasília - O presidente João

Figueiredo encarregou ontem o

Ministro Hélio Beltrão de "velar

pelo cuinprimento da disposição
oficial de evitar a criação indis-

.

criminada de empresas públicas,
promovendo o equacionamento
dos casos em que for possível e ,

recomendável a transferência do
controle para o setor privado,
respeitada a orientação do Go
verno na matéria".

Brasília - Enquanto o deputado Francisco Pinto expõe
duas propostas de frente oposicionista - uma. a frente

democrática, bastante e divulgada pelo órgão ofi
cial do Partido Comunista editado em Paris; 'outra, a
FrentePopular, sustentadapelogrupo autêntico doMDB
-, não esconde ele as dificuldades para manter íntegro o

atual MDB, dominado por uma cúpula que não se Jincula
a um programa de reivindicações sociais e não se abre a

integração com as lideranças sindicais. A retração do
MDB ao seu núcelo autêntico parece-lhe o caminho ade
quado a dar-lhe o verdadeiro alcance a que aspiram os

que, não o dirigindo, compõem seus quadros principais'.
Essa redução do MDB 'ao seu núcleo autêntico não o

incompatibilizaria com outras correntes oposicionistas,
como o PTB do Sr. Leonel Brizola e um partido even

tualmente composto por empresários progressistas e ou

tros elementos liberais. A unidade de ação, na atual con
juntura, se faria mediante a Frente Popular, com pro
gr4ma definido, uma espécie de programa mínimo que
terll.possibilitado em diversospaíses e em épocas diferen
tes a união das correntes socialistas. A Frente Popular,
distinguindo-se da frente democrática, proposta pelo
PCB, teria condições de expressar com mais autentici
dade um programa de reivindicações nacionais, que po
deriam ser expostas com nitidez.
As informações do deputado baiano, que realizou na

Europa esforços para levar avante, iunto aos Srs. Brizola
e Miguel Arraes, a formação da Frente Popular, consagra
a- divisão da oposição política brasileira numa série de
unidades que se procura reunir mediante artifícios. É
difícilprever, contudo, o êxito de semellhante articulação,
desde que, uma vez rompida a integridade instável do
MDB, a disputa se agravará na conquista de áreas pró
prias de atuacão. inclusive nos esforços para atrair o

q,poiC! � IJgv� lideranças sindicais paulistas, as quais
não dera sinais -de sensibilidade ao novo PTB e se man

tém em contacto com o S�. Almino Afonso e outros oposi
cionistas de tendência socialista mais definida.
Aponta-se uma eúolução do líder metalúrgico Lula, o

qual estaria abandonando sua atitude "obreirista" para
analisar a hipótese âa·inteRrG.Çrl.o il.o seu grupo a um par
tido político no qual os trabalhadores tivessem efetiva
representação e cujoprograma fosse elaborado com vistas
à reforma das estruturas sociais. Esse partido seria ob

viamente o que e§.tá sendo. formado pelos autênticos do
MilH, a que se aliaram no seu retorno diversos ex-

exilados.
.

H) Velar pelo cumprimento da
'política de contenção da criação
jndiscriminada de empresas pú
blicas, promovendo o equacio
namento dos casos em que for

possível e recomendável a transíe
rência do controle para, o setor

privado, respeitada a orientação
do Governo na matéria.
Art. 4° - Para o bom desem

penho de suas atribuições, o mi
nistro extraordinário para à deSe

burocratização deverá:
A) Integrar a estrutura da Pre

sidência da República, funcio
nando em' estreita articulação
com o Gabinete Civil e com as

Secretarias de Planejamento e de
Comunicação Social, que lhe

propiciarão o apoio necessário;
B) Promover, junto aos minis-

A decisão do Presidente Figueí-
.

redo decorre da vontade de dar ao
problema da privatização a prio
ridade necessária e deixando nas

mãos de Um ministro extraordi
nário, não comprometido com o

dia a dia dos fatos econômicos
dos demais ministérios, a tarefa

, de'evitar o aumento da burocracia
oficial e de promover um ade
quado apoio do Governo a inicia
tiva privada.

'

É o seguinte, na íntegra, o 'de
ereto presidencial:
"Art. 1°_ Fica instituído o Pro

graina Nacional de Desburocrati
zação, destinado a dinãmizar. e
simplificar o funcionamento da

E) Intensificar a execução Elos
trabalhos da reforma administra
tiva de. que trata o Decreto-Lei n?
200, de 25 de fevereiro de 1967,
especialmente os referidos no tí
tulo XIII;
F) Fortalecer o sistema de livre

empresa/ favorecendo a empresa
pequena e média, que constituem
a matriz do sistema, e consoli-:
dando a grande empresa privada
nacional, para que ela se capacite,
quando for o caso, a receber en
cargos e atribuições do Estado;
G) Impedir o crescimento des

necessário da máquina adminis
trativa federal, 'mediante o estí-

Art. 3° - O programa terá por
objetivo:
A) Contribuir para a melhoria

do atendimento dos usuarios do
serviço público;
B) Reduzir a: interferência do

Governo na atividade do cidadão
e do empresário e abreviar a solu
ção dos casos em que essa interfe
rência é necessária, mediante a

descentralização das decisões: a

simplificação do trabalho admi
nistrativo e a 'eliminação de for
malidades e exigências cujo.custo
econômico ou social seja superior
ao risco;

,

ClAgilizar a execução dos pro-

Este é o ponto fundamental do
Programa Nacional de Desburo
cratização criado ontem pelo PI;e
sidente João Figueiredo durante
reunião ministerial realizada no

Palácio do Planalto. De acordo
com o decreto, o programa pre
tende fortalecer o sistema de livre
empresa e consolidar a grande
empresa privada nacional,
capacitando-a a receber encargos
ontem sob a responsabilidade do
Estado.
De acordo com o decreto, o Sr.

Hélio Beltrãonassa a ser o mi-

Os primeiros atos para

desemperrar a máquina
A prim,eira decisêio foi ani·stiar

os devedores da Fazenda N�cional:Brasília -O Presidente João Figueiredo assinou.decreto nomeando
Ministro Extraordinário para Assuntos dé Desburocratização o ex

ministro do Planejamento no Governo Costa e Silva, Sr. Hélio Beltrão.
Em outro ato o presidente estabeleceu as diretrizes gerais para a execu

ção a médio prazo de um Plano Nacional de Desburocratização.
As questões ligadas a descentralização das atividades administrativas

do poder público foram tratadas em reunião ministerial realizadapela
manhã no Palácio do Planalto.' Na-ocasião. o Presidente Figueiredo
anunciou a seus ministros o seu desej_o de ver desemperrada a- máquina
burocrática oficial e apresentou o ex-míntstro Hélio Beltrão como

homem encarregado de executar a tarefa. _ .

'

No seu improviso feito no ato de posse do Ministro Hélio Beltrão o

Presidente Figueiredo lembrou que- o seu governo já perdeu quatro
meses de contribuição e, por isso, "eu lhe disse ontem de manhã- que
durante os próximos quatros meses ele têm de trabalhar dobrado".

Em resposta, o Ministro Hélio Beltrão disse que a bandeira da
desburocratização levantada pelo Presidente Figueiredo não é uma

questão técriica e "sim uma bandeira política e popular, porque o

programa de dirige, em primeiro lugar, a descomplicar o Brasil".
A solenidade de posse do Ministro Hélio Beltrão foi simples e rápida

e a ela compareceram todos os Ministros de Estado com exceção dos
Srs. César Cals e Delfim Neto que se encontram em missão no exterior.

,
I

com á seguinte redação: _

.

:
, "ArL 22 -Dentro de noventa dias da'
data em que se tornarem findos os PT�
cessas ou outros expedientes admin�.1
trativos,

.

pelo transcurso _do prazo 61
xado em lei, regulamente, portaria, in!
timàção ou notificação, para o reCQ.:
Ihimento-do débito para com a União I

de natureza tributária ou não tributá::
ria, as repartições públicas compete;'
tes sob pena de responsabilidade dos:

: seus dirigentes, são obrigadas a:
· encaminha-los a Procuradona da �'a.'

· zenda Nacional da respectiva unidade'
federativa, para efeito de inscrição e'

cobranca amizável ou iudicial das di.:
vidas deles originadas, após a apun,

. Parágrafo Unico - Os autos das exe- ção de sua liquidez e certeza". :

cuções fiscais dos débitos de que trata Pará_grafo 2.°_ Oexarne do processaieste artigo serão arquivados mediante ou outro expediente administrativo, a'
depsacho do juiz, dente o represen- inscrição da dívida, a extração da cer-]
tante da União em Juízo. tidão e, se for o caso, sua remessa aOI
Art. 2. ° - Ficam cancelados os débi- competente órgão do Ministério Pú.itos concernentes ao Imposto de blico, federal ou estadual, deverão ser,

Renda, ao Imposto sobre rrocutos feitos no prazo máximo de sessenta'
Industrializados, ao Imposto sobre a dias, contados da data do recebimento:
Importação, a multas de qualquer na- do processo ou expediente, pela procu-'
tureza previstas nalegislação em vigor radoria, sob pena de responsabilidade'
e a custas processuais, de valor origi- de quem der causa a demora".
nário igualou inferior a Cr$ 1 ..000,00 ( Art. 5.0 - As multas previstas nos

. um mil cruzeiros), constituídos até 31' artigos 80e 81 da lei Nr. 4.502, de30n'
de dezembro de 1978, ainda não inseri- de novembro de 1964, com a redação;'
tos como dívida ativa da União. dada pelo artigo 2. 0, alterações 22 ,'e'
Art: 3,0_ Para osefeitosdeste decreto- 23a. do Decreto-Lei n. ° 34, de 18 de,

lei. entende-se como valor orizinário novembro de 1966, serão reduzidas'
do débito o definido no artigo ).Il'da ter para 5% '(cinco Dor cento). se o débito:
n.? 5.421, de 25 de abril de 1968. relativo em documento instituído pela;
Art. 4. ° - -O capítulo e o parágrafo Secretaria da Receita Fe'deral ou por I

2. ° do artigo 22 do decreto-lei n.o 147 ,

. outra forma confessádo, até a data da.j. de 3 de févereiro de 1967; mantidos os 'pubi1Cá�ão do Decreto�Lei ]'(.'0 1.680,.:
demais paragrafas, passam'a vieora'r � de\28'tlé março de 1979.".. '"

.

:

de Cr$ I mil para "anistiar" os devedo
res da. Fazenda Nacional.
Destaca' a mensagem que, levanta

mentos efetuados no Ministério da Fa
zenda revelaram que os débitos de
valor até Cr$ 1 mil, relativos ao Im
posto de .Renda e ao IPI (Imposto
Sobre Produtos Industrializados), cor

respondiam à um terço do total de de:
vedores e a menos de 1,5 por cento do
total da dívida existente. "Àssim, a co
brança

.

desses débitos representaria
expressivo trabalho administrativo,
com minguados resultados financei-
ros". .

O Sr. Karlos Rischbieter considera
que este é o início de uma série de
medidas a serem postas' em prática'
pelo Ministério da Fazenda com o ob
jetivo de desburocratizar suas ativida
des e disse esperar que "deu uma pe
quena alegria ao Ministro Hélio Bel
trão no início do seu mandato". Além
do cancelamento-dos débitos para com
a Fazenda Nacional. o Ministério da
Fazenda já adotou as seguintes medi
das, na área tributária: simplificação
dos formulários do IPI; cobrança do
IPI pela rede bancária; eliminação. das
alíquotas deste tributo sobre mais de 4

mi!. produtos considerados essenciais.

O Sr. Karlos Rischbieter considera
que este, é o início de urna série de
medidas a serem postas em prática
pelo Ministério da Fazenda com à ob
jetivo de desburocratizar suas ativida
des e disse esperar que "deu uma pe-
9I,!.e!l� alegri.a'aO Ministro Hélio Bel
,nã6iri'ó'in.íéle"dNseu màndató,i. Além
pq;�ng;IJ!Í'l1entQdos débitos panrcom
'>01" .

a Fazenda Nacional', o Ministério da
Fazenda já adotou as seguintes medi
das, na area tributária: simplificação
dos formulários do IPI; cobrança do
-IPI pela rede bancária; eliminação das
aliquotas deste tributo sobre mais de 4
mil produtos considerados essenciais.
"ArtLv-Ficam canceíados os débí

tos de qualquer natureza para com a

E!.zeiljja Nacional, de valor originário
igualou inferior a Cr$ I :000,00 (um
mil cruzeiros), inscritos como dívida
ativa da União, pelas procuradorias da
Fazena Nacional, até 31 de dezembro
de 1978, arq�ando-se os respectivos
processos administrativos:

.

Brasília-O primeiro passo concreto
no processo de desburocratização ini
ciado ontem pelo Governo , com a

nomeação' do Sr. Hélio Beltrão para
Ministro Extrao.rdinário, e o decreto
lei assinado pelo Presidente João Fi
gueiredo cancelando os débitos 'de
qualquer natureza. de pessoas físicas e

jurídicas, para com a Fazenda Nacio-
nal; até 31 de dezembro 'de 1978, de
valor igual ou inferior a CF$I:ooo,OO.
A iniciativa, proposta pelo Ministro

da Fazenda, Sr. 'KaFlos Rischbieter,
atende aos objetivos da política de
desburocratização e Permitirá a eleí
rninação de 200 mil processos e 4 milh
ões de atos e assinaturas, na área 'ad
ministrativa e no Poder Judiciário. Os
beneficiários da "anistia fiscal parcial"
são pessoas físicas de baixa renda e as

micro-rendas, principalmente.
. O decreto-lei foi inspirado por su
gestão do presidente do Tribunal Fe
deral'de Recursos, Ministro José Neri
da Silveira, apresentada em seu. dis
curso de posse, no sentido de que íos-.
sem adotadas medidas para evitar o

afluxo de processo ao TFR e demais
instâncias. Segundo o Ministério da',
Fazenda, a decisão permitirá à justiça,
dar prioridade a cobrança das grandes
dívidas a Fazenda Nacional, "peta re

dução substancial do número de deve
dores em mora".

.

Em sua exposição de motivos, o Sr.
Karlos Rischbieter esclarece que a co

brança destes débitos, agora cancela
dos, custava cerca de Cr$ l'mil, sem

coritaroos g�st�s rtaJ.ustiça,'o qu� supe-'
j rav',('em·'rhult"ós Q'iisos, (j'\iálori:dapró
r priajlíy'jt;l1j, POF,i�s@"fçi;fi'l{ado-o,v,alor

* * *

A coordenação das oposições não parece fácil, o que de
certa maneira diminui as dificuldades que estão sendo
ª-l1te.u..istas lia ár.ea governamental para ser mantida a u

nidade das forças políticas que apoiam a situação. Em
bora a unidade no plano federal não seja difícil ela en

contra obstáculos quase intransponíveis no plano esta-'
dual, considerada como afastada a hipótese da sobreui
vência da sublegenda emplena vigência dopluripartida
rismo.
Os problemas concretos da Arena começam no Pará,

onde os Srs. Jarbas Passarinho e Alacid Nunes dificil
mente se articularão· t;m tbrno de um, Só cap,didato qo
Governo do Estado. NoMaranhã,e, o senadorAlexandre ..
Costa inicia um n@vo processo de cisão-hã silupiirW:l:o�No'
Piauí, � convivência, no plano regional, ao senador AL
berto Silva com o grupo dominante do senador Portela é

improvável. No Ceará o partido oficial está tripartido,
entre o governador Távora, oMinistro Cals e osBezerras.
No Rio Grande do Norte, a situação tumultuou-se em

ambos os partidos. Na Paraíba a dissidência é liderada
pelo Sr. Antônio Mariz.'Em Alagoas ela chama-se Su
ruagy. Na Bahia, Roberto Santos.
Nos grandes Estados a Arena está em liquidação, em

bora ogover'nadorMalufesteja na expectativa d� costurar
um novo mantopara o seu Governo com retalhos doMDB.
No Rio Grqnde.do Sul, se houver a separação Brizola
Simon, a Arena, sob o novo nome., poderá vivificar-se,
embora a ausência de novas lideranças mantenha vagos
os comandos.
Para oMinistro da Justiça, o vínculo entre ospolíticos e

o Governopor eles apoiado não está numa legenda parti
dária, mas no poder. Isso 'vale na medida em que há
participação no pqder, mas poderá não valer nos Estados
'em que minorias arenistas não recebem o preço da sua

cooperação e estão com apossibilidade de ingressar num
partido independente, que lhes darápelo menos poder de
barganha nas articulações de natureza local.
As dificuldades na Arena vêm sendo expostas por inte
ressados, mas na realidade elas estavam previstas desde
o primeiro momento e são equacionadas como obs,táculos
irrelevantes pelos que idealizaram o projeto da extinção
dos partidos a partir da Emenda N.o 11 e pretendem
levá-lo avante anulando as resistências que sobem às
manchetes dejernais. NoMDB, hoje,pelo menos só, o'Sr.
Ulisses Guimarães lutd. pel� sobreuivÚicia'e a ;'ÇJdaà.e do
partido, pois ospróprws autenncos , que aparentemente o

secundam, querem o MDB libertado da presidência do
deputado paulista e aproximado das teses socialistas.

Estimativas indicam
\..

-

que a inflação deste
mês será mais de 4%
Brasília - o índice da-inflação em julho deverá ser superior a 4 por

cento segundo estimativas da Fundação Getúlio Vargas para os

primeiros quinze dias do mês, e que já está preocupando os técnicos
do Ministério da Fazenda. Este resultado elevaria o acumulado nos

últimos deze meses pata A7 por cento, enquanto, a v�riaç.aó ndp
primeiros sete meses ào,ano seria de 29 por cento. i'

\

O.diretor-superintendente do Grupo Pão de Açúcar, Sr. Abílio
Diniz, co'm base nos levantamentos feitos pelo grupo que dirige,
disse ontem, após'a reunião do Conselho Monetário.Nacipnàl, que
o índice do custo de vida - com peso três no cálculo da inflação -

deverá ficar em torno de 4,1 por cente, enquanto o IPA (lndice d�

Preços por Atacado) - cbm;peso seis - s.erá de 4 por cento.
,

Para elevar a,inflação a estes níveis, no mês de julho (só inferior
aos 5,8 por cento de março) constribuem os pesos do índice do.custo
de via e' do IPA - conceitó de disp!}l1ibilidade interna, principal
mente porque neste mês houve reajuste de preços de produtos como
carne, açúcar. café, leite, pão, óleo de cozióha, além de um rajuste
nas passagens de ônibus.

Entendem os técnicos do Ministérios da Fazenda que dificilmente o

Governo conseguirá.manter sua meta de 40 por cento para a inflação
este ann 1<ln "nrnll? i� p.m "'2:osto. os orecos dos deriv",cln< fi?

petróleo serão novamente' reajustados em função do último au

mento de preços decretados pela OPEP.

Bom Gosto, Be,leza, Atendimento e

Qualidade, não custam mais.
,

,

Comissão do Álcool
aprova ,lI projetos

Brasília - A Comissão Executiva Nacional do Aleool cenal aprovou
ontem II novos projetos para complementação. de equipamentos,

.

ãpliação e instalaçao de destilarias; q!le represe.ntam inv_estimentos de.

quase Cr$ I bi Ihão 500 mIlhões e o acresclmo de I 54mJlhoes de litros de
álcool a safra do País.
O secretário da Cenal do Ministério de Industria e Comércio e

presidente da Cenal, Sr. Marcos José Marque�, informou que 'n,a pri
meira reunião do novo órgão' executivo do Proálcool.tanibém seapro"'
vou um roteiro para simplificar a apresentação.de projetos. E decidiu-se'
elaborar !Im estudo urgente para Idéntiiicar os "gargalos" 'do siste�à dê
distribuição de alcool no País.

.

Em São Paulo foram aprovados deis projetos, para ampliação de
destilarias em Cerquilo e Pirassununga;Na Bahia, a c0missão autorizou'
a implantação de uma nova destilaria, com capacidade para 240 mil
litros/dia de álcool. .

\' .
•

Outra destilaria será instalada em Tupaciguara, Minas Gerais, com
capacidade .de ,60 mil litros diários de álcool. Para Pernambuc?,
aprovou-se a complementação de' equipamentos na Usina de Barreiros.
Os restantes 6'projetos aprovados localizam-se em Alagoas. .

A partir de agora, segundo o Sr. Marcos JoséMarques, os projetos
do Proálcool entrarão na comissão em quatro vias e sua análise será
simultânea, nos aspeotos técnicos e econômices-{jnanceiros. O prazo
máximo para tramit.ação é·de 60 dias. '. .'

,.

Os projetos aprovados, por oUtro lado, já estarão enEjuadrados na
nova sistesmática de financiamentos do Proálcool, aprov.ada pelo Con
selho Monetário Nacional. O montante sofrerá uma correção monetána
parei!:!L O. Instituto do 1\çucar e do Alcool (IAA), P?r outro lado, já
montou um grupo para acompanhamento da execuçao dos·proJetos.

Na próxima reunião da comissão, dentro de duas semanas, o Con
selho' Nacional do Petnileo (CNP), com um de seus membros, deverá
apresentar um relatório sobre a situaçã'O da distribuição do Alcool no
País e quais projetos serão necessários para permitir a execução das
metas fixadas pelo ProálcooL

.DQfmitório laqueado
.

.

7" x 1.404,00

Carlos Castello Branco

PÓ DE 'PEDRA
E PEDR'ISCO' 'PARA.

.
,

,JARDINS E PATIOS'

"GS" IMOBILIÁRIA
fONE: 44-0293 - CREGI- 169

PEDRITA VENDA
01 " Casa de alvenaria c/3 quartos, banheiro ,social, sala,
copa-cozinha, área de serviço, garagem, armário embu-·
tido, preço: Cr$ 900.000,00.

,02 - Casa com 300m2, no loteamento Jardim Itaguaçu - estilo
colonial com uma' suíte p/casal e mais. 3 quartos,
çhurrasqueira, 3 salas, cozinha, garagem p/3 carros, la
v�nçleria, dependência de empregada completa, cortinas,
teléfone e extensões, todo murado e ajardinaçjo (financia
mento p/SFHde 3.500 UPC) p�eço total de Cr$ 2.960.000,00.
- ,

.

,

FONE 33.1302 FLORIANOPOLIS
Pt:DREIRA RIO TAVARES. S. A:
Entregà domicil·iar na grande Florianópolis

'Peça pelo fone 33-0124

Dormitório laqueado em· duas cores que se harmonizam
com. sobriedade,e distinção. É sem dúvida o conjunto em

que toda a sua ternura pode se expandir.
03 � Apàrtamento rua Cei Pedro Demoro, 2096 - 1.° andar,
apto 1, com 2 quartos, banheiro, living, copa-cozinha, área
de seíViço, perto de. 3 supermercados ponto de .ônibus
final do canto, farmácias etc. Cr$ 480.000,00 pode ser fi
nanciado, ou aceita-se terrenos. Condomínio de Cr$ 220,00
por mês. , ", .'

.

TEMOS OUTROS IMÓVEIS, TELEFONE E VEJA AS FACI-
LIDADES

ALUGA-SE LOJÀ
Rua

26Vidaí·
"

Ramos '
.Na Av. Rio Branco com 288,OOm2 de vão livre. Tratar

pelo te!. 22-5381 - Hor. comercial.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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O gabinete do presidente
da ArenavJosé Sarney, in
formou ontem que não há
programação. de uma visita
do senador a Santa Cata
rina, no roteiro de sonda
gens que ele vem fazendo
pelo país sobre a reformulae
ção partidária, a pedido do
Governo.
Jornais do Rio e de São

Paulo chegaram a noticiar
que o senador Sarney de
pois de contatos no Arriazo
nas, no começo da semana,
viria a Florianópolis, esti
cando até o Rio grande do

.

Sul.
Mas o presidente do Dire

tório Regional da Arena, se
.nador Lenoir Vargas, po
rém, disse que desconhece
';;sa visita. No gabinete de
José Sarney adiantou-se que

o senador tem programadas
viagens apenas para Curi
tiba (amanhã) e que no dia
23 ele estará em Campo.
Grande.

Essas visitas, no entanto,
podem ser canceladas pois o

presidente da Arena, depois
de reações contrárias à ex

tinção dos atuais partidos,
como as feitas pelos gover
nadores da Bahia e Alagoas,
e também porque a pesquisa
popular encomendada pelo
Palácio do Planalto indicou
uma não aceitação do fim da
Arena e do MDB, - pode
levar os .articulares da re

"forma política a repensarem
a possibilidade de se manter
as duas legendas com a cria
ção de maiores facilidades
para o surgimento de novos

partidos.
'

Sônia deixa cargo e denuncia o
I

prefeito de tramar com a 'elite

o affaire Sônia Jendiroba,
secretária de Cultura,
Esportes e Turismo
de Joinville começou
com a sua disposição

de contratar um
artista plástico
da Capital para
assessorá-la.

Agora, ela denuncia
Luis Henrique, que

não vacilou em

aceitar sua renúncia.
,

,.

sua estrat4t9.aOMD8montaa
Balneário Camboriú (Su- não se discutiu outra coisa: a dos. Esta obser.vação circu
cursai de Itajaí e serviço lo- necessidade de o partido lou na reunião e foi admitida
cal) - OMDBestá montando manter a unidade a fim de se pela maioria. .

uma estratégia e_m Santa Ca- constituir numa legenda A reunião de ontem à noite
·tanna 'para nao

.
ser sur- forte, independente da re- contou com a participação

preendide por novas m�dl- ,forma política que o Go- de líderes da região da Foz
das do, Governo, disse vemo pretende realizar. do Itajaí-Açu e do Vale do
ontem o deputado federal Tijucas.,
Luis Antonio Cechinel, Mesmo assim, o MDB O deputado Luis Antonio
pouco antes, da reunião, da não acredita na manutenção -, Cechinel, que foi o articu
maioria dos líderes oposi- de todos os seus membros lista desta reunião, disse que
cionistas do Estado no Bal- numa mesma legenda, a "a forma de enfrentarmos
neário Camboriú. E justa- menos que o Governo de- esta situação é a mobilização
mente durante o encontro. cida manter os atuais parti- das bases do partido através

de reuniões frequentes que
visema unidade. O que não

pode é o MDB ficar de bra
ços cruzados à espera de
uma definição doGoverno",

-Já estamos alertando a

oposição sobre as manobras
do Governo e, com isso,
conscientizar seus-membros ,

sobre a necessidade de nos

mantermos unidos pata en

frentamos quaisquer medidas
que venham de cima, revelou.

JoinviUe (Sucursal), - A Secretária
de Cultura, Esporte e Turismo, Sônia
Jendiroba, colocou seu cargo à disposi
ção do prefeito Luiz Henrique da Sil
veira, através de uma carta divulgada
no final da tarde de ontem, o que sur

preendeu até mesmo os repórteres. A
maior surpresa foi os termos que Sônia
Jendiroba empregou para justificar sua
demissão'. Ao tomar conhecimento do
fato extra-oficialmente, Luiz Henrique
da Silveira confessou-se igualmente
surpreso pelos termos da carta, o que
transformou o pedido de caráter irre-

vogável.
'

Jendiroba por uma entrevista no jornal
"A Notícia", onde ela fez sérias acusa

ções aos artistas locais. Posteriormente,
em entrevista coletiva, Sônia Jendiroba
afirmou que a vinda de Sílvio Pléticos
não estava "decidida". Ainda durante a
ausência de Luiz Henrique, o vice

prefeito Violantino Rodrigues enviou
ofício à Câmara de Vereadores, comu
nicando que a contratação de Pléticos
seria decidida após o retorno do pre
feito.
OUVINDO O POVO MÉDIA COM AS ELITES

Em sua carta de demissão Sônia Jen- "Tendo gerado um' movimento de
diroba acusa a professora Albertina protesto com a visita de Sílvio Pléticos
Ferraz - nomeada ontem de manhã à Casa da Cultura, e sendo sua diretora
para' a direção geral da Casa da Cu1- (Albertina) a protagonista desse movi
tura, e que exercia o cargo a ser ocu- mento, colocando a opinião pública
pado por Pléticos - de ser a protago- contra o Governo de Vossa Excelência
nista , de um movimento de protesto' em várias oportunidades. Mesmo as

contra a "visita de Pléticos à Casa da sim, preferiu Vossa Excelência
Cultura, colocando a opinião pública promovê-Ia à direção geral da Casa da
contra o Governo Municipal". Cultura, pressionado por alguns pais de
Ontem, ao tomar conhecímento dos alunos, alguns professores, alguns \re

termos da carta, Albertina confessou readores de ambos os partidos, jul
gue Pléticos assumiria o seu cargo, o gando Vossa Excelência ser necessário
que foi uma surpresa para ela, "Não sou uma média com as "elites", conforme
protagonista de movimento algum", deixou externar pessoalmente a mim",
disse Albertina, admitindo que ficou Este foi o trecho do pedido de demis
"sem diálogo" com a secretária após o' são-que o tornou irrevogável, conforme
"caso Pléticos". Segundo a nova dire- salientou Luiz Henrique. "Não neces

'tora da Casa da Cultura - substitui sito fazer média com as elites, Meu Go-:
desde ontem o pOí!t�,e professor univer- vemo é voltado a periferia; e jamais
sitário Alcides Bus.s -'-:- "eu aguardei afirmei ser necessário fazer média com

apenas a voltado prefeito para decidir o as elites", disse o prefeito.
que fazer",

'

'" ��),ir' Segundo a ex-secretáriarelata em sua

Ressaltando que"estava na Alemanha
. c�çta."f\oj qç.cjd}qo"q"I11L!d,ançfl da dire

quando aconte'ç.e� '-R�-::���,R Pl�,!�c'is:':, ' ,Ç[!Q;,qfi �.&9}jl,_F(H�A!l �'para que ali
Luiz Henrique disse q)!ltl.ouviu as ãiver- pudesse o Governo Municipal agilizar
sas Partes da crfs_e-'?que� formou. "Senti um processo cultural deselitizante.
que o trabalho dá prdÍês�ora Albertina Também ficou acertado a contratação
deveria continuar, após ouvir vários se- de Sílvio Pléticos para assumir o cargo
tores da comunidade, Em função disto, da professora Albertina, que passaria a

eu decidi, ouvindo o povo, promover a direção da Escolhinha de Artes Infan
professora- Albertina ao cargo de _gire- tis".
tora Geral da Casa da Cultura", disse "E fiel à doutrina do MDB" - ter
Luiz Henrique, admitindo que o ex- mina a carta de Sônia Jendiroba" -

diretor, Alcides Buss estava com difi- mormente aquela ligada às _reivindica
culdades de relacionamento cpm as pes- ções populares, no tangente à elevação
soas ligadas a Casa da Cultura. "Levei do nível cultural, venho colocar o meu

tempo refletindo para tomar esta me- cargo de secretária de Cultura, Esporte
dida", frisou. e Turismo, da Prefeitu-ra à disposição
Alcides Buss foi transferido da dite- de Vossa Excelência, motivada pelo

çào-tía Casa da Cultura para a do Ar- fato acima apresentado",

quivo Histórico, cargo que estava vago
há meses. "Não tomei esta decisão em

função do pedido dos artistas, e sim

ouvindo a comunidade", repetiu Luiz

Henrique. Ele explicou que estava ha
vendo uma sobreposição de direção na

Casa da Cultura. "Agora a Albertina
assumirá a direção geral e será assesso

rada por um auxiliar administrativo,
que deverá ser algum servidor da Prefei
tura com curso superior ou a concluir".

Furtado: atenção é desviada
I'

O deputado federal Juarez centivos indiscriminada- juros das financeiras em 30
Furtado, da Oposição, que mente para os cofres abarro- por cento do preço à vista,
não acredita na extinção da' tados das multinacionais, "está provado que elas per
Arena e do MDB, disse recursos esses dispensáveis à manecem alheias à luta'
ontem que a discussão sobre solidez das empresas brasi- contra a inflação, cobrando
a reformulação partidária, leiras, ignorando que não juros de até 566,83 por cento
como vem, sendo posta pelo lhes faltam (às multinacio- ao ano, em detrimento do
Governo, "é mais um tra- nais) facilidádes de captação· comércio, da indústria e do
balho do laboratório do sis- -de recursos no mercado .ex- consumidor".
tema para desviar a atenção terno e no sistema interna". Analisando a evolução da
do país sobre os graves pro- O deputado explica que a receita tributária' brasileira
blemas �econômicos e .so- conseguência dessa reali- nos últimos 10 anos, Juarez
ciais". dade e o aumento do custo Furtado atesta que houve
Furtado afirmou que "até de vida que poupa apenas um violento prejuízo aosEs-

" mesmo parlamentares da si- "uns poucos privilegiados, tados e aos municípios, com
tuação, na justa consciência brutalizando o trabalhador, um aumento da dependência
·das dificuldades do povo,

.

o pequeno comerciante e o e a perda da capacidade das
reconhecem a insuportável industrial" - os maiores pre- cidades de gerir os recursos.

defasagem dos salários do
.

judicados pelo atualsistema O sistema tributário para
trabalhador, uma conse- econômico. Furtado é um causador de

,

quêncía,segundp ele, da não Ele afirma que o recrudes- desequilíbrio entre os con-

. .' aplicação dos ,Índices reais cimento do processo infla- tribuintes e facilitador da in-
; da infl�ção ao sal�Qo, como. ciQná,-iQ, que tev� seu.pique .çidên,Cia de impostos que de

� :;; l' i��v�rNA�9rt�q\�m�;'pol!j�;m�#,rrip, :em, �;frçQ�. preo-,', �est(V!l;Il<:lI'P.'� p'r9�ü.liYi,q�g�,
.

'

tica salalllalIllilJ$!JlIsta�e hU'i-"'"CUJHl'IQâo epaís.spoísafeta -restringe-adivre-inisiatíva-e
mana". o bem estar das comunida- põe obstáculos aos próprios
.QUADRO MDNETÃRfQ .des brasileiras. e "expõe a crescimentos econômicos,
'Para o deputado Juarez nação aos riscos da agita- social e político do país.

. Furtado o quadre moneta-. ção". NACIONA�ISMO
rio nacional vem impondo FINANCEIRAS ECONOMICO
também crescentes sacrifí- ." E 'coloca ainda, que não Por isso o deputado en-

cios à classe empresarial,' há controle dos juros cobra- tende que o MDB deve fixar
pela exorbitância do custo. dos pelas financeiras e da sua plataforma de atuação
do dinheiro; enquanto "às "verdadeira agioatagem que no nacionalismo econô

financeiraslocupletam-se da ocorre neste setor, sobre o mico, .pois daria ao ernpre
frágio poupança interna 'e beneplácito da omissão. ofi- .

.sário e ao trabalhador a

estimulam a orgia da taxa de . cial"., prerrogativa de vantagens e

juros". '. .

Diz o deputado que ape- prioridades de exploração
"Enfermando a economia sar da resolução número de recursos do país, com a

por suas próprias emissões.> 102, do Banco Central, ter ' consequente transformação
disse-oGove�nogarantein- limitado a cobrança. dos em riqueza disponível.

E mais: defendeu que é ne
cessário uma reprogramâ
ção das prioridades de de
senvolvimento, para
reduzí-Ias a um ponto ade

quado com a capacidade do

país de gerar recursos e de
suportar o tempo de matuta
ção dos projetas.
"Hoje nós investimos em

projetos siderúrgicos de
grande porte, hidroelétricas,
usinas 'nucleares, metrôs,
numa desenvoltura de país
rico, sem constatar as obras
monumentais inconcluídas,
como é o caso da Ferrovia
do Aço".

Para Q deputado, a manu
tenção de uma política pro
tecionista para estimular as'.
exportações e substituir as'

imRortaçõ�s,�J?�>.ri
. >

.�,�
de a,1gu1J:Ias �tlYoJ 'e,"
llÔmieâs ali'a\<és'
creditíCios e'fiscáIS, tam . '.

são itistorÇóes' dà�,mQ(le'�o, f
econômico. ".

,.,

',,:,,' ,

Juarez' Furtado.'díz.ahlulC
que o Governo nao.c6ns��·"
guiu alcançar suas metas e

, ..

'

combater' a inflàçâo, facjlj� ,.\
tar o crédito agrícola, r�dU:"
zir as taxas de juros, equa
cionar o balanço de paga- .

mentes, apoiar a pequena e

média empresa, desburocra
tizar a área econômica e

promover a distribuição de
renda e a melhoria da quali
dade de vida.

O prefeito aceitou o pedido de Sônia
Jendiroba e hoje designará a atual se

cretária da Educação, Juraci Brozig,
para acumular 'as duas funções até a

designação do novo titular. "Estranhei
a carta de demissão, cujos termos.a tor-

I nam irrevogável", disse Luiz Henrique,
adiantando que ainda não pensou no

novo secretário, o gue somente ocor

rerá durante uma reunião com as pes
soas ligadas à Prefeitura, "Não tomo

nenhuma decisão sozinho, por isso ou
virei a comunidade", acrescentou.:

O pedido de demissão de Sônia Jerr
diroba é uma consequência direta do
"caso Pléticos", Depois de Luiz Henri

que ter embarcado para a Europa, há
mais de 60 dias, a Secretaria de Cultura,
Esporte e Turismq convidou o artista
Silvio Pléticos -:- atualmente radicado
em Florianópolis -:- pa�a assumir; o
cargo de .diretor; da. Escola de .Artes
Fritz Alt. No entanto" 'os artistas plásti-:

" "cos locais protestaram contra esta 'in'J1
: tenção e romperam oficialmente com a

Prefeitura, solicitando a demissão da
secretária e seus dois assessores diretos
na área da cultura: Alcides Busstdiretor
da Casa da Cultura) e Edson Machado

(diretor do Museu de Artes). Os artistas
prometeram não participar de ne-'

nhuma promoção da Prefeitura, en-.
quanto estas três pessoas estivessem em

seus cargos,
Com isso, uma crise política se origi

nou, já que vereadores do MDB se ma

nifestaram contrários à vinda de Sílvio
Pléticos e censuraram a secretária Sônia

DR. IRAN WOSGRAU
ADVOGADO

OAB sc N.o 1365 - CPF 048441069
escritório:

.
FLORIANÓPOLIS Rua Anita Garibaldi (esq. rua dos Ilhéus)
Ed. Anita Garibaldi, sala 2, - 1.0 andar - Fone: 22-4242

... II�eu!iaio gosto deme esticar
no banco traseiro de um VoIkswagen.
E fico franqUilo_,porque os amigos da

RedeAutorizada Volkswagen estão em
todo lugar., . '.,

Com outramarca de carro,agente
. pode ficar·nomato sem cacHorro!"

JUÍZO DE'DIREITO DA 1.8 VARA CIVEL-.,
DA COMARCA DE FLORIANÓPOLIS - SC

Edital de Arrematação (Resumo: C-P.C. 687)
Venda em P praça: dia 17 de agosto de 1979, às
15:00 horas (lanço superior a avaliação).
Venda em 2.a praça: dia 14 de setembro de 1979, às
15:00 horas (a quem mais der).
Local: RuaAlvaro Millen da Silveira, porta Lateral sul
do Prédio do Tribunal de Justiça, nesta Capital.
Autos: 630-78, Processo de Execução.
Requerente: SETEPLES - Serviços de Terraplana
gem Schmit� Ltda.

Requerido: Antonio Geraldo Maccari.
Bem a ser arrematado: Um apartamento de n.? 302,
sito no 2.° andar do Edifício Mansão Lafontaine, sito
à Rua Silva Jarolmn." 61, nesta-Capital, com área
privativa de 64,49m2, área comum de 10,57m2 per
fazendo um total de 75,06m2, de área construída, '

mais uma garagem n.? 06 sita no andar térreo do
Edifício acima referido, com a área privativa de
12,86m2. área comum de 2,10m2 perfazendo um

total de 14,96m2, ocupando 5,88m2, e equivalente a

0,81% e o apartamento 29,50m2 equivalente a 4,08%
de fração ideal do terreno foreiro de marinha com

,

área total de 721,80m2, medindo 24,OOm de frente

por 24,12m de fundos, onde confronta com a Rua
São Martinho, em um lado mede 30,45m e confronta
com a propriedade de herdeiros de Teodoro Ernesto
da Silva. Registro anterior 1.720, fls. 199 do Livro
4/8 e incorporação sob n.? 112, fls. :174do Livro 8/B
do Cartório do l.O ofício dó Registro de Imóveis
desta Capital, matrícula ri.o 5131 do Livro 02 do

Registro Geral. Total da avaliação: Cr$ 540.000,00
'(quinhentos e quarenta mil cruzeiros) Laudo de, 29
de maio de 1979.

Se o devedor não for encontrado pelo Oficial de

Justiça, fica por este intimado das datas acima.
.

Florianópolis, 04 de julho de 1979. Eu, Escrivão, o fiz
'e subscrevi.

telhas

IVog(L�

._-_- -.-'-_._ ---,--,

Ministério das Minas e Energia

EIetrobras4, Centrais Elétricas Brasileiras SA

Eletrosul .

çentrais Elétricas do S�I do Brasil SA

'1 , AVISO DE PRÉ-QUALIFICAÇÃO
. Construção de Linha de Transmissão em 500kV

\Centrais Elétricas do Sul do Brasil S.A. ,ELETROSUL. subsidiária da �LETRO-
'

BRAS. está procedendo a pré-qualificação de firmas nacionais interessadas na cons

truçâó da Linha de Transmissão em 500 kV. circuito simples, Areia-Blumcnau , com
,

aproximaqamcnte 280km de extensão, a partir d? [.0 Trimestre de 1980.
-. As firmas interessadas deverão ler patrimônio líquido mínimo (Capital Social
j'ntegralizado. mais reservas de f.:apital. mais ou menos saldo da conta d,e lucros e

perdas) de Cr$ 50.000,000.00 (dnyüenta milhões de cruzeiros), gr�nde experiência e

tradiç·ão em serviços de igual porte (Construção de Linha de Transmissão em tensão

igualou superior a 3�5 kV), organização. disponibilidade de eyuip"mentos, pessoal c
rccu\sos adequados. e rcyelafi capacidade para b:oa rcahzaçào. das obras. a curto

praia.
As Instruções para elaboração das propostas de pré-qualificàçào. estarão à disposi

ção das firmas interessadas, até o dia 31 de julho de I yn, no endereço abaixo. dasY:OO
às 12:00 e das 14:00 às 17:00 horas,
CENTRAJS ELETRI�AS DO SUL DO BRASIL S.A. ' ELETROSUL
Diretoria de Engenharia e Construção
Departamento de Construção de Sistema, DCS
Rua Dep. Antônio Edú Vieira - Pantanal

" Florianópolis - SC
Na retirada das instruções para pré�4ua1ificaçüo. dt!vcrãt> ser â'prcscntadàs nrovas ,

A •

d
.

do património 1í4uido exigido. atraves do últ·imo balonço ofidaL Somente pessoas Em cada lugardeste país voce pode contar com amIgos o peito.
I

cn.:dcnciada� podúào retirar as instruções. I

��\,------�--------------------------------------------------�------�----------g----�-,�

Luiz Carlos Cercato Padilha
Juiz Substituto em exercício na 1.� Vara Cível
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I

Desprezo. Esta parece ser a palavra
exata para definir à atitude tomada

pelos frigoríficos de Santa Catarina,
que ignoraram completament€ o pe
dido do-delegado da Sunab para evitar

, mais um estrondoso aumento do preço
da carne. Mais uma vez, as donas-de
casa é que vão pagar por este tipo de
atitude: hoje sobe tudo de novo, como

tas". acontecia há menos de duas semanas.

Na semana passada o Deputado Hei- ,é
* * *

I

tor Sché foi homenageado em Joaçaba
com um grande jantar.

.

frustração ditada pela percepção a editou, porque enquanto seu

tardia do que esteve a servir, cn- primordial sentido está em seu ar

quanto assiste o impiedoso compa- tigo I c, com que apenas se buscou
"�Somos totais adeptos da Lei nheiro afastar-se velhacamente, impedir aos brancos a constant c

Afonso Arinos ...

" é o que diz o meio de lado, quase dando-lhe as degradação de suas almas, no ar

Beto.bern mtencionado.na sua co- costas, e meio curvado, tigo 20, e último, ignora simples-
'Iuna de 14 de julho, o dia da Rcvo- parecendo-se finar-se de dar risa- mente a existência do negro, com o

lução Francesa, que' fizeram por dinhas. cretinas, tíngidamentc . "revogam-se as disposições em

liberdade, igualdade e fraternidade mal contidas para aumentar o 50- contrário", atirando-o ao "Deus
entre as pessoas, através do pórtico Irirncnto do amigo, toda aquela dará", sem mais garantia nem pro-
da guilhotina. encenação, enfim, me vem sempre pricdade alguma, ainda na condição

Não me proponho discuti r ra- à mente quando sei, pela imprensa, social de animal abandonado porta
cismo entre nós, mas apenasdizer, que algum negro foi a Juízo rccor- à fora sem ter onde cair morto, para

por se falar em Lei Afonso Arinos rendo à Lei 'Afonsd Arinos ... para viver como pudesse, sempre a mercê

quc para rnim ela nunca íoi maisdo punir um branco, . do desprezoc do ódio dos que nunca

,que qualquer coisa bem parecida Até hoje não sei de um só conde- puderam aceitá-los como iguais pela
: com aquela brincadeira perversa _

nado por ela, proquc não há como vida. ... ainda,

q ue os meninos costumam repetir . provar facilmente o alegado. Dizer-se adepto da 'Lei Afonso r

com seus amiguinhos, quando cn- E que a Lei Afonso Arinos é Arinos, e bater palmas pela Lei Áu
contram restos de defecação e produto de brancos, para aplica-

.

rea, por conseguinte, não me pare
tomam de uma vara, sujando-lhe a çào não por negros ... suspeitos. cem demonstrações recomendáveis

ponta ali naqueles restos, para de- .

Não terá sido ditada por negros, de quem quiser afirmar-se tolerante

pois provocar um companheiro, creio, que não terão sido consulta- racista.

ameaçar.de bater-lhe com a vara, e dos como a queriam.Da mesma Valeu a intenção -do Beto,
, finalmente fingir y uc não puderam forma como surgiu a desumana Lei' afi rrno. Mas, se temos de conviver

impedir que ele agarrasse a ponta Aurea resumida em 2 artigos. com os problemas; p,emo quenaoé
suja da va�a. Estas leis não foram conyuistas mau, vez por outra, despll-Ios um

dos negros. pouco de seus mantos diáfanos de
AlJuela expressão de surpre�a do ,Nada tinha de áurea. E não há fantasiils, porque iss'o sempre aju-

menino logrado, pcJ.a comprecn- . como ace,itá-Ia como se servida dará a quc encontremos os fios das

l
são repentina da perversidade de fora na bandeja da generosidade meadas.

que foi vitima, e �ua agonia de rc- do� brancos, para yue os negros' Cordialmente,
volta intima, de mistu ra com o sú- caissem de joelhos, perante ela, até Sebastião B. de Albuquerque)

__� �__� �__�--bi-t-o�a-b-a_ti-n-le_1l_t_O_y_U_C_I_h_e_v_e_m_'_p_e_la a_o�fi�n�a�l_d_o_S__te_m_p_o�s_,_a__d_i_v_in_iZ_a_'f__F_IO_n_'a_n_o_'p_O_li_S_' �__------__----�--------__------�---------------------

Alguns órgãos públicos de Santa Catarin� continuam a htilizar
portentosos Galaxies, insaciáveis consumidores de gasolina, para o

vai-e-vem dos seus dirigentes.
.
'

'. * * *

.

Estes, por certo, desconhecem que o' País vive sob o regime da

e_;o!1omia de guerra.

DESPERDÍCIO I

Há fortes indícios de que os projetos
para a implantação das cidades horti

granjeiras estão tendo livre trânsito na

área governamental.
Estas cidades tem a pretensão de

abastecer .os principais centros do Es

tado com frutas e hortaliças produzidas
a partir de grupos de 30 a 40 pessoas
(multas. sem a necessária experiênci a
no setor) Iocahzadas em áreas previa
mente escolhidas,

* * *

Ora, só na região da Grande Floria
nópolis existem 3.600 famílias especia
lizadas na produção de hortaliças, con
tribuindo de forma marcante para o

abastecimento do mercado consumi
dor. Não seria o caso de montar um

programa com a participação destes

produtores, ao invés de desprezá-los.
* * *

Por outro- lado, os 5 projetos das ci
dades hortigranjeiras já custaram aos
cofres públicos nada menos de Cr$ 20

milhões; quantia esta dispendida so

mente na sua elaboração. Estes proje
tos, elaborados por firmas de São
Paulo, são feitos em série para outros

clientes, com interesses nitidamente
comerciais e respaldados por um forte

Iobbysmo.
* * *.

Por que não aproveitar a experiência
profissional de nossos técnicos? Gente
dotada da necessária vivência e conhe
cimento tecnológico capazes de imple
mentar um programa .de produção e

abastecimento de hortigranjeiros, que
atenda as nossas reais necessidades,
Vale ressaltar q ue as realizações do Es
tado na área da' horticultura trouxe

para Santa Catarina o Congresso Brasi
leiro de Olericultura, -a realizar-se no

final do corrente mês em Florianópolis.
Apesar da decretação da "economia

de guerra". perfilham casos deploráveis
de uma economia de desperdício.

A.REA LIVRE

Nas eleições de I Y78 a Arena não

conseguiu eleger nenhum deputado es

tadual em toda a região do Vale do Rio
do Peixe, desde Piratuba até Porto
União. Afora os candidatos locais, ali
prosperou a invasão dos "paraquedis-

* * *

SU? base eleitoral é Rio do Sul.

TRANSFORMAÇÃO

A nova fase por que passará o Minis

tério. da Educação terá como conse

quência, entre outras, a necessidade de

transformação das universidades fede-
.

. . ,

rais em autarquias.
Essa medida permitirá que o governo

federal assuma parte da responsabili
dade pelo ensino das quatro primeiras
séries do primeiro grau - antigo pri-
mário.

* * *

A informação partiu do próprio mi

nistro da Educação, Eduardo Portella,

VISITA

s Com a finalidade de visitar agências
do Banco e manter contatos com em

presários de todos os setores, o superin-
.
tendente regional do Banco do Brasil
em Santa Catarina, Dulfe Carneiro,
viajou ontem pata o Norte do Estado e

Vale do ltajaí. Através de reuniões em'

associações comerciais e industriais"

EM SURDINA

sindicatos e cooperativas, pretende co

nhecer os problemas e, dentro das li
nhas de crédito do BB, procurar encon
trar as soluções cabíveis para cada caso.

* * *

Hoje pela manhã, o superintendente
do Banco do Brasil estará em São Fran
cisco do Sul c, à tarde, em Joinvillc, Na

sexta-feira, de manhã, estará em Brus

que e, pela tarde, em Blumcnau.

CONGRESSO

A cidade de Blumenau sediará, de 26
a 29 do'corrente, o 10 Congresso Cata
rinense de Funcionários de Câmaras

. Municipais,
Entre os conferencistas, o Professor

Ely Lopes Mcircllcs, uma das maiores
autoridades brasileiras em direito rnu

nioipalista

FATURAMENTO TURÍSTICO

O Brasil fatura anualmente cerca de

550 milhões de dólares com turismo.
Desse montante, 25'10 é gerado no Sul,
principalmente nos Estados do Rio
Grande do Sul e Santa Catarina.

* * *

A quantia, nada desprezível, é maior
do que a fortuna atribuída ao ex

ditador Somoza, um dos homens mais
ricos do mundo.

.

Apesar da inércia 'oficial turismo
rende. E muito,

CUSTO DI;: VIDA

"A majoração da carne será respon
sável pelo aumento de 50% no custo de
vida't.A previsão é de Abílio Di niz , di
retor da cadeia de supermercados Pão
de Açúcar e membro do Conselho Moo
netário Nacional.

r

DESPREZO

No entanto, '0 que mais estarrece o

consumidor florianopolitano é saber

que o Governo é impotente para contro-.
lar a comercialização do boi, que tam

bém sobe de preço todo dia, enquanto
perdura a entressafra. Para quem quer
conter a inflação,' o caminho mais se

guro parece ser atacar incisivamente o

problema, ao invés de apenas se decla
rar "sem condições" de intervir no rner-

. cado , como hoje esta fazendo a Sunab
no Estado de Santa Catarina."

ENSAIO

Arevista "Encontros com a Civiliza
ção Brasileira.jt? 12, apresenta 6 ensaio
"Direito, Ideologia e Comunidades In

dígenas" de Luiz Carlos Halfpad e.

Remy Fontana, professores do Depar
tamento de Sociologia da U FSC e pes
quisadores da Associação de Cultura,
Estudos e Pesquisas.

* *. *

O ensaio questiona e denuncia, a par
tir da análise de um processo judicial
envolvendo um índio Kain&�ng - do

Parque indígena Chapecó- a presença
de elementos conservadores e racistas
no Di reito Penal Brasileiro.
Alerta, ainda, contra os aspectos

predatórios da expansão do capital nas
áreas indíl?enas,

Lei Afonso Arinos
/

Carência Dramá,tica
As declarações do Ministro César Cals se- dade-ide que, no Brasil, descobrir petróleo

gundo as quais até o final do Governo do em grandes volumes parece cada vez mais
Presidente Figueiredo o Brasil ;terá tripli-. uma hipótese remota. Nossas jazidas' até
cado a sua produção de petróleo, levam a crer' agora. se enfeixam na categoria de pequenas
que a produção na�ional 'de petróleo ainda e aí se incluem os camposmais recentes des
continuará, nos próximos anos, muito dis- cobertos no litoral fluminense. E claro que
tante dos niveis necessários para reduzir a isto não deve servir para desestimular uma
extrema dependência em que o País se eu- politica mais enfática de perfuração,
contra dos fornecimentos externos. podendo-se para tanto utilizar do notável
Como para descobrir petróleo é preciso progresso dá sísmica, um dos instrumentos

furar - e não indiscriminadamente- e um mais eficazes com que contam os geólogos
campo leva de cinco a: seis anos para entrar para localizar acumulações de hidrocarbure
em produção depois de descoberto, as pers-

'

tos no subsolo. Mas se as perspectivas Wts
. pectivás de um rápido lavanço da produção descobertas de novas jazidas são escassas, o

nacional de óleo ainda são bastante pessimis- que dizer do aumento da produção nacional
tas. Esse pessimismo, contudo, jamais con- de petróleo bruto, que hoje Hão, passa da
tagiou as autoridades encarregadas do setor' marca dos 170 mil barris por dia? Para este

energético, acomeçar pelo atual presidente da ano, com a incorporação, de mais alguns
Petrobrás, Sr. Shigeaki Ueki, que durante sua poços no litoral fluminense e de alguma pe

passagem pelo Ministério de, Minas e quena produçâo 'na plataforma continental do
'Energia tomou-se 'célebre pelas previsões Nordeste, não se espera .que a produção na
mais alentadoras sobre o potencial petroli- cional ultrapasse á' inard� de 200 mil barris
fero do País. No 'entanto, técnicos que enten- por dia, o que equivale a apenas 20% das
dem do subsolo brasileiro em matéria de pe- nossas necessidades.
tróleo - e que procuram manter-se na obscu- ,t'l'a verdade, o Brasil não pode contar, pelo
ridade por temor de serem acusados de der- menos até o final de 1981, com um grande
rotismo - sempre adotaram uma postura mais salto na produção nacional de petróleo bruto.
sóbria em matéria de projeções sobre o nosso Somente a partir de 1982, quando se espera o

futuro petrolífero. Segundo esses especialis- funcionamento do sistema. ,. definitivo .dos
tas, convém observar, antes de mais nada, campos de Garoupa e Namorado, ·.é· que a

que o Brasil não é um país essencialmente produção nacional poderá avançar mais.
petrolífero e, pelos conhecimentos reunidos Mesmo assim para um nível que não deverá

até-agora, sobre o que esconde por baixo da ultrapassar, pelo menos na primeira fase, a

terra dificilmente' conterá jazidas 'do porte marca dos 400 mil barris- diários. O que é
das que existem no Oriente Médio. muito pouco diante do gíganttsmo da nossa

Essas opiniões refletem a sombria reali- dependência das importaçées.".

1]

Opiniêio de;" Leit�r

I Fato P.olític�o I

Dedução,
relativa

Segundo o testemunho de fontes 'gover
nistas, que se apressam na tentativa de des

fazerpossíveis equívocos de interpretação, o
ministro Petronio Portela, no seu encontro
'com as lideranças daArena de Santa Cata-
rina, não transmitiu exatamente a versão

que lhe está sendo atribuída a respeito dos

objetivos a serem alcançados com a pro
posta de reformulação partidária. Pelo
menos ele não teria dito literalmente que a

criação de novos partidos deoesse ficar li-
mitada à área do MDB, como manobra tá
ticapara fragmentar a oposição, o que cons
titui: apenas uma dedução de alguns de
seus interlocutores, a partir de colocações

'. genéricas e não conclusivas sobre as várias

hipóteses em exame para q. introdução do
pluripartidarismo.
Fica o registro. Mas é claro que, conhe-

· cida de longa data a posição do ministro e

de outros conselheiros políticos do governo
favoráveis à extinção dos atuais partidos,
fácil se tornou essa dedução, no instante em
que ele deixou claro que na reformulação
partidária não seriam admitidas legendas
alternativas, mas apenas a. de apoio ao go>
cerno e as de oposição. Desde que a ordem

- seja manter as forças gooernistas congre
gadas numa só legenda, sem o reconheci>
menta do direito de militância numpartido.
independente por parte de políticos atual
mente alinhados na Arena, a suposição na-

, tural é de que com as novas siglas se pre-
tende, .de fato, reforçar a maioria gover
nista à' custa da divisão interna da 'oposi-

· Ç,ã9" Essa. na verdade foi a tradução feita
,

" por'; parlamentares que ,c�participaram ,_ da
reunião' reservada no' P{i2ácio da Agrónô�,e
'mica, domingo último, quando o sr. Petrô

nio. Rortela; aliás, tocado pela informali
"

'

dnde domomento-teria deixado de lado em
atguns pontos da conversa os temperos de
sua habitual loquacidade. Não que tivesse
dado com a língua nos dentes, mas .taluez
tivesse sido demasiado generoso ao fazer
determinadas revelações, como a de que o

governo, para permitir' a manutenção da �

força majoritária da Arena, estaria decidido
a Iaz,er uso da sublegenda mesmo com a

existência de quatro ou mais partidos polí
ticos.
Fora esse pormenor, a rigor, não parece

haver nada de novo que o ministro da Jus

tiça disse ou teria dito aos políticos arenis
tas catarinenses. A novidade consistiria ex-

.

clusivamente no fato de ser o er. Petrônio
Portela, na qualidade de articulador das

reformas, o autor das informações sobre

propósitos até aqui vagos e obscuros quanto
à questão da reformulaçãopartidária, aco
plada a um projeto político de longop,:az'o,
O governo tem a sua estratégia, mas as

táticas podem variar, em função das alter
nativas que forem sendo criadas ..A pr?rroga-

.

ção das convenções partidárias abriu pers-
,

pectivas novas de análise do quadro político
partidário, ainda não totalmente' avaua
das, Antes, suspendera-se a fidelidadepar
tidária, e os efeitos não se fizeram sentir de
imediato. Daqui a pouco virá a reincorpo
ração dos anistiados. São todos aconteci
mentos que terão seu peso específico na

formação do nO!Jo quadro politico, dentro
do qual serão definidas a natureza, a opor
tunidade e a forma de encaminhamento da

reformapartidária. E isso, no dizer de seto
res -governistas, não autoriza que se tome

como definitivas fórmulas imaginadas e

mesmo supostas decisões envolvendo a ex

tinção da Arena e do MDB e a criação de
novos partidos.
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· CEE CRIA PROENERGIA E r
,

"A CELESC EM COMPANHIA ENERGETICA
A transformação da' Ce

I lese (Centrais Elétricas do
'Estado de Santa Catarina
S/A) em Companhia Ener
gética Catarinense, as cria
ções do Programa de Ener
gia de Santa Catarina (Proe
nergia) e do Centro Tecno
lógico do Carvão e a realiza
ção, em setembro" da P
Conferência Nacional do
Car-

vão, foram as principais de-
• cisões tomadas ontem, du-
• rante três tomadas e meia, na
I primeira reunião do Con-

selho Estadual de Energia,
presidida pelo Secretário de

Planejamento e Coordena
ção Geral, Sr, lngo Za
drosny, e que contou com a

participação de todos.os in

tegrantes escolhidos na reu

nião dos Conselhos de Dc-.
senvolvirncntoEconôrnico e

Social, na semana passada.
O primeiro item da pauta

foi aprovado rapidamente e

destacado como de "muita

importância" pelo Sr. Za

drozny. Trata-se da realiza
ção, em Florianópolis, de 10

I a 14 de setembro próximo,
na UFSC, da La Conferên
cia Nacional do Carvão, que
terá a maior amplitude pos
sível. Nela se estudará aspec
tos relacionados com o

aproveitamento do carvão
'como um elemento alterna

tivo na atual crise energé-
tica.

.

,

seguindo sugestão do Mi
nistro das Mi nas e Energia,
Sr.' Ccsar Cals, a Cclesc co

meçará imediatamente a

fazer um estudo sob;e o as

pecto jurídico da sua trans

formação. Uma 'vez alterada
sua razão social, também
aumentará seu número de

atribuições, tendo então
uma ação mais ampla. como
a de gerir e distribuir as

novas fontes energéticas que
serão criadas futuramente.

reunirá todas as informa

çócs possíveis e as catalo

gurá , para serem divulgadas
em boletins informativos.

Ainda na área do Procncr

gia: a Secretaria dos Trans

portes e Obras foi encarre

gada de efetuar estudos de
viab ilidadc técnica
económica da criação de um

,

entreposto de carvão em lt a

jaí e de uma ligaçào férrea
entre o porto de São Fran
ci sco do Su I e o Su I do Es
tado, para o transporte de
carvão. Por fim, um grupo
formado pela UFSC,
Fatrna , Badcsc e a l.mpasc
estudará a formação de um

programa de apoio para in
crementar a instalação de

A reunião doConselho Estadual de Energia durou três horas sob

a presidência do governa�o,:
Diferentes grupos dentro

do Procncrgia serão incurn
bidos de fazer estudos e

propô-los ao Governo Fede
ral no sentido de que, atra
vés de decreto-lei, fixe dire
trizes e bases para expansão
das i ndúst rias carboníferas
no Estado. Ü Sr. Ingo Za
drozny, numa rápida entre

vista, disse que o que se

busca, além de apoio

Ela irá também diversificar
as fontes de energia, não
Somente a elétrica.
O plano mais amplo,

aprovado por unanimidade,
é o Programa de Energia de
Santa Catarina", (Procner
gia). que será o órgão coor

denador de toda a política
energética no Estado, como
é o Ministério das Minas e

Energia a nível nacional.
Este programa terá como
atribuições imediatas a

união de todos os projetos já
existentes na área energética'
do Estado para a elaboração
do Plano Energético Esta
dual, que será enviado ao

presidente da Comissão N à
cional de Energia e vice
Presidente da República, Sr.
Aureliano Chaves. O Proc
ocrgia coordenará também a

implantação do Instituto

tecnológico do Carvão.
cuja sede física escolhida é
Tubarão, tendo ramifica
ções também na Capital e na'
região produtora de carvão
do Sul do Estado. Este insti
tuto será implantado "ur
gen temen te" em convênio
entre a Fatma, U FSC e Fessc

(Fundação Educacional do
,

Sul de Santa Catarina.

Material de Escritório· Carbonos - Fitas Estêncil -

Tintas - Papéis cortados - Bandeiras - Autenticadoras
Macon - Numeradores - Livros e Formulários: INPS -

FGTS - M.T. JUSESC - ESTADUAIS - FEDERAIS e Pa
dronizados - FITAS 3M - Pastas p/Arquivo e Congres
sos - Impressos em Geral.

r:::!\ REFRIPAN ' ,

� Tudo em Refrigeração e Panificação

lnstalaçóes para Bares, -Sorveteria, Lanchonetes, Açou
gues, Super Mercados, Câmaras Frigoríficas Fixas e Mo
duladas, Fornos para Pizza e Confeitaria, Fornos e Máqui-.
nas para Panificação. _

Rua Conselheiro Mafra, 143 - TELEFON", (0482) 22-3885
FLORIANÓPOLIS - SANTA CATARINA

LAVA-SE CARPETES E CORTINAS
.

," ..1

Lava-se carpetes no local, sem precisar sair de casa.
Lava-se cortinas. faz novas e reforma-se. Lava-se tapetes e
tinge. Reforma-seestofado.s, temos tecidos para cortinas e
estofados. Atendemos em todo Estado, orçamento 0482,
fones 22-ô322 e 44-4645 Rua São Cristóvão. 650 Coqueiros

"
- Florianópolis-SC.

CASA - CANASVIEIRAS
Vendo casa de alvenaria, nova, perto da praia, fino
acabamento, podendo ser financiada, contendo 4-

dormitórios sendo 1 suite, mais dois banheiros,
.arnpla copa-cozinha, living com lajotas da Bahia

(área de 30,OOm2), garagem para 2 carros grandes
(Iajotada) 35,OOm2, chuveiro no quintal, churras

queira com mesa e bancos fixos, varandão na parte
da frente. Área do terreno 508,OOm2. Área da cons

trução: 220,OOm2. Informações pelo telefone 22-

6293 no horário cornerclat. Aceito terreno ou outro

ímóvel como parte do pag"amento.

BARBADA

Vende-se apto central, à rua Tiradentes 56, apto 501,
c/2 quartos, dep. empregada, 2 BWCs, sala, co

zinha, área de serviço e garagem. Ver e' tratar no

local.

TERRALAR IMÓVEIS
RUA: MAX SCHRAMM N° 190 - ESTREITO TEL.: 44-3745

.

VENDE-SE
OFERTA DA SEMANA - Otima casa de madeira, banheiro
em alvenaria, próximo a CEASA, bem localizada, valendo
Cr$ 230.000,00, vendo por Cr$ 160.000;00 à vista HOJE.
BARREIROS - Ótima casa de 'alvenaria C/LAJE, NOVA c/3
quartos, sala, cozinha, banheiro, garagem, área de serviço
e churrasqueira por Cr$ 650,000,00

.

BALNEARIO PONTA DE BAIXO - Otima casa de alvenaria
c/3 quartos, 2 salas, copa, cozinha, suite, dependên,cia
completa de empregada, garagem p/2 earros e armaria

embutido, cama do mesmo estilo preço Cr$ 800.000,00.
TERRENO. Ótimo terreno perto da COHAB em Barreiros

por Cr$ 70.000,00.
TRINDADE - Otimo terreno perto da UNIVERSIDADE, por
Cr$ ,240.000,00
PRAIA DE SÃO MIGUEL· Lotes com água, luz, calçamento
'e meio fio, tudo pronto e por somente Cr$ 50,000,00 à vista,
ou FINANCIAMENTO ATE 60 meses com pequena entrada.
LOTEAMENTOS - ESTAMOS LANÇANDO LOTES PERTO
DE ÔNIBUS C/PEQUENA ENTRADA E SALDO EM 36 pa
gamentos.

r�--�""
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I Cr$
I
I
i' "

ALUGA I Cr$1) Apto Baia �orte c/3 .qtos (1 suíte), living, sala de !

I,·.,
'

jantar, lavabo, BWC, COZinha, area de serviço, sacada,

garagem - 19.000,00, '. .

2) Sala comercial - Rua Deodoro - vista p/a Bala. Sul.

3.200,00. .: '

3) Sala Edf. Des. Antero F. de Assis - 50,98m2. 5.000,00. �

'I I4) Casa fins comerciais - Rua Frei Caneca/? peças -

I .

6.000,00.' ,

5) Loja Rio Branco - 288m2 c/1 escritório, 1 BWC.

I I35.000,00.
. 6) Apto - Edf. Algarve - OK (frente) c/2 quartos, carpet

I
.

(sem dependência de empregada e garagem) -

7.000,00.. '

, VENDE

1) terreno Morro do Stodieck - 324m2 - excelente vista;

'para a Baía Norte - 324.000,00 a cornbinar.. I,2) Terreno Morro do Stodieck - 420 m2 - 420,000,00 a ,

i J�)�e�ir:��praiaMole17,50mx600-1050m2-trente .' PFAFF DO BRASIL S.A.
�:��doOr:a�����:�rada principal- 480.000-50%

no ato

I COMÉRCIO E INDú'STRIA
4) Excelente Apto centro - 175m2 - c/3 qtos (1 suite)j'
living, copa-cozinha: área de serviço, dep ..

de empr�- RIO DE JANEIRO: TEl., (0211284-7346 PBX o SÃo PAULO: TH.: (011) 222-6422 PBX o PORTO ALEGRE: TH (0512) 22-1000 PBX o RECIFE: TH .. (081)

gada, BWC, garagem, sacada
- Obs. Arrnártos embuti- ': I 214-2546.274-3986'· NOVO HAMBURGO: TEL (0512195·1117, 9';-3375 o BLUMENAU: TEL. (0473) 212·5500 222,3560. 222,4560 o CURITIBA: TEL

.dos, 1 estante, cortinas, carpet, ar condicionado, co- , (0412) 222·%33 o BElO HORIZONTE: TfL.: (031) 337'llaoo, 337-lló24ojUIZ DE FORA: (0321212-ll922 oSALVADOR:TH. (071) 21&-2978 o FORTA

LEZA: TEL (0852) 2&-1599 o BElÉM: TEL (091) 22ó-62411 • VITÓRIA: TH: (027) 229-3940 o MARINGÁ: TE L (0442) 222,9105 o CAMPINAS: TH
"zínha completa. 1.856,805,00 Fin. 756.805,70

(0192131.2308 o FRANCA: TEL 722.2343
- �

.�L__���_� �_

técnico-Iinancciro, é uma

garantia de preços no mer

cado e preços que sejam, si
rnultancamcntc, competiti
vos. Outro grupo cuidará de

organizar uma campanha
publicitária para que os em

presários catarincnscs bus

quem trnanciarncruos do

.

Badcsc para instalação de

equipamentos que visem,
notadamente, a economia
de óleo combustível. O Con
sclho Nacional do Petróleo

repassou ao Badcsc há pou
cos dias recursos de Cr$ i 00
mi lhõcs para serem distri
buídos a indústrias interes
sadas em rnodi ficações dos
seus equipamentos. Pelo que
se observou, poucos empre
sários se interessaram até

agora e isto está preocu-

pando o Governo que se vê
na contingência de gastar
dinheiro em publicidade vi�
sando atraj-los. Um outro

grupo de trabalho, formado'
pela Cclcsc e Sudcsul, será

responsável pela realização
de um estudo propondo ao

Governo Federal modifica
ções no Código de �guas,
permitindo agilização no

processo de instalação de
mini-usinas hidroclétricas.
Pretende-se extrair o má
ximo de recursos híd ricds,
mas há algumas discrepân
cias no atual Código de

Águas.
A Universidade Federal

de Santa Catarina propôs o

estabelecimento de um pro
grama para instituir um

Cu rso de Economia de

Combustível, visando for
mar profissionais que atua

rão ju rito à população e em

presários, ensinando técni
cas de economizar cornbus
tívcl e orientando todos
como obter combustível de
outras fontes além dos deri
vados de petróleo. A UFSC
também propôs e foi aceita
sua idéia de Criar um Centro
de I nforrnaçõcs sobre Com
bustível c Alternativas, que

ALUGA E VENDE:
FONE 223537
CRECI n.? 58'

PEUGEOT1O

,

MÁQU,INA DE COSTURA RETA

Compre através da FINAME
, , ,

. e 50 comece a pagar apos
6 meses (sol icite informações)

PEUGEOT
TURISMO

para/ama cromado

$2.899, à vista

digcsiorcs nas zonas rurais.

onde o crigcnhci ro Ka ri
Rixchbictcr jú desenvolveu
ex pcriênci as pra t icas hem
sucedidas. O engenheiro
também scni o consultor do

grupo.
Sobre a racionalizaçào da

frota de veículos do Estado
comentou-se preliminar
mente a possibilidade de
serem comprados Fiats a ál
cool diretamente da indús
tria, em Bctirn (Minas), mas
não chegou-se a decidi r nada
concretamente. Sobre o

problema. o Governador
Jorge Bornhausen sugeriu
que se crié uma comissão es

pecial (que Ioi . formada)
entre as secretarias dos

Transportes e Obra:« lu

lenda. Segurança e l nforma

maçocx. Vicc-Govcruanc« L'

Codcsc puru faleI' um ;1I11plo
estudo sobre o terna.

Mesmo depois de maisde
t rés horas de rcu nino. n;IO'

chegou-se a dccisoc» defini
das. A rcuniuo visou, e,",ell
cialrncntc ; aprovar a pauta
dos assuntos, que foi muito
extensa e variada, Outros

assuntos discutidos ontem

Scr�IO melhor definidos na

próxima -rcuniào, dia 2:' ;'IS

16h, no Palúcio. CruI e

Sousa. Neste encontro ,cr;-IO

cntúo definidos os grupo, de
trabalho para estudo de

programas de energia a par
tir da gascificaçúo do car-

V;IO. ;dcoo!. mandioca,
mi ni-uxi nas hid roclct ricax
mi ni lI,i n;1S pura produc.io
de .ilcool lk cana, e energia
col na . Nota a rcu

inlonuou-xc qlll' ;1 Usinn de

Açucar '1 ijuc.», t,ituada no

municrpio lk S;IO .10;10 Ha
tisla) cst;1 di,posta a montar

uma uxinu piloto' pura pro
duc.io de ú!Cool mandioca.
utilizando uma d;ls unidades
de dcxí iluç:«: de 20 mil litros
di.i rio». q!ll' estú dc,,;lti'
va n do l nfo nn ou-xc que
,scria urna Iornuilu pr,itica e

rápida. em vi,t;1 da cxixtcn
cia da dcstilari«, buxt.mdo a

iuxtaluçno de equipamentos
para preparo da m;IS.'a de
mandioca e ,ac;I'rificaça(),

freio duplo
,

$4.859, à vista

463

por

"

A VISTA + 5% I.P.I.

PET"
PEUGEOT

PEUGEOT
COMBATE

-,

$2..359, à vista $2.299, à vista

Comprove:oferfa cleJaburépravaler.
FLORIANÓPOLIS: Rua Max Schramm, 1655· Fones: 44·4579· CHAPECÓ: Rua São Pedro, 532 . esq. c/ Rua Porto Alegre· Fones: 22·0290 e 22·0666

JABUR S.A. PNEUS

t;>NEUS OE 1! LINHA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



6 - Internacional
;J

OESTADO if!t', Fpolls, 19/ 07/ 79

I �

Washington - A im

prensa norte-americana des
tacou amem a queda do pre
sidentc Anastácio So
rnoza e analisa as implicações
da situação nicaraguense lias

relações hemisféricas.
.

.vThe Washington Star"
considera que somente a polí
tica sobre direitos humanos
do presidente Jimmy Carter

,

pode explicar esse aconteci

meruo.: enquanto "The Was

hington Posr" adverte que se
deve começar já a estender o .

processe de democratização
para Honduras, Guatemala e

El Salvador.
Os dois jornais assumiram

essa posição editorial em meio
a informações de que Somoza
.havi a feito uma tentativa de
sesperada de arrastar esses

'três países para a luta nicara

guense nos últimos momentos
de seu regime.
Assinala-se que quando

essa estratégia falhou, So
moza procurou sexta-feira
uma conversação direta pelo
telefone com Carter "para
falar sobrea autorização final
a sua partida". Segundo as in-r
formações, a chamada foi
transferida ao Subsecretário.
de Estado Warren Christop
her.. que o informou que no

dia seguinte receberia uma

mensagem em Ma.nágua atra

vés dos canais diplomáticos.
A resposta foi uma carta do

Secretário Cyrus Vance en

viada no sábado à noite, na

qual era comunicado ao Pre
sidente que sua saída do poder
se tornava fundamental, para
superar a crise nicaraguense.
'The Star", de tendência

conservadora" diz que "as in

tervenções norte-americanas
na América Latina haviam

passado de moda, seja em

forma de maquinações da Cia
ou de mobilização de fuzilei
ros navais; somente a política
de direitos humanos de Carter
tornou possível, política e psi-

A Junta
antes da

Manágua- Três integrantes da Junta
designada pelos sandinistas viajaram
ontem em um avião particular para a

Nicarágua, e estabeleceram um go
verno provisório em Leon, antes de
Francisco Urcuyo, sucessor designado
pelo ex-Presidene Anastásio Somoza,
ter decidido abandonar o cargo. Hoje a

junta deverá' se transferir para Maná
gua.

O embaixador norte-americano
Lawrence Pezzullo disse ontem que foi
chamado aos Estados Unidos porque o

novo governo nicaraguense "mudou" o
acordo feito para entregar o poder aos
rebeldes que forçaram Somoza ao exí

lio, mas esclareceu que a decisão de
chamá-lo não implica num rompimento
de relações. Pezzullo viajou ontem de
Manágua para o 'panamá.

"

I'
"

.'

,

.
L

análise edenuncia

"

.' mais regimes corruptos
cologicarnenre, que um Secre
tário de Estado norte

americano pedisse aberta
mente uma mudança de Go
verno na América Latina".

O jornal adianta que "a

margem da proliferação cu

bana, tal intervenção, legiti
mada como defesa dos direi
tos humanos, abre a porta a

novas intervenções ... Não é
necessário 'dizer que essa .at
mosfera não é boa parao de
senvolvimento social e eco

nômico dé outros países e que
o Departamento de Estado
encontra-se profundamente
dividido quanto a política em

relação a Nicarágua. O obje
tivo 'é basicamente o mesmo
- a promoção de um governo
livre, estável e razoavelmente

igualitário. A questão, como
s_7rupre, é a quem se apóia.
Considerando as lições de
Cuba e China, onde os refor
mistas surpreenderam a tanta

gente ao tornar-se revolucio
nários, esta é uma questão di
fícil, tão vital como difícil".

':The Post", de tendência li
beral, diz que a verdadeira

questão é de urna vez que se

decidiu terminar com o braço
de 40 a nos da farnília.Somoza,
não se pode haver atuado de
modo a evitar para a Nicará

gua sua convulsão e a incer
teza de seu futuro".

O jornal acrescenta que "no·
caso da Nicarágua; os Estados
Unidos e os países da América
Latina interessados estiveram
atrasados, com' respeito a

Honduras, ,Guatemala e El
Salvador - governados por
administrações corruptas, re
pressivas. prontas a explodir
- não pode haver tal atraso.
I:: certo que os três países cai
rào nas mesmas circunstân
cias. Os amigos da estabili
dade e da democracia na

América Latiria não têm
tempo para descansar. E pre
ciso por mãos à obra, traba-
'lhar arduamente".

de Governo
decisão do

sandinista
presidente

se instalou ontem
interino de fugir de

em Leon,
Manágua.

o ex-ditador Somoza ainda pensa em voltar: "como político".

Vizinhos de Somoza
nos EyA preocupados
com nova situação

.

Miami Beach, EUA- Os moradores das casas de estilo

espanhol da Avenida North View ,.margeada por palmeiras,
não estão muito certos de que não terão problemas cOm seu

novo vizinho, o ex-presidente nicaraguense Anastásio So
moza.
"Nossa maior preocupação se baseia na possibilidade de

que se tentarem causar-lhe dano, alguma de nossas crianças
poderia se encontrar no meio"; disse uma jovem mãe que
reside na casa em frente a de Somoza, na elegante Sunset
Island.

Somoza sorria ao chegar anteontem a sua primeira resi
dência n,o exílio. "Estou preparado para as eventualidades
da política. Varrerei o chão se for necessário", afirmou. Não
obstante, os bens da farníl ia Somoza são calculados, entre 10
e 500 milhões de dólares.

.

Somoza disse que não esperava voltar a chefiar o Governo'
de seu país e que renunciou porque "deteste ver matarem
meu povo" ..Acrescentou porém que "vol tarei como político.
Não :,ui embora totalmente, não me sinto moralmente derro-
tado .

. .

Somoza seguiu a trajetória de outros dois ex-governantes
cxililados. o ex-Presidente panamenho' Arnulfo Arias e o

ex-Presidente venezuelano Marcos Perez Jirnenez, que vie
ram viver em Miami.

Os visitantes de Sunset lsland � que passar por um
posto de controle vigiado por pessoal contratado por uma
Associação de Vizinhos que também se encarrega de outras
coisas como coleta de lixo e avaliar os moradores em poten
cial. "Para reforçar a segurança, teremos que pagar mais.
Aparentemente, porém, Somoza trouxe muito dinheiro e

isso não seria um problema.

o embaixador norte-americano Pezullo: chamado a Washington.

Street diz que a

queda de Somoza não
resolve o problema

Nova Iorque"A queda do presidente e homem forte nicara
guense Anastasio Somoza Debayle, não resolveu de maneira
alguma a luta politica que vem-se desenvolvendo neste contur
bado país", afirma em comentário editorial, o "Wall Street
Journal":
"Fica aberta a questão de se os marxistas irão se apoderar ou

não do Governo, uma vez que, aparentemente, têm mais armas
fornecidas por cortesia de FidelCastro, a OLP e o Panama".
Assim, as probabilidades são, em mais de 50porcento, de que o
farão ... e s,e,reveste de certa significação o fato de o Ministério
do Interior=que em países como a Nicarágua controla a polícia
Nacional, ter sido atribuída a um marxista. E tema para muitas.
conjecturas, além disso, se os elementos moderados, que repre
sentam o empresariado e tecnocratas, entre outros setores,
poderão fazer frente a comunistas bem armados. ,
"E tema de considerações também se outras nações interessa

das poderão continuar exercendo influência sobre os aconteci
mentos, na medida em que o têm feito até agora. Essas nações,
Estados Unidos, México e Venezuela, em particular presumi
velmente não desejam que urna nação centro americana chave
caia sob o controle de Castro e dos russos. Porém fica de pé a

indagação sobre o quepoderiam fazer a respeito, se é que
podem fazer alguma coisa.
"As repressões fizeram de Somoza um aliado muito inco

modo para os Estados Unidos. Segundo grupos que defendem
os direitos humanos, cerca de dois mil nicaraguenses desapare
eeram entre 1977 e 1978 depois de terem sido detidos pelai
Guarda Nacional e a chispa inicial da rebelião atuaL foi Oi
assassínio do editor do jornal de oposição mais destacado, nasl
ruas da capital, em janeiro de 1978 ... as perspectivas não são;
tranquilizadoras. Seria bom se os que formulam nossa política'_.
exterior tivessem mais fé neles mesmos, no valor da democracia:
e das instituições livres e privadas"

.

\ l
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Futuro polítiéo
ainda é incerto.

"

,

Urcuyo havia decidido continuar na das a julgamento e esta é a situação
presidência como seu sucessor para sal- dentro daqual, segundo cálculo, o se

var o povo da Nicarágua dos pelotões nhor Urcuyo está tomando suas pró
de fuzilamento sandinistas. prias medidas de proteção do povo,

Expressou que os acordos pelos quais algo que eu queria fazer. Mas os Esta-

o Governo da Junta Rebelde garantiria
.

dos Unidos sugeriram que eu saísse logo
a segurança dos nicaraguenses que. que fosse possível, para evitar novos

quiserem sair do país não tinham sido derramamentos .de sangue",
.

concluídos, apesar da-promessa feita a Somoza, de 53 anos, foi entrevistado

respeito pelo embaixador norte- em. Miami; onde: chegou antéontem
americano Lawrence Pezzullo. depois de renunciar à Presidência. Disse
"Creio que OS Estados Unidos de..:: confiar em que poderá retornar algum

vem ater-se ao que disseram que deveria dia a Nicarágua "como político" e que
ser feito, isto é, a realização de uma não teme ser extraditado pelo Governo
transferência em ordem do poder, com sandinista, caso os rebeldes assumam
as devidas garantias as pessoas para que realmente o poder.
possam deixar o país em paz", expre- Miami Beach, EUA -:- Anastasio

sou Somoza ontem de manhã através: Somoza, disse também que em sua opi
de um programa de televisão. nião, seu sucessor Francisco Urcuyo

- Nada disso foi negociado comigo, renunciará à presidência do país logo
nem com o embaixador Pezzullo, que que se chegue a um acordo com os re

disse que esta questão seria abordada beldes sandinistas.

posteriormente, mas não se concreti- A declaração foi feita durante uma

zou." entrevista à imprensa em sua mansão de

Somoza assinalou durante entrevista: Miami Beach, Flórida, em seu segundo
"Urcuyo deve ter algum motivo. Não dia de exílio nos Estados Unidos.

sei qual é, mas deve ter certa razão para Quando os repórteres lhe perguntaram
querer pelo menos proteger essas pes- se Urcuyo permaneceria no cargo até o

'soas: Tanta gente já foi fuzilada sl1ma- dia IOde dezembro de 1980, quando
O embaixador Pezzullo havia man- riarnente na Nicarágua que o_povo tem'

.

terminaria o mandato para o qual ele,
.

tido anteontem um rápido encontro medo". - . Somoza, foi eleito, o ex-presidente
com Urcuyo, enquanto Uma fonte da �. Presidente perguntou: "Por que disse: "Não acredito. Tenho a impres
Embaixada disse que o Governo de Ur- não indagam à Junta se o povo será são de. que ele aceitará um acordo".

cuyo "deveria ter sido somente Um go- protegido? Por que não perguntam aos Somoza revelou também que havia

vemo interino" , até a junta assumir o Estados Unidos se ajudarão o povo a tentado estabelecer contato com o pre

poder. não passar fome? Por que não pergun- sidente Jimmy Carter na última sexta-

Pezzullo disse que "pensamos que o tam a todos se serão mesmo respeitados feira. "Chamei o presidente, mas ele

Governo da Nicarágua mudou o acordo seus próprios acordos". não estava disponível".
...que haviam feito com ele" e adiantou Urcuyo, ao contrário do que se espe-

Adiantou que não havia chamado

que Urcuyo "sabia a natureza desse rava, sugeriu aos rebeldes que depuses- Carter para fazer um apelo de última

acordo". sem as armas. Seus assessores confir- hora com a finalidade de conseguir um
O embaixador disse depois que a maram que "o homem.pretende termi- acordo. Disse que o telefonema tinha

perspectiva era de Que Urcuyo perma- nar o mandato de Somoza, até o dia 10 como objetivo vsirnplesmente a realiza-

neceria temporariamente no poder, que . de dezembro de 1980". ção de um acordo político".
ocorresse uma trégua e que com a che- Disse Somoza que "haverá pelotões Quando lhe perguntaram quantos
gada da junta a Nicarágua, o conflito de fuzilamento, a menos que a comuni- 'bens e negócios havia deixado em seu

terminaria. dade internacional da OEA, responsá- país, respondeu: "Oitenta milhões". A
SOMOZA DÁ ENTREVISTA

..
v�l pelo meu exílio, intervenha para outro jornalista que indagou sobre a

No;a Iorqu:",:�..

O ex-gfes.i�:!!:e. ·i���.':.·p��}"��!:�:v;tda d�,.J.I��os ieoc;n,tes" .�.
r "q4an,!�da'!f ,��)av±:ª.::ir��dp p�r��Nicarágua; Ana1>taslO Somozé;ç dlsS'tl"""" -+1N1ars tllf:300']J(j!ssoãs fõrarti mortas ,Es- ..'� ��'. 'f'f,' " _í -c

ontem que. em sua opinião, Francisco' jáà'tirós nà Nicarágua sem ser submeti- tados 'Unidos' disse' "150 mil dóla�es".'
. ..,. ..

J.
-

Imprensa dos EUA faz

Seqiiestro de

Ministro na

Guatemala é

estopim de
nova crise

Cidade da Guatemala - O vice
Ministro do Exterior, Alfonso
Alonzo Lima, foi sequestrado
ontem de manhã por vários desco

nhecidos, informou o Ministro do In
terior, Donald Alvarez Ruiz.
Alonzo Lima, de 62 anos, foi remo
vido de seu automóvel quando se

dirigia de sua residência para seu ga
binete no Palácio Nacional onde
funciona a Chancelaria.

Acrescentou Alvarez Ruiz 'que o

motorista do vice-chanceler foi
abandonado no local do sequestro e

informou imediatamente a mulher
do funcionário._
, O chofer disse que haviam percor
rido poucos quarteirões desde a casa

do chanceler, quando um caminhão

lhe bloqueou a passagem e imedia
tamente apareceram cinco desco-'

nheoidos armados com metralhado

ras, que "removeram a força Alonzo
Lima".
O Ministro Alvarez Ruiz disse aos

jornalistas que Alonzo Lima estava

sob tratamento médico. Não preci
'sou o mal de que sofria, mas outras

. fontes disseram que ele sofre do co

ração.
Alonzo Lima é o primeiro funcio

nário do Governo do General Fer
nando Romeo Lucas Garcia, ini
ciado há pouco mais de um ano, a

ser sequestrado.
Nenhuma facção, guerrilheira as

sumiu até agora a responsabilidade!
pelo ato ..

Por T9m Fenton, da AP. _�)

_Santiago do Chile - Os guerrilheiros
pretendem realizar uma reforma agrá
ria com base na expropriação das pro
propriedades da família Somoza, cal
cula-
das em 20% das terras mais férteis do

país. Disseram que pedirão grandes
empréstimos para reconstruir a eco

nomia nacional e que renegociarão a

dívida externa, a qual reconhecerão e

amortizarão. Os sandinistas também
tnn dito qu� "reestruturarão" a

Guarda Nacional, o que lhes deixaria
no controle da única força militar do

país.
Seus criticas dizem que substituirão a

tirania direitista de Somoza por um

regime igualmente repressivo de es

querda, convertendo a Nicarágua em
.

uma Cuba. Os dirigentes sandinietas,
afirmam que isso não ocorrerá, ale

gando que o povo nicaraguense não

aceitaria esse tipo de Governo e parque
confiam que os Estados Unidos finan
ciarão a reconstrução do país. Mas
também admitem que vários de seus

dirigentes são marxistas-e que alguns
receberam treinamento em Cuba e na

URSS.
Os sandinistas, na realidade, são di

vididos em 3 facções unidas/ apenas
por sua oposição a Somoza. O grupo
m'ais importante, o terceirista, inclui
muitos católicos e pessoas não marxis
tas. Os outros grupos - a Guerra Popu-

,

lar Prolongada e a Tendência Proletá-
ria são declaradamente marxistas.

Alguns observauvf'es políticos acrê-

ditam que, na ausência de Somoza, o�

laços que uniram os distintos grupos se

enfraqueceram. e prognosticam a possi:
bilidade de luta armada entre as diver
sas facções, já. que cada, uma .possui
núcleos armados de consideração.
Atualmente, há guerrilheiros que

percorrem '0 .

interior do. país
dedicando-se a pilhagem em nome db
movimento sandinista, Os observado
res politicos acreditam fue o futuro go
uerno, seja quem for que o controle, terá
grandes dificuldades em por um fim
aos abusos e a ilegalidade.
As futuras relações entre os EUA e a

Nicarágua também são incertas. US ln

pestimentos norte-americanos no _país
centro-americano totalizam centenas

de milhões de dólares e muitos nicara

guenses acreditam que o gouerno de

Washington apoiou Somoza até seu fi
nal. {\lguns nicaraguenses odeiam in
tensamente os EUA por terem fechado
os olhos aos excessos ao regime- somo
zista durante. teus 42 Q./1-0S no poder.
Mas, mesmo antes dapaz ser restau

rada plenamente, a nação centro

americana precisa com urgência de

ajuda maciça do exterior. Os centros de

refugiados estão lotados demilhares de
pessoas famintas e desabrigadas e o

presidente da Cruz Vermelha, Ismael
_ Reyes disse quemuitagente morrerá se
nãose receber ajuda {mediatamente.

(*) Tom FentOii-ê jornalista' <lã
agência The Associated Press e du
rante 2 anos cobriu os aconteci
mentes na Nicarágua.
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Presidente- interino Francisco Urcuyo renunciou ontem fugindo
de Nicarágu'a" que ag()ra será gove�nada 'pela, Junta, Sandinista.
EmMadri,
um assa/t�

. à�mbaixada
da Nicarágua.
Madri - A polícia desalojou

, ontem cinco representantes dos

sandinistas que tinham ocupado a

embai({ada da Nicarágua em

nome do governo de Reconstru

ção Nacional desse país,
Os cinco indivíd uos permane

'eeram uma hora fia sede diplomá
tica, onde rasgaram um retrato do

ex-Pre.sidente Anastásio Somoza,
,colocando em seu lugar uma ban- _

,

deira. sandinista.
O embaixador Armando Luna

Silva negou-se a deixar o local,
como' pediam os invasores, ale

gando que só o faria quando as

autoridades de seu país o exigis
sem. A pedido do Embaixador, a

polícia entrou no prédio e deteve

os representantes sandinistas,
'Ievando-os para o quartel general. ..
da Polícia de Madri. Fontes poli
ciais disseram que serão libertados
logo,·

Angel Barrajos, porta-voz da

Frente Sandinista fia Europa,
: disse que as detenções de .seus

'compatriotas serão notificadas ao
Governo de Reconstrução Nacio-

· nal da Nicarágua. Disse que. a

ocupação da Embaixada havia
. sido decidida pela Frente Sandi
nista

.

com a aprovação .do Go-
_

vemo Provisório.

Depois de ocupare embaixada da Nicarágua erl, M�dri, os representantes da FSLN são presos:

A mansão de SOmoza em Miami. 91!em está preocupada é a vlzinhanÇlil.

'O Itamarati nega-se
'a comentar. Espera
situacão definir-se.

'Brasília -Já recebendo informações'extra-oficiais de que a

Guarda Nacional depunha suas armas, 'o ltamarati negou�s.e.a
comentar a nova situação na Nicarágua, marcada pela duphcI-

ir' 'vernb
-

!', ," "

" eni:ltacfo FlJaflci'soo .

'

.

'

�, �, ��.. �,í;tí�.!",-�,� ,_�,-"" '"-�"'�" ,�A<'Y ���.o#,�4tJ;Hl"?'ho:�
. em passar. ",.. ,"

" Stt" .. " "
as maQs da Junta '

.

provjsória sandinista instalada na cidadé de Leon. '

_.-Oiiande interrogado sobre a possibilidade do Governo Brasi-
c leito'reconhecer oficialmente a junta como sendo o novo Go
verno legítimo dá Nicarágua, o perta-voz. do Ministério das'
Relações Exteriores limitava-se a'dizer: Não tenho comentários

·

a fazer.'
"

Com motivos já agora bem definidos, o Itamarati passou a

'confiar na ação dos países mais diretamente ligados à crise

nicaraguense para por fim ,à inesperada resistência do Presi
dente da Câmara dos Deputados em cumprir oscompromissos
assumidos pelo próprio Anastásio Sornoza antes de partir com
destino a Miami: Além dos Estados Unidos, espécie de fiador
ludibriado do processo de transiçâd do pod�r negocladO,C?m o

ditadorSomoza, a Venezuela, o Peru, a Colômbia, e Bolívia e o

Equador :'e também a Costa Rica, todos com seus chanceleres'
reunidos em busca de solúções práticas urgentes, estarão pr�s
sionando Urcuyo nessas próximas horas para obter a prevalên
cia da Junta Provisória como sendo o novo Governo Legal da
Nicarágua, segundo entendimento.da' chancelaria brasileira.

Essa §jtuação de expectativa do Itamarati era acobertada
ainda ontem à noite com o argumento de que, a ngor, nao havia
fato novo a ser comentado: Urcuyo negava-se a reconhecer a

legitimidade da Junta Provisória, concIamava os sandinistas à.

deporem as armas e instruia a Guarda Nacional a prosseguir na
repressão aos contingentes rebeldes em todos os pontos dopaís.
A primeira notícia da desistência da Guarda Nacional em

prosseguir os combates 'aos sandinistas chegou ao Itarriarati pOI
.

via de um telegrama da "France Press", baseada em informa
ções de uma rádio da Costa Rica. Na falta de uma confirmação
oficial desse ato, que significaria a queda de Urcuyo e de todoo
Sistema somozísta o-Itamarâti ainda preferiu permanecerem
silêncio.

.' ,
"'

.
". .

,

Também no Itamarati foi conhecido ontem à noite o texto da

declaraçãõ dos chanceleres dos países Andínos 0'enezuela,
"

Colômbia, Peru, Bolívia e Equador) deplorando a posição.�o.
Presidente Provisório da Nicarágua e reconvocando a reumao

de consulta da OEA:
'

- "A presença, nesses momentos, de Francisco U:cu�o só

pode ser tolerada com um mero passo para a transferência do
'poder na Nicarágua _:_ dizem os chanceleres. Conseqüente
menre, o propósito do somozismo de pre�e�de! prolongar �ua
permanência no poder representa uma situaçao inadmissível
para a consciência democrática da América.

.

.

Manágua- - O 'presidente Francisco

Urcuyo, que até ontem à tarde relutava.
a entregar o poder à revolução vito

riosa; abandonou ontem à noi te a sede

do Governo , rumando num automóvel
em direção ao aeroporto, segundo reve-'

_ lou um jornalista que o viu passar. con
forme despacho da agência The Asso

ciated Press desde Manágua.
De acordo com a versão da AP,

Fra'ncisco Urêuyo deixou o �cbunker" às
2lh05min (hora local), depois de

reunir-se com o embaixador norte

americano Lawrence Pezzullo, que re- ,

.tornou às pressas do Panamá ,depois
de haver abandonado Manágua horas
antes atendendo' instruções de Was

hington.
Õ Secretário de Imnrensa de Urcuyó,"

Francisco Mora, revelara anterior
mente que o embaixador norte

americano estivera reunido demora
damente com o presidente. PezzulIo foi
chamado às pressas a Washington, num
manifesto sinal de desagrado do go
vemo Carter ante à negativa do Presi
dente interino em entregar 'o poder o

governo sandinísra, 'Cuja Junta de Re
construção Nacional já tinha declarado

Leon como capital provisória do go
verno revolucionário,
CONFUSÃO
No decorrer do dia, a situação

tornou-se cada vez mais confusa com

indícios de ocorrer um verdadeiro
banho de sangue, já que os revoltosos

.' ,Dever O Previdência Social
é falo de visão, falta de senso,
falo de capacidade empresarial.

Veja por quê. .

Se o trabalhador sabe que
tem Çlssistência médico·hospita�
lar perfeita, trabàlha sossegado.

Se sabe que ele e a famllia .

contam com todos os serviços,
beneficios e auxOios dei '

Previdência, trabalha - descansa
dQ.1 o primeiro 'requisito de'
tranqqilidade social e produti
vidade, sucesso de-todo '

empreendimento..
No entanto, a divida para '

com a Previdência Social Chegou
a 10 bilhOes de cruzeiros, um drD

nheiro que o.s empregadores
.

descontaram do salfuio dós empregados e nee nos
entregaram. Sem contar aqueles que não registram
empregados, como nossos fiscais constataram;
visitando 66.924 empresas entre 23 de abril e
25 de maio Únimos.

Poi.s bel'!';,agora, com apoio do C()mputador,
noss.os fis�als vão acompanhar 10P mil empresas,
vOo Identificar as que estoo em falta, e vão agir;

México reconhece o

governo sandinista
e oferece seu apoio

I

Cidade doMêxieo - A Chancelaria anunciou ontem que o
México reconheceu a Junta Sandinista como o legítimo governo
da Nicarágua e os dois países' concordaram em estabelecer
relações diplomáticas:

.

O anúncio diz, textualmente:
.

"OGoverno doMéxico teve a grata informação da instalação
·

em território nicaraguense do Governo de Reconstrução Na
cional dá Nicarágua e faz votos para que sua gestão abra o

caminho para a paz, a reconciliação, a liberdade e o progresso
. para o povo centro-americano irmão".

"Ao oferecer sua amizade ao Governo de Reconstrução Na
cional, o Governo do México põe a sua disposição; por decisão
expressa do presidente Lopez Portillo, tornada pública ante

normente, toda sua capacidade de cooperação na medida em

que esta possa ser útil ao trabalho d_ç chegar aos alvos de

reconstrução que tal governo se fixou".
CHILE

.

Santiago do Chile _:_ O chanceler chileno Hernan CubilIos
disse que o Chile espera que a situação na Nicarágua se aclare
para se pronunciar. sobre o reconhecimento do novo governo
dessa Nação. .

.

Enquanto isso, o jornal "Las Ultimas Notícias" informava
o.ntem que um filho do novo Presidente nicaraguense, Fran
�ISCO Urcuyo, estuda atualmente.em Santiago, mas que.Ioràm
Infrutíferas as gestões realizadas para localizá-lo.
"A situação (na Nicarágua) é muito fluida e não sabemos bem

o que se está passando. Temos informações contraditórias".

prometiam um banho de sangue para
desalojar o Presidente interino entrin
cheirado no "bunker". No. final da

tarde, circularam versões dando conta

que efetivos da Guarda Nacional já se

haviam rendido aos sandinistas. A in

formação foi posteriormente desmen
tida por fonte do Presidente interino

Urcuyo.
Contudo, confirmava-se que toda a

Força Aérea havia deposto as armas e

'rumado com os aviões 'para Honduras
desobedecendo U rcuyo que determi
nara o bombardeamento de algumas
cidades .

APELO À CALMA
Horas antes de Francisco Urcuyo

abandonar Manágua, a Junta de Re

CONstrução Nacional Sandinista, divul
gou em San José da Costa Rica o seu

primeiro pronunciamento depois de
constituir-se oficialmente na cidade de

Leon, na Nicarágua.
Eis na íntegra o documento.rEm vista

de que o último sustentáculo da ditadura
sornozista, a Guarda Nacional a Ser
viço de Somoza e nas últimas horas a

. serviço de Urcuyo debandou, o Governo
de Reconstrução ,Nacional faz o se
guinte apelo:
"A Frente Sandinista de Libertação

Nacional declarou que é implacável no
combate e zenerosa na vitória. Neste
sentido o Governo de Reconstrução
Nacional faz um apelo ao povo da Nica
rágua para que se respeite a imunidade _'

·
das embaixadas.
O documento finaliza pedindo ao

povo calma nas comemorações e con

fiança no novo Governo.
NO PODER

Com a rcnúnica e fuga do presidente
interino Francisco Urcuyo. e a rendição

· elas tropas da Guarda Nacional, o Go

,
vemo de Reconstrução Nacional cons
tituído pelos Sandinistas preparavam-

.

'se na noite de ontem para tomar o poder
na sua plenitude, rumando de Leon

para Manágua,
,

Cerca de vinte partidários de Somoza

que estavam alojados no Hotel Inter

continental de Manágua. tão logo sou

beram da saída de Urcuyo tomaram um

ônibus e partiram em direção ao aero

porto. Funcionários do hotel. à exceção
de uns poucos que ficaram, também
anunciaram a disposição de viajar para
Miami, inclusive duas telefonistas, que
pediram para "não revelar nada sobre

.

esse projeto,
.

Em Roma, pelo segundo dia consecu
tivo, partidários da Junta nicaraguense

· continuam ocupando pacificamente a

embaixada de seu país nessa cidade, pe
dindo à Itália que reconheça o governo
sandinista.

, Precisamos receber o que
nos devem e continuar rece
bendo em dia. .

A Previdência preCisa abrir
mais postos, precisa credenciar
mais hOSpitaiS, médicos,

. dentistas, enfermeiros, técnicos.
P..eclsà pagarmais auxHios

.

e benencios, preCisa ir de uma
\(éz por todas para o campo.

O trabalhador trabalha.
O trabalhador tem direito

'o um tratamento humano.
, E a Previdência quer fazer
o que deve, para o bem de
todos. '

Inclusive do empregador.
Por isso, empregadol)

pague o que deve ó PreVidência:
atê 30/6 - dispensa de 100°/0 da muHa,
até 31/7 • dispensa' de 80% da multa,
até 31/8 - dispensa �e 600/0 da muDa.

, .Depois a muDa ser'{J integralmente
devida. O devedor terO seu nome
publicado. A divida sere cobrada
judicialmenfe. Sem recursos,

.

' não hO Previdência Social.

MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA
E ASSISTÊNCIA SOCIAL
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CHAPECOENSE FALIU
E PODE FECHAR

o futebol profissional de Chapecó chegou ao fim. A declaração é do presidente da
Associação Chapecoense de Futebol, Gentil Galli, e foi transmitida ontem

quando ele anunciou que seu cargo está'
à disposição do Conselho Deliberativo do clube.

Galli renunciará nas próximas horas porque à situação financeira
do' clube é insustentável. "Isso é uma loucura", disse ele ao se referir

ao volume mensal de despesas da Chapecoense que atinge a Cr$ 500 mil
enquanto a receita bruta não ultrapassa os Cr$ 250 mil,

O presidente acredita que o futebol profissional chegou ao fim e

que não há mais possibilidades de manter o atual plantei, a menos

que a Prefeitura Municipal - a principal auxiliadora da
ACF - pro_f!1,�va ,u_r:na �igorosa inleção de recursos financeiros.

Gentil Galli explicou que contatos com seus colegas de viajou ontem ao Rio de Ja
somente aceitou presidir a diretoria, mas ninguém sê ha- neiro desconhecendo a evolu
Chapecoense devido a pro- bílítou a ocupar o cargo. ção do problema e.a Secreta
messa do. prefeito Milton Nesta tarde ele se ocupará em ria Municipal da Fazenda
Sander de que a municipali- elaborar o balancete finan- comunicou que não há ne

dade' transferiria Cr$ 4 milh- ceiro do clube para demons- nhum pagamento progra-
ões ao clube, durante esse trar posteriormente, a atual mado para a 'ACF.

.

exercício. Ocorreram entraves situação. UMA TAÇA EM UTIGIO
econômico-financeiros e a: "Apesar de tudo, fizemos Um segundo problema para
Chapecoense acabou rece- um milagre", avaliou, ao in- a Chapecoense: o ato dopre
bendo, até agora, cerca de Cr$ formar que no início deste ano sidente da Federação Catari
I milhão e 200 mil, não ha- .a ,Chapecoense tinha uma dí- nense de Futebol, José Elias
vendo previsão para os novos vida ativa de Cr$ 3 milhões e Giuliari, de vir à, Chapecó
pagamentos. 800 mil e que conseguiu para recolher a taça do carn-

Os ânimos dos jogadores reduzí-la à Cr$ 800 mil. peonato de 1978 causou irri-
continuam em níveis satisfa- Até segunda-feira deverá tação nos desportistas chape
tórios, mas já falta comida na ser convocada uma reunião coenses e ameaça criar uma
concentração e os 20 atletas extraordinária do Conselho cisão interna na associação.
contratados estão comple- Deliberativo para eleição do O simples recolhimento da
tando dois meses de salários substituto de Gentil Galli. Vá- taça não traria maiores reper
em atraso. O comércio local rios conselheiros consultados. cussões se Giuliari fosse dis
não oferece crédito para com- afastaram cabalmente a hipó- creto- qualidade que não lhe
pras'a prazo e tudo indica que tese de aceitarem o cargo e há é peculiar - e não atraisse a
os jogadores serão mandados consenso antecipado de que a. atenção do público. Ele con

de volta para casa. Chapecoense ficará acéfala, a cedeu uma entrevista à rádio.
Bastante desanimado, Gen- menos que Gentil Galli seja Índio Condá (a gravação foi

til Galli assegurou que a Asso- convencido a permanecer no ouvida apenas ontem pelos di
ciação Chapecoense terá cargo. retores da Chapecoense) e,
grandes dificuldades para O presidente do conselho, rispidamente, acusou genera
competir no Campeonato Na- Nelson Galina, está cons- lizadamente as pessoas que
cional - "isto é se conseguir ciente da gravidade da situa- 'criticaram a federação pelos
chegar até lá". A experiência ção e concorda que uma disso- incidentes do último cainpeo
mostra ao presidente que é to- lução da Chapecoense ou uma nato. Subliminarmente,
talmente inviável manter um drástica redução do plantei, expôs que a diretoria anterior
plantel do quilate da Chape- com contratações menos one- criara intrigas com a federa
coense, com despesas na casa rosas, são alternativas que ção por impetrar' processo
dos Cr$ 500 mil mensais'. ganharão praticidade. contra a decisão da- FCF em
Ontem o dirigente manteve O prefeito Milton Sander proclamar o Joinville como

carnpeao de 1979.'
.

'ofendido com as declarações
Na opinião dele, a Chápe- .íe Giuliari foi o ex-presidente

_coense deveria ser camQeã, Edney Moraes de Carvalho.
mas ressalvou-que séisso ocor-- Edney foi um crítico severo
resse o campeonato catari- dos desmandos 'de Giuliari e

nense poderia ser anulado autor do processo inicial
peío Joinville que certarriéntê contra a federação, no ru

impetraria processo. O presi- moroso caso de definis:-ª..o_Q.Q
dente lamentou que, quando a campeonato de 1978. Afir
Chapecoense lutava para in- mou que não poderia agir de
gressar no campeonato na- outra forma e evocou as suas

cional, ele era recebido com responsabilidades de presi
flores e banda de música em dente à época para ter reivin
Chapecó, mas agora ele é fre- dicado judicialmente a taça de
qüentemente criticado por 1978. "É claro que Giuliari
aqueles' que "esqueceram o gostaria que nós calássemos a

quanto devem à federação ca- boca e disséssemos amém
tarinense de futebol pela ex- para seus atos" - colocou-e
traordinária projeção do oeste "mas somos responsáveis e

no cenário nacional". pensamos antes no nosso

Mais adiante exaltou-se: time".
"Hoje existem engraçadinhos Edney ponderou que
que se enfeitam com as vitó- atualmente Giuliari tem pode
rias da Chapecoense, esque- res para agir como presidente
cendo os homens que batalha- da federação e vice presidente
ram pelo engrandecimento da da Confederação Brasileira de
associação". E' arrematou: Desportos para a região Sul,
"Somente os ignorantes cri ti- mas prevIU que esse poder
cam a federação". acabará com a extinção da
Depois, Giuliaritentou jus- CBD e, em conseqüência,

tificar a sua vinda a Chapecó: com a sua "ditadura".
"Ainda tenho amigos aqui na Edney impetrou processo
região e vim oferecer meu no Tribunal de Justiça Des
apoio para a Chapecoense e portiva da FCF por questão
sua permanência no nacio- de justiça e, por isso, não ad
nal". Repudiou as acusações, mite que Giuliari o qualifique
segundo as quais decidiu a de ignorante, Após ouvir a

questão em favor do Joinville, gravação da emissora local,
anrrnando que "moro no Bra- culpou o presidente da federa
sil e não em Joinville" e que ção por ter engavetado o pro
consultará a CBD, o CND, o cesso e não convocar a assem
TJD, advogados e juízes para bléia geral que iria examinar o
decidir em dar ao Joinville o assunto. Estranhou também
título de campeão do ano pas- que os jornais publicaram um

sado. edital de convocação para
Encerrando a entrevista - uma reunião no dia 6 deste

que pareceu mais um desa- mês, o que não ocorreu.

bafo- expressou-se ofendido Os atritos entre Edney e

com a malhação de um judas Giuliari foram acirrados no OUTRO ACORDO
em sua homenagem e outras início deste ano, quando José O prefeito Milton Sander,
atitudes da torcida local, Elias Giuliari ameaçou sus- ao embarcar ontem com des
ocorridas no início desteano . .:_ pender a Associação Chape- tino ao Rio de' Janeiro,

coense do campeonato nacio- manifestou-se favorável a en

nal se ela retirasse a 'lfinÍllar trega da taça para a Federa

eara permanência da taça em
'

ção, recordando a decisão do
REPERCUSSÓES
O primeiro a se considerar

- _.-. - �

Avaínão conseguiu Alv�m e tenta'

apressar recuperação de Zé'Carlos
As tentativas para contratar ao goleiro

Alvim, ex-Criciúma, esbarraram num pro
blema sério, O jogador não quer perder um
trabalho que possue - ele somente treina nas

horas livres - e a direçãodo Avai, até ontem
no final da tarde, não tinha encontrado uma
solução, Mas o presidente José Nazareno
Vieira garantia que Zé Carlos terá condições
para domingo, Entretanto, o goleiro, ainda
com a clavícula gessada, afirmava que "isto'
não depende de mim, mas sim do médico que
irá me examinar amanhã (hoje)".

O diretor de futebol Valmir Martins,
apontando para o gramado, dizia: "Veja só a

situação em que nos encontramos. O Luis
nem pode orientar um coletivo". O dirigente
protestava contra a arbitragem de Alan Gio
vani Abreu da Silva, pelo fato de ter permi
tido jogadas violentas, domingo passado em

JoinvilIe. E, mesmo muitos dias depois desse

jogo, a diretoria do Avai demostra preocu-

pação com as arbitragens, principalmente
porque existem muitos jogadores lesiona
dos. O presidente José Nazareno Vieira res

saltando que as arbitragens "não estão de

cepcionantes", acredita que os juízes não
estão usando corno deviam os cartões amare-
los: .

-Os juízes dão o primeiro cartão e depois
não dão o segundo porque não querem ex

pulsar os jogadores que cometem violências.
O Katinha e o Arlindo estão sendo persegui-

. dos 'no gramado sob os olhares condescen
dentes dos juízes, Seria, bom coibir a violên
cia que anda correndo pelo interior e na

capital.
Após estes comentários sobre arbitragens,

o presidente José Nazareno Vieira, que assis
tia ao treino acompanhado de outros direto
res, abordou a questão da contratação de um
novo goleiro. "Estamos fazendo o impossí
vel". Mas não se mostrava muito animado,
pois o jogador que interessava ao clube, Al-

vim, não quer perder seu emprego em Cri
ciúma. Por isso mesmo, o dirigente tratava
de afirmar que Zé Carlos seria o goleiro no

domingo. Porém, a situação do goleiro titu-
. lar do Avai só será resolvida hoje, quando
será submetido a exames médicos.

.

Por outro lado, José Nazareno Vieira in
formava que o ponteiro esquerdo Zequiríha,
do Novo Hamburgo, ainda não foi liberado
pela equipe gaúcha, pois ainda está dispu-"
tando a_ classificação no campeonato
gaúcho.
JUVENIL

Os juvenis do Avai trabalharam ontem à
farde .sob a direção do técnico Souza visando
o compromisso de hoje, em São João Ba- '

rista,: contra a equipe da Usati. A equipe
viaja hoje às 13 horas e está escalada com:

Chico; Bibi, Marcos, Kim e NelsinhorGer
son, Sérgio e Russo; Amarildo, Macora e

Danilo. Domingo a equipe jogará em Tiju
caso

filho de froner

assumiu. O pai

vem na segunda
. \

Joinville (Sucursal) - o novo treinador do
.Joínville, Carlos Froner, confirmou ontem ao

meio-dia que assumirá suas funções a partir da pró:
xima segunda-feira, ou no máximo terça-feira,
quando chegará de carro à cidade, vindo do Rio de
Janeiro, A informação foi transml'tida por telefone
ao gerente de futebol, José Pereira Sagaz.

No final da tarde de ontem, contudo, chegou por
volta das I 7h50m o novo preparador físico Carlos
Alberto Froner, filho do treinador Carlos Froner
que, a exemplo do pai, trabalhava no Vasco até o

mês passado, quando foram dispensados junta
mente com toda comissão técnica. Com a chegada
de Froner somente no início da próxima semana, o
treinador do JÉC, Linor do Rosário, ainda dirigirá
a equipe no primeiro jogo do returno, nesse do
mingo, contra o Rio do Sul em Joinville. Essa será a

quinta partida dirigida por Linor, Nas três primei
ras, contra o Marcílio Dias, Criciúrna e Figueirense,
o JoinvilIe venceu, e ficou no empate de OxO contra o

Avaí. Os resultados altamente positivos conquista
dos pelo Joinville orientado por Linor do Rosário
tiraram o clube de séria crise técnica e o Rio do Sul
será o último teste do treinador interino 'antes da
chegada de Froner.

Esta semana, em particular, foi muito boa para o

J EC que já recuperou todÇJs os jogadores lesionados
e poderá contar com força total no returno, Linor,
na tarde de ontem, mesmo dependendo do coletivo
de amanhã para uma análise final dos jogadores,
garantiu que a equipe será basicamente a mesma

dos últimos jogos com Bosse; João Carlos, Vagner,
Joel e Carlos Alberto; Jorge Luiz, Nana e Lico;
Frazão, Néia,e Veiga. As duas dúvidas que exis
tiam eram no lateral João Carlos, com forte gripe, e
Britinho, com problemas no Joelho direito, João'
Carlos foi confirmado e Britinho ficará de fora até
uma recuperação total. Frazão continuará em seu

lugar.
Hoje os treinos serão rotineiros com exercícios

físicos na parte da manhã de movimentação com

bola à tarde. Amanhã t.reino coletivo à tarde, e

recreativo na manhã de sábàdo.

Palmeiras ioga hoje iá
.

-

.

,"

orientado por N�tanael
Blumenau (Sucursal) - Aproveitando
a paralisação do Campeonato Esta
dual por uma semana, Palmeiras e

Paysandu, programaram para hoje,
às 21 horas no Estádio Aderbal
Ramos da Silva, um amistoso que ser:
virá para testar novas contratações e

introduzir alguns atletas que estavam
no banco de reservas.

No Palmeiras; desde ontem a tarde
orientado por Natanael Ferreira, ,os
jogadores esperam uma reabilitação
para logo mais à noite.

,

Ontem mesmo Ferreira orientou
um coletivo com-ia participação de
todos os atletas, COI1l exceção dê'
Saulo, Zé Arnaldo e Gilson que estão
em tratamento médico.

O comandante de ataque palmei
rense, Lenilson, que estava sentindo
uma pancada no joelho, também par
ticipou dos treinamentos. Após o co

letivo de ontem, o ex-treinador da Ca
çadorense , ensaiou' cobranças de fal-

tas e disse que- e-spera obterüm bom
resultado na sua estréia.
No Paysandu, b técnico Jota Feli

zardocontinua encontrando algumas
dificuldades para escalar a equipe pois
Arnaldo, Sérgio, Santos, Lili e Celso,
estão em tratamento médico. Mas o

treinador poderá contar com as es

tréias de Djalma, lateral direito e

Valmir, zagueiro central, retém con

tratados junto ao Guarapuava, e tam
bém com Natal Walter, vindo de um
clube amador.

Os ingressos estarão a venda a par
tir da manhã de hoje e as prováveis
equipes são os seguintes: Palmeiras
Nilson, Saulo, Valmir, Celso Sauer e
Renato; Sony, Dito Cola e Eneas, Ed
ney, Lenilson e Claudinho. Paysandu
- Celso, Djalma, Valmir, NatalWalter
,e Danilo; Betinho, Vilmar e Toninho;
Heleno, Angioletti e Leleco. Arbitra
gem de Celso Bozzano auxiliado por
João Candido da Cunha e Osvaldino
Quirino Filho.

Passe de' Vacaria está
a venda por 64.0 mil

'Lages (Sucursal):__ Os desenten
dimentos entre o ponteiro esquerdo
Vacaria e a direção do Internacional
terminaram ontem com seu passe
sendo colocado à venda por 640 mil
cruzeiros.

O jogador vinha sendo acusado
como um dos mais indisciplinados do
elenco e terça-feira à tarde, chegou a

ser agredido por um diretor do Inter
nacional, dentro da própria sede do

clube. Va'caria registrou queixa na po
lícia e imediatamente manifestou seu

desejo de se transferir para, outra
equipe.

Na tentativa de contornar os cons
tantes problemas que vem ocorrendo
com o elenco do Internacional, como

•
esse que envolveu o ponteiro, Luis
Carlos Forbecci assumiu ontem como

direlor de futebol e Paulo Ferreira é o
novo supervisor.

Chapecó, concedida pelo juiz
Valdomiro Nercolini. "Isso
prova o emprego de táticas de

pressão e ameaça que Giuliari
usa' com muita freqüência",
denunciou Carvalho.

O ex-presidente não afastou
a possibilidade de pedir seu

afastamento do conselho de
liberativo da ACF, em repre
sália à entrega da taça ao presi
dente da FCF. Esse gesto,
entretanto, foi consumado
ontem por Edwaldo Francisco
Mafra, 'membro efetivo' do
Conselho Deliberativo. Ele
apresentou seu pedido ao pre
sidente Gentil Galli conside
rado ser "um ato de covardia"
da diretoria,' a entrega da
taça.
Mafra foi o voto vencido na

reunião que deliberou a favor
da devolução da taça. Na
quela ocasião, o conselho
tomou .conhecimento de um

offcio do prefeito Milton San
der, informando qu� a taça
deverià ser devolvida à FCF
porque ele (o prefeito) fizera
um pacto (reunir a assembléia
dos clubes para decidir quem

, seria o campeão) com o presi
dente da FCF. Reclamou
Mafra que esse pacto deveria
ser mantido em sigilo e foi le
vado a 'público pelo próprio
José Elias Giuliari "para se

vangloriar perante a imprensa
de que ele mandava até no

prefeito e na Chapecoense'.
A'rnedida de Ewaldo Mafra

poderá ser rmita�a por outros
conselheiros nas próximas ho- ,

ras, conforme ele mesmo vati
cinou.

Texto de Marcos Bedin, da Sucursal de Cbapecó

conselho deliberativo em fun- José Correa Amorim, não foi
ção do acordo, segundo o encontrado na cidade ontem.

qual Giuliari condicionava Trombetta afastou
seu apoio à Chapecoense in- se da assessoria da Chape
gressar no nacional, com a coense por discordar da polí
devolução do troféu. Esse tica de "boa vizinhança" ado
pacto, segundo Sander, tinha tada pela nova diretoria em
conhecimento e a homologa- relação à federação. O advo
ção do Almirante Heleno Nu- gado sempre pautou seu tra
nes. balho em uma' "linha dura",

O chefe do exeéutivo local exigindo da federação todos
acusou frontalmente Pedro os direitos e prerrogativas ga
Lopes pela celeuma toda e re- rantidas por lei. Na assem

velou que há outro acordo bléia geral da FCF, em Itajaí,
entre Giuliari e Pasquáloto, Edney Carvalho e Aldino
no sentido de que o diretor Trombetta exigiriam a renún
técnico da FCF seja excluído cia de Pedro Lopes, configu
na próxima eleição da federa- rando uma ampla oposição à

ção. O prefeito continua con- federação.
fiante que a Chapecoense ga- Antes de se demitir, Trom
nhará no tribunal dé justiça betta preparava' uma repre
desportiva. sentação judicial contra' o
O ex-advogado da Chape- Giuliari pela protelação inde

coense, Aldino Trombetta, finida da assembléia geral. A
surpreendeu-se ao saber, representação não chegou a

através da imyrensa, que a ser encaminhada na justiça
taça retornara a Florianópo- pela brusca mudança de com
lis, pois havia um despacho portamento da nova direto
liminar do juiz substituto da ria.
comarca local, garantindo a Antes de partir de Chapecó,
posse temporária da taça pela José Elias Giuliari fez uma úl
ACF. O ex-assessor classifi- tima promessa: "segunda
cou de "ato espúrio" a deso- feira, dia 23, a Assembléia
bediência. O atual assessor, l_ s�.á realizada em Lages',':

.

Figueirense assina convênio c�m
governo e recebe 12,5 milhões

A direção do Figueirense, em -co-njunto, DETALHES gueirense poderá se valer da propriedade do
com autoridades do Governo do Estado, A direção do Figueirense recebeu no início Scarpelli, quando houver convites para
entre as quais o Secretário de Cultura, Es- da semana a proposta elaborada pelo Go- competições em que os clubes devam apre-
porte � Turismo, Júlio Cesar, firmou ontem vemo, e a partir de terça-feira à noite, con- sentar, como requisito básico de inscrição,
um convênio para a utilização do estádio centrou os esforços na análise do doeu- documentos de posse de estádio.
Orlando ScarpeIli, nos próximos 15 anos, menta, para resguardar os interesses do ATIVIDADES
Em troca, o clube recebe a quantia de 12,5 clube. E ontem, o presidente Luis Carlos Por outro lado, ontem seguiram os conta-
milhôesde cruzeiros, primeira parte do auxf- Bezerra parecia satisfeito quando anunciou, tos com dirigentes de Clubes' de outros cen-

lio prometido, para melhoramentos das ar- no Scarpelli, a assinatura do convênio: tros, em busca de reforços. Pela manhã o

quibancadas, obras que já estão na fase de -Houve pequenas alterações na proposta presidente Luis Carlos Bezerra fez contatos
estaqueamento, e deverão ser concluídas até original, mas para esclarecer pontos de inte- com o Rio e Belo Horizonteçenquanto que à
o próximo dia 6 de setembro, segundo o resse, tanto do clube como do Governo. O noite o vice de futebol Carlos Cesarde Souza
cronograma estabelecido pelo Departa- convênio terá a duração de 15 anos, e neste procurou dirigentes do Internacional de,
menta Autônomo de Edificações. prazo o Scarpelli será cedido ao Governo Porto Alegre - porém sem haver ainda novi-

sempre que solicitado e não houver necessi- dades concretas. ,

dade de uso por parte do clube. Também Já os Jogadores, treinaram em 'dois turnos,
ficou estabelecido que continuaremos a co- fazendo física pela manhã e um treino de
brar taxas quando outros clubes precisarem

'

futebol alemão à tarde, sob a orientação do
usar o estádio. Estas serão baseadas em cri- técnico Jorge Ferreira, e à noite, foram ho-
térios ditados pela CBD, ou em tabelas menageados com uma churrascada oíere-
aprovadas pela direção -do Figueirense e cida pela comissão técnica. Hoje todos vol-
submetidas à apreciação da Federação Cata- tam às atividades, e o único problema é
rinense de Futebol, quando se tratar de joios Marquinhos, que ontem à tarde sentiu uma
estaduais. Além disto, outro tópico impor- lesão no joelho direito, consequência de uma
tante do convênio é de que somente o Fi- pancada sofrida na última partida.

O convênio foi ontem assinado, durante
um almoçoem que se fizeram presentes além
das autoridades governamentais, o presi
dente executivo do Figueirense, Luis Carlos
Bezerra, o presidente do Conselho Delibera
tivo, Fernando Bruegmann Viegas, e o con
selheiro -Harry Egon Krueger. O encontro

aconteceu na Churrascaria Guaciara, entre
12 e 14 horas, tendo em seguida o Secretário
Júlio Cesar seguido para Brusque.

Processo contra

Jorge Ferreira vai

logo à justiça
Criciúma (Sucursal) - Deverá entrar na justiça de Florianópolis

ainda esta semana um processo crime contra o técnico do Figueirense,
Jorge Ferreira. Esta informação foi dada ontem pelo técnico Lauro

Búrigo e confirmada pelo vice-presidente do Criciúma, Aderlei Porto.
O' processo está sendo 'movido pelos advogados Jacy Casagrande e

Harry Egon Krieger.
Jorge Ferreira está sendo acusado de caluniador, entre outras coisas,

pelas suas declarações prestadas no caso da tentativa de suborno envol
vendo jogadores do Figueirense. Na oportunidade Ferreira acusou

diretamente Lauro Búrigo eo ex-goleiro' Rubens. O técnico do Cri
ciúma garante sua inocência no caso, e por isso promete ir à frente com
o processo na Justiça.
A diretoria do Criciúma é quem está custeandó os trabalh�s dos dois

advogados na defesa de Lauro Búrigo, também ofereceu os serviços ao
ex-goleiro Rubens, mas ele recusou. "Não adianta mais mexer nisso".
Mais adiante Rubens lembrou que "o único problema que pode aconte
cer é que de vez em quando a pessoa tem que prestar depoimento em

Florianópolis de onde estiver. Além disso, tem que estar sempre
atento".

. ,

O caso do suborno em Criciúma parece que já foi esquecido, mas até
hoje muitos detalhes ainda não foram explicados e os torcedores do
Criciúma deixaram de comentar o assunto por causa das muitas con

trovérsias existentes. Ontem, por exemplo, o ex-goleiro Rubens conce
deu uma entrevista à TV Cultura, dizendo que realmente foi ao estádio
do Figueirense na segunda-feira à noite, antes do jogo, e falou em tom

de brincadeira que daria Cr$ IS mil para "quem amolecesse o jogo".
Com isso ele contrariou sua própria declaração feita sábado passado,
de que foi a Florianópolis somente'no dia do jogo e não havia ido ao

estádio do Figueirense.
Por outro lado, o goleiro Jurandir, que chegou a ser citado no caso,

está em situação mais tranquila, a direção o,afastou do time s!:m dar
muitas explicações, Depois disso vieram os comentários de que os

diretores desconfiavam que Jurandir é quem havia sido subornado,
ainda mais que seu pai trabalha no Figueirense. "Mas nós nem pensa
mos nisso, quando afastamos o Jurandir, foi simplesmente pensando
em auxiliar o jogador, que estava muito nervoso e não preparado
psiCol6gicament€ para a partida. Se fosse mal contra o Palmeiras,
poderia ser pior para ele" garantiu ontem o vice-presidente Aderlei
Porto.

"'-'-:

M. Dias O x l' Rio Branco
,

Itajaí (Sucursal) - Num jogo de baixo nível técnico disputado
ontem à noite no estádio Dr. Hercílio Luz, o Rio Branco de
Paranaguá venceu o Marcílio Dias por 1 a O, com gol anotado
por Chavala, de pênalti, aos 16 minutos do primeiro tempo, com
apenas 14.190 cruzeiros de arrecadação, .

O amistoso fez parte da transação dos jogadores Ezegulel e
Claudine, daquele clube paranaense para o Marcllio Dias.
A partida foi dirigida por Ulisses Alves Xavier, auxiliado por

Flávio Moraes e Gilson Neves, todos da liga itajaiense de despor
tos.
Times: Rio Branco: Paulo Henrique (Fernando); Edson Mi

neiro, Zé Carlos, Chavala e Vitor; Renê (Lorico), Ivan (Adão) e
Juarez (Giba). Paulo Borges, Nei (Hélio) e Orli (Paulo César).
Marcílio: Valdir (Carlos Afonso); Carlos Alberto (Dálago),
Ezequiel, Zequinha e Carioca, Maurício (Jadir), Sérginho e

Leleco; Edson, Leo (Serginho II) e Jean (Tinga).

RESULTADOS DE ONTEM

CAMPEONATO CARIOCA
Niterói O x I América; ,

Bangu I x I Madureira; e Americana 2 x O Portuguesa
CAMPEONATO PAULISTA'
'Coríntians 3 x O Velo Clube;

São Paulo I' x I Noroeste; Santos O x O .Botafogo;
Juventus.2 x O Portuguesa de Desportos;

Guarani 3 x O XV de Jaú;
Comercial O x 3 Francana;
Internacional O x 4 América;

.

e Ferroviária 3 x O São Bento.
CAMPEON:ATO MINEIRO

Caldense 2 x 3 América;
Araguari O x 2 Ateneu; Valeriodoce 2 x I Guarani;
Nacional 3 x O Vila Nova; Araxá O x Guaxupé;

_
Atlético 2 x O Nacional;

e Cruzeiro 4 x O Uberaba.
CAMPEONATO GAÚCHO

Gaúcho x Estrela (hoje); Pelotas O x 2 Caxias;
Cachoeira I x 2 Juventude;
Avenida I x I Riograndense;

Inter SM I x I Novo Hamburgo; Bagé I x I Farroupilha;
Grêmio O x O 14 de Julho;

e São Paulo I x O Internacional.
(Grêmio campeão do 2. o turno)
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Vasco acerta com Paris Saint-Germain
e

.

Abel viaja na segunda para a França
ENEAS DIFicIL

Ao tomar conhecimento da
proposta do Cosmos para levar
Enéas, os dirigentes do Fla
mengo passaram a considerar
muito difícil a vinda do atacante'
para a Gávea, pois. eles não
acreditam que a Portuguesa de

Deportas recuse 1.200 mil dóla- (
res (cerca de Cr$ 36 milhões),
pelo jogador. A prioridade é' do

Flamengo, mas, por esta quan
tia, os di rigentes rubronegros
a,\reditam que Enéas irá mesmo

para os Estados Unidos.

DÉ ESPERA

o atacante Dé só está aguar
dando a chegada do presidente
Charles Borer, de Mato Grosso,
para ter certeza de sua venda
para o Sporting, por Cr$ 4
milhões. Entre o jogador e o pte
sidente do clube português,
João Rocha. tudo já está ãcer
tado. Com o dinheiro da transa
ção de Dé , o Botafogo pretende
contratar em definitivo Lui
sinho Lemos, emprestado pelo
Inter.

.

6 técnico Joel Martins reali- .

zou um coletivo ontem pela
manhã, mas não definiu ainda o

time para o jogo contra o Ame
ricano, domingo. Isso só acon

tecerá no treino de amanhã. O
que está certo é a entrada de
Luis Cláudio, ao lado de Mil
tão. na zaga de área. O zagueiro
retornou recentemente de Porto
Rico, onde conquistou a me

dalha de ouro no pa n
americano, pela seleção brasi
leira de amadores.
Outro campeão do Pan, o

atacante Silva, será aproveitado
em Campos. Joel Martins vai
deixá-lo na reserva, devendo en-

trar no segundo tempo. A en

trada de Luisinho Rangel, no

lugar de Russo. suspenso, é
outra coisa já decidida pelo trei
nador.

PINTINHO

Segundo o técnico Zé Duarte,
Pintinho atualmente é reserva

do time do Fluminense, pois
Carlos Roberto está muito bem
na cabeça-de-área e não deve
sair. A única chance do apoia
dor entrar na equipe, sábado,
cóntra o Volta Redonda é a não

recuperação do titular, que so

freu uma pancada na perna.
Entretanto, o vice-presidente

de futebol Gil Carneiro de
Mendonça acha que Pintinho
não deve'Ticar no banco. pois
dessa forma estaria se desvalori
zando. Zé Duarte agora só pede
um reforço para a equipe dispu
tar o restante do campeonato es

tadual, a contratação de um jo
gador de meio-campo, bom lan
çador. Para as laterais, ele acha
que a solução' foi encontrada.
com os jogadores que estavam
no clube.

137 mil mensais, é o que
quer �uari para renovar

São Paulo .:_ Embora anunciando que o assunto

será resolvido pelo seu empresário, o atacante Juari
deverá fazer uma proposta milionária para renovar

o contrato com o Santos. Fontes ligadas ao jogador
dão conta de que ele vai pedir Cr$ I milhãoe 500 mil
de luvas, salários mensais de Cr$ 60mil no primeiro
ano c Cr$ RO mil no segundo, isso tudo vai garantir
.ao artilheiro do campeonato paulista de 78 uma

média salarial de Cr$ 137 mil.
Os dirigentes do Santos, que já tentaram um pri

meiro contato com o jogador, estão assustados com
a possibilidade da confirmação dessa proposta.
Juari recebe atualmente Cr$ 28 mil. Se realmente

passar a receber Cr$ 137 mil, terá um aumento de

quase 500 por cento. Caso não haja acordo entre o

Santos e Juari o passe do jogador deve ser estipu
lado, de acordo com a lei, em torno de 5 milhões de
cruzeiros.
PORTUGUESA

Enquanto o Flamengo, fez uma proposta de 7

milhões de cruzeiros, mas o zagueiro Nelson, pelo
_passe do atacante Eneas, proposta q_ue não foi

aceita pela Portuguesa de Desportos, o presidente
Osvaldo Teixeira Duarte anunciou que o Cosmos,
Ide Nova Iorque, também está interessado no joga-
dor.

.

Â contratação de Eneas pelo time nortearnericano

Rio - Depois de um almoço
entre o presidente Agatirno
Gomes, o vice-presidente do

Paris Saint Germain, Charles

Talar, e o empresário Elias Za

cour. ontem, ficou definida a

venda do zagueiro Abel para o

clube francês, por Cr$ lJ milh

ões. O único detalhe que quase

impediu o sucesso das negocia
ções foi a exigência do jogador,
que não abnu,mao dos 15 por

.

cento, incumbência que o Vasco

transferiu para o Paris Saint
Gelwain. Abel vai receber Cr$
10 mi lhões, por um .contrato de

3 anoS.

. Ozagueiro só viaja para Paris O técnico Cláudio Coutinho,
na próxima segunda-feira. mas comentando sua saída do Fla
domingo ele já não enfrenta o menta no final do ano, declarou
Flamengo. Neste caso. o técnico .que só admite ser tremacor ex

ato Glória deverá optar por clusivo da CBD' se for para tra

uma dupla de zaga formada por balhar
_
constantemente. Caso

Gaúcho e Geraldo, sendo que contrário, preferirá continuar no
este último também pode deixar clube', danuo connnurdade ao

São Januário, pois existe o inte- que vem fazendo nas duas últi
resse do Universidad, do Mé- mas temporadas. A delegação
xico. O ponta-esquerda Lira. do Flamengo segue hoje, às
que virá do Sporting de Portu- 'i,30hs, para Goiânia, onde en

gal, por empréstimo até março, frenta o Vila Nova, em amis
tem chegada prevista. para toso. Luisinho, com contratura

amanhã. muscular, não viajará.

leria sido indicada pelos brasileiros Carlos Alberto

e Marinho com o aval de Júlio Mazzei . que é o

coordenador de futebol do Cosmos.

.
Nos primeiros contatos feitos com o presidente da

Portuguesa de Desportos. os' dirigentes do campcão
dos Estados Unidos chegaram a admitir a possibili
dade de uma proposta em torno de I milhão e 200
mil dólares, cerca de Cr$ 40 milhões. Osvaldo Tei
xeira Duarte acha que vai ser difícil manter Encas na

Portuguesa diante de tanto dinheiro.

WAGNER PARA O VASOO
O zagueiro Wagner. bicampeão panarncricano é

capitão das três últimas seleções brasileiras de ama

dores, pode ser emprestado pelo Corintians ao

Vasco. O pedido' do jogador foi feito por Heleno
Nunes quando do encontro. no Rio com Vicente
Matheus.
Inicialmente o time carioca tinha interesse em

Romeu, mas como o Coríntians pediu Cr$ 4 milh

ões, o presidente Agatirno Gomes. através de He
leno Nunes, desistiu. Agora. aproveitando a ida de

Matheus para acertar com Dirceu. os dirigentes do
Vasco procuraram usar-a amizade de Heleno Nunes
com o presidente do Corintians a fim de conseguir ÇJ
empréstimo de Wagner, que deveria ocupar a zaga
central com a venda de Abel para o futebol francês.

Telê com apena$ uma dúvida

para escalar o Palmeiras
-------'-.-----AMADORISMO-------------,

Della Giustina volta do Pan desanimado
com o ciclismo praticado no BrasIl

Não conquistamos nenhuma
medalha mas tivemos uma par
ticipação muito boa, muito su

perior a dos Jogos Pa n
Americanos do México. Além
de tudo, ganhamos muita expe
ríência e isto sempre é impor
tante.
A afirmação é do ciclista ca

tarinense Milton' Della Gius
tina, que esteve disputando os

VIII Jogos Pan-Americanos de
Porto Rico pela equipe brasi
leira de pista. Milton estava fora
de Florianópolis desde abril e

chegou há uma semana.

. TREINOS E JOGOS
Milton Della Giustina seguiu

para a Itafia juntamente com a

equipe brasileira de ciclismo no

dia 27 de abril, para uma prepa
ração adequada visando boa

participação nos Jogos Pan
Americanos de Porto Rico.

.

Todos os ciclistas permane
neceram na Itália quase dois
meses e Giustina ressaltou que
conseguiram excelentes resulta
dos, competindo com grandes
ciclistas italianos.
'- A diferença entre a Itália,

por exemplo, que ,é um país oe=
senvotvido em ciclismo, e o Bra-

.

sil, é que numa prova de estrada
nunca largam menos de i 20 ci
clistas e isto torna a competição
muito difícil. Mas mesmo assim
conseguimos alguns excelentes re
sultados e eu' trouxe três tro
féus de lá, disse Della Giustina.
A equipe brasileira deixou a

Itália no .dia 16 de junho se

guindo para São Paulo, onde
permaneceu até o dia 25 ,

quando os integrantes viajaram
para Porto Rico, para participar
do Pan-Arnericano.

- Este ano foi feito um tra
balho de preparação nunca rea

lizado antes, pelo menos em

termos de ciclismo. Passamos
quase dois meses na Itália em

treinamentos intensivos e com

isso atingimos uma preparação
muito grande. Nunca uma

"Nas próximas provas vou vencer com facilidade" (Della)

equipe brasileira de ciclismo foi
tão bem preparada para uma

competição como desta vez.

Della Giustina participou 110
:

Pan da prova de 4.000 metros

perseguição por equipe, onde o

. Brasil conseguiu a quarta colo

cação, perdendo apenas..para o

Chile, Cuba e Argentina, rneda
lhas de ouro, prata e bronze res

pectivamente.
- Nossa equipe tinha uma

falha técnica e isto foi funda-

mental. Acontece que nos pri
meiros três quilômetros conse

guíamos tempos extraordiná
rios, mas nos últimos mil me
tros nossa produção caia assus
tadoramente e perdíamos as

provas. Mas é bom ressaltar que
desclassificamos equipes fortís
simas e fomos derrotados ape
nas por Cuba na semifinal, e

pela Argentina na disputa da
medalha de bronze.
VOLTA AO ESTADO
Com a experiência de dois

Jogos Pan-Americanos inte
grando a Seleção Brasileira e

inúmeras competições interna
cionais, agora Milton Della
Giustina volta as competições
estaduais, e afirma que se sente

um pouco desanimado.
- A gente volta de uma com

petição desta numa forma im

pressionante. Por isso aposto
que nas próximas provas esta
duais eu e Aílton de Souza (o
outro catarinense da equipe
brasileira) vamos vencer sem

muita dificulda-de. Mas, com o

passar <lo tempo os demais ci
clistas vão nos alcançando e até
vencendo. E istoocorre justa-
mente por causa do baixo nível
de ciclismo que ainda é prati
cado no país. Enquanto os

competidores de 'outros países
voltam' para suas terras e jeo
sequência a preparação, aqui'
não, e isto só desanima.

-, Agora Della Giustina pode
ser visto todas as manhãs na Es
trada de Canasvieiras treinando
com afinco para a- Prova rnter
nacional 9 de Julho, que será

disputada nos dias 28 e 29 em

São Paulo. Depois dessa prova
ele ainda participará de outra

competição importante, a

Prova Internacional TV Cul
tura, em agosto.

E a partir daí voltará a com

petir no campeonato Estadual
de Ciclismo, ajudando sua

equipe, o Besc, a conseguir mais
um título na categoria ..

Vila Olímpica de Criciúma continua abandonada
Criciúma (Sucursal) - A Vila

Olímpica desta cidade, com pis
cina, canchas de bocha, quadras
de tênis, pista de bolão e stand
para tiro ao alvo, não está sendo
utilizada. Ela foi construída em

1974 para a realização dos Jogos
Abertos em Criciúma,
tendo custado aproximada
mente Cr$ 3,5 milhões. Agora o

vereador Miguel Esmeraldino
-Arena está pedindo a reforma e

conservação da Vila Olímpica,
já prevendo os Jogos Abertos
que no próximo ano serão no

vamente disputados nesta ci
dade.
O pedido do vereador foi

apresentado na última reunião
da Câmara Munieipal antes do
recesso parlamentar, através de"
indicação. Inicialmente ele so

licita que- seja reestruturada a

quadra de tênis, atualmente sem

uso noturno e nem diurno, por
não oferecer as mínimas condi
ções. "Diversos atletas desta
modalidade estão solicitando a

recuperação destas quadras,
uma vez que lá é propriedade do
município, e qualquer um pode
lia treinar, como a maioria dos
nossos atletas trabalham, du-

Depois dos Jasc de 74, a Vila não foi mais utilizada

rante o dia, eles tem mais inte-
.

reSse que sejam dadas condições
para treinos noturnos", expli
cou o vereador.

Além disso, foi solicitada
também a conservação e re

forma de todas as instalações,
bem como coloca-las em movi
mentação. Disse que muitas re

clamações estão sendo feitas.
Na Câmara todos os vereadores
apoiaram a indicação, e nin

guém ocupou a tribuna para
comentar o caso.

A VILA OLlMPICA
AVila Olímpica está locali

zada no Morro Cechinel, dis
tante pouco mais de 6 quilôme
tros do centro da çidade. Como
não existe linha de ônibus até

aquele local , fica difícil para
serem fei tos trei namentos.
Além disso, não é feita a sua

conservação adequada.
. Como parte das com�mora-

. ções do centenário do municí

pio, no próximo ano, os Jogos
Abertos voltarão a ser realiza
dos em Criciúma. Com isso a

,-Vila Olímpica se torna' útil de
novo, ou caso contrário seriam
necessárias as construções das
mesmas obras em um outro lo
cal.

.

Na época em que foi cons
truída, o prefeito de Criciúma
era o atual deputado Manique
Barreto. Na oportunidade a

Comissão Técnica dos Jogos
Abertos exigia a obra, e para
isso foi desapropriada uma

grande área de terra. Somentp.
com os stands de tiro ao alvo
foram gastos em t.orno de Cr$.
400 mil, e contando com a es
trada feita especialmente para a

Vila'Olímpica, os serviços de te

raplana�em, a coloCilCão de
energia elétrica e as obras físicas,
foram gastos aproximadamente
Cr$ 3,5 IlÚlhões.
A comissão Municipal de

Esportes de Criciúma também
reconhecia que a Vila Olímpica
deveria ser reestruturada. Por
isso reforçava desde o ano pas
sado a idéia de transformá-la em
patrimônio da Associação ,dos
Servidores Municipais, e que foi
concretizado neste·ano. No en

tanto a Vila Olímpica ainda não
está funcionando normalmente.

Com 13 modalidades começam os Jogos Estudantis
Brasília - Com 13 modalidades
esportivas, serão iniciadas hoje
as competições dos X Jogos Es
tudantis Brasileiros. O atle
tismo terá 410 atletas; a natação
com 308; handebol com 214; o
jUdô com 189; o volibol terá 288
'atletas competindo; o basquete
bol com 214; foJclore com 184;
ginástica ritmica com 160; gi
nástica olímpica com 178; polo
aquático com 120; xadrez apre
sentará 73 competidores; saltos
Ornamentais 56 e hipismo 30.

Em termos de modalidade es

portiva, São Paulo mandou re

presentantes para quase todas
elas, a exceção do xadrez fe�i-

nino, cuja' única equipe dos
JEBS é a do Território de Ron
dônia. Enquanto isso, a delega
ção do Amapá veio a B�asília
.apenas com sua equipe de nata

ção: 12 rapazes e 5 moças. A
modalidade mais disputada será
a do atletismo, para a qual se

inscreveram, tanto para o mas

culino como para o feminino,
todos os partici pantes dos jo
gos, menos Amapá.

Esta é a primeira vez que os

JEBS serão disputados pelo
novo 'sistema, que determina
que, num ano seja realizada a

fase c1assificatória por modali
dade, e no ano seguinte, sempre
em Brasília, a etapa tina!. Por

causa disso, o Estado do Acre e

o Território de Fernando de No
ronha não mandaram ninguém
à Capital Federal, pois não con
seguiram classificar nenhuma'

equipe.

Por outro lado, São Paulo,
como sempre acontece, compa
rece com a maior delegação,
€onstituída de 278 pessoas. Em
seguida vem o Rio Grande do

Sul, com 214, e Rio de Janeiro,
com 204. As menores d�lega
ções são as dos terri tórios:

Amapá com 20; Rondônia 22 e

Roraima 44 pessoas. No total,
entre atletas, dirigentes e acom

panhantes, estão em Brasília

3.500 pessoas, 'sendo 2.947 atle
tas.

.

As competições serão reali
zadas a pa(tir de hoje cedo e vão
até o dia 26. O atletismo será na

Universidade de Brasília, de 22
a 25; o basquete de quinta até
dia 25; a ginástica ritmicade22a
25; o handebol de 19 a 26; o hi
pismo nos dias 20, 21 e 22; o

judô de 19 a 26; a natação de 19 a
22; o palo aquático de 19 a 25;
sàltos ornamentais de 21 a 25; o
valiboi de 19 a 26; o xadrez de 20
a 25 e as apresentações do .fol
clore serão nos teatros e nas ci
dades satélites, durante o pe
ríodo dos X JEBS.

São Paulo -Invicto há cinco jogos, comquatro
vitórias e um empate, e líder do grupo "D", no I. o

Turno do Campeonato Paulista, o Palmeiras é fa
vorito na partida de hoje a partir das 21 horas
contra o XV de riracicaba. O jo_go será realizado
no estádio do Pacaernbú com arbitragem de João
Leopoldo Ayeta, que será auxiliado por Jair Bu
chara e Claudnei Bello.

A campanha do XV de Piracicaba não é nada
animadora, pois está no quarto lugar do grupo "C"

. 'com apenas 3 pontos ganhos ao lado do Velo Clube,
de Rio Claro. No' Palmeiras o técnico Telê Santana
tem uma dúvida para definir a equipe que começará
a partida, Picolé ou Carlos Alberto no comando do

ataque. Carlos Alberto II, ex-Matsubara, ainda
não está regularizado na FPF.
Os Times: Palmeiras - Gílmar, Soter, Beto Fus
cão. Polozzi e Pedrinho; Pires. Jorge Mendonça e

Zé Mário; Hamilton Rocha. Picolé ou Carlos Al
berto e Baroninho. XV de Piracicaba - Pizelli:
China, Bauer, Adernir e Valdir; Muri, Pitanga e Fio:
Mojica, Lima e Zé Luís
MARILlA X PONTE PRETA
Completando a sexta rodada do I. o Turno do

C:a�peonato Paulista, Marília e Ponte Preta joga
rao as 21 horas, no estádio Municipal de Marília. A
arbitragem será de Romualdo Arpi Filho. auxiliado
por Mário Irreijo e Alberto Isidoro. A Ponte Preta
está com 6 pontos no grupo "C' com 6 pontos
ganhos e o Marília é lanterna do grupo "D" com 2 .

Os times serão estes: Marília - Zecão. Valdir
Márcio, Ademir e Pereira; Manguinha. Amadeu e

Wilsinho; Pedro Rodrigues.e Reinaldo e Ferreira.
Ponte Preta - Carlos, Toninha Oliveira. Oscar,
Nene e Odirley; Vanderlei , Laia e Marco Au rélio:
Barrinha, Osvaldo e João Paulo.

'

Interquer Gil IXJra
substituir Valdomiro

Porto Alegre - O ponta direita Gil, do Botafogo
deve ser o novo jogador que o Internacional vai
trazer para reforçar o seu time na tentativa de con

quistar o bicampeonato gaúcho. Os dirigentes che

gararn a conclusão de que o time precisa' contratar
um ponta direita urgentemente, pois Valdomiro
operado dos meniscos, não tem data fixada para o

seu retorno.
.

Depois de uma reunião com o técnico Cláudio
Duarte ficou acertado que o Inter vai enviar um

emissário ao Rio' para negociar com o Boiafogo o

empréstimo ou a vinda em definitivo de Gil. Como.
Luisinho Lemos, do Inter, está cedido ao.Botafogo
até o final do ano, Gilberto Medeiros. vice

presidente do campeão gaúcho, acredita. que o time
carioca não colocará obstáculos.
Além de um ponta direita, posição que ficará

coberta com a contratação de Gil, o Internacional
vai tentar conseguir um lateral direito. Vários

nomes estão sendo cogitados. sendo que um ermssa

rio seguirá também para São Paulo a fim de tentar

Getúlio, do São Paulo. Rosemiro. do Palmeiras, ou
Odirley, da Ponte Preta.

MÁRIO SERGIO-

O ponta esquerda Mário Sérgio. comprado ao

Rosário Central, da Argentina por'Cr$ I milhão e

800 mil, confirmou que chegará a Porto Alegre
amanhã quando realizará todos os exames médicos
e assinará contrato.

Silvinho, bicampeão panarnericano. que p-erten
cia ao América, de São José do Rio Preto.
apresenta-se ao treinador Cláudio Duarte nesta

segunda-feira. Ele foi trocado pelo ponta-de-Iança
Luis Fernando, mais o empréstimo de Cleo , que
também é bicampeão panamericano.

Mais um

amistoso do

Flamengo,
Agora, em

Goiânia
(;Qillnia· Com uma série invicta de 22

partidas o Vila Nova enfrenta o Fla

mengo hoje, aI 21 horas. no Serra
Dourada. num amistoso que reunirá

dois bicarnpcócx A equipe goiana con

quistou o t ítulo estadual duas

vezes seguidamente. 77 e 78. enquanto
Flamengo. além de conquistar o bi da

Taça Guanabara. venceu os aois últi
mO.1 campeonatos disputados no Rio
de Janeiro. no fi nal de 78 e no início de

n.

o jogo esta cercado de atrativos. que
certamente motivarão o torcedor

goiano a um comparecimento maciço
ao cstádio, proporcionando uma

grande renda. O vencedor do amistoso
receberá o trofeu governador Ari Ri
beiro Valadão. numa homenagem do

Vila Nova a um de seus principais tor
cedores. O Serra Dourada tem capaci
dade para 75.400 pessoas e deverá rc

ccber um público superior a 45(mi I es

pectadores. Os preços dos ingressos
são estes: cadeira - Cr$ 100.00: arqui
bancada -' Cr$ 50.00 e geral - Cr$
20.00.

.

O Vila Nova c o clube mais popular
de Goiás e atualmente é disparado a

melhor equipe do Estado. com amplas
possibilidades de conquistar o tricarn

peonato estadual. Para este amistoso.
oVila não poderá contar com o goleiro
Serginho , que acaba de ser devolvido
ao São Paulo. já que estava por em

préstimo. O novato Gabriel. que se re

velou nos juvenis. entra no gol. porque
o. veterano Jorge Vitória cumpre sus

pensão imposta pelo STm (foi sus

penso no início do ano. por 5 jogos
amistosos) .

O técnico José Calazans tem ainda
uma dúvida para definir sua equipe.
Danival está contudido e dependerá de
um teste para entrar na partida. Se não
puder contar com o o titular. o treina
dor escalará Sergio Luis no. meio

campo. O'Vila Nova tem no seu time 5

jogadores revelados pelos juvenis: Ga
briel (goleiror Valdo (lateral 'direito)
Zé Luis (quarto zagueiro). Candido.

(lateral esquerdo) e Fernandinho
. (ponta direita).

O Flamengo estará no Serra Dourada
com sua força máxima. para receber a

cota de Cr$ I milhão. embora os diri

gentes locais tenham afirmado que
seria Cr$ 850 mil. Este será o primeiro
amistoso do time carioca. depois da

conquista da Taca GUanabara.
O Flamengo chegará a Goiânia hoje

pela manhã, para a partida ·à noite.
com retorno previsto para amanhã.

pois domingo ele enfrenta o· Vasco.

quando receberá o troféu referente à

conquista da Taça Guanabara. Dessa
forma. o técnico Claudio Coutinho
deverá poupar alguns titulares .no se

gundo tempo. pensando no clássico
carioca de domingo.
Times: Vila Nova- Gabriel: Valdo.

Modesto. Zé Luis e Candido: Luis Da
rio. Zé Ronaldo e Daniva: (Sergio)

. Sergio Luis): Fernandinho. Tulica e

Paulinho. Flamengo- Caruarele: To
ninho: Rondinelli. Manguito e Junior:

Carpegiani. Adilio c Zico: Tira. Clau
dio Adão e Julio Cesar

X 2 O T X

lI( Aamengo/RJ 'ti( Vasco/RJ I( T Aamengo/RJ
.

2 I( Fluminense/RJ Volta RedondalRJ 2

3 I( Botafogo/RJ Americano/RJ 3
4 Campo Grande/RJ , América/RJ " 4

5 I Comercial CG/MS " Operário CG/MS 5

6 " GrêmiolRS I( Inter/RS 6 D
7 Rio Branco/ES " .VitóriaJES 7

8 � Atlético/MG ti CruzeirolMG ( 8 í
9 BahiaIBA Vitória/BA " 9
10 k. Botafogo/SP " Coríntians/SP � 10
11 P. Desportos/SP S. Paulo/SP )I,. 11

12 Noroeste/SP Santos/SP '" 12
13 ti Guarani/SP Palmeiras/SP � 13

WAVRTON JOSÉ PEIXOTO
E FILHOS

Sensibilizados, agradecem as manifestações
de carinho e de pesar recebidos pór ocasião do
falecimento de sua esposa e mãe,

MARIA JOSÉ HULSE PEIXOTO
e, convidam para a missa 'de 7.0 Dia, que será
celebrada sexta-feira - dia 20 - às 19:30 horas,
na Igreja Matriz do Santíssimo Sacramento, de
Itajaí-SC.

ACARESC

Serviço de Extens�o Rural

A ACARESC realizará um Teste de Seleção
para o cargo de Auxiliar de Escritório.
INSCRiÇÕES: de 17/a 20/07/79 -das 08:00
às 12:00 horas e das 14:00 às 18:00 hs.
LOCAL: CEASA/SC

BR.101 - Km. 204 - 2.0 andar
EXIGÊNCIAS:
- Preencher a ficha de inscrição
- Apresentar a carteira de identidade
- Ter 1.0 grau completo
- Ter bom conhecimento de datilografia.

HOTEL RESIDENCIAL

VALERIMCENTER

o que você imagina de um Hotel com muito conforto:
Suites com camas para 2 a 6 pessoas, equipadas
com TV, ar condicionado, geladeira e fogão,
onde você poderá preparar suas refeições.

2 estacionamentos.
E m.ais: você estará na Felipa, a rua do Calçadão.

Rua Felipe Schmidt, 74 - Fones: 22.3280 e 44-2160,.
Centro - Florianópolis - se
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OESTADO ,{::t- Fpolis, 19/07/10- Santa Catarina'

Penha comemora hoje 21 anos
.. de emancipação política

Penha (Sucursal de ltájilÍ) - Para prestigiar as Alegre, Prainha. Quilombo. Armação. Fortaleza.
festividades comemorativas ao vigésimo-primeiro Armação do ltapocoroy. Paciência. Poa , Praia
aniversário de emancipação política da cidade e Grande. Vermelha c Prainha de São Miguel.
acompanhar os trabalhos que estão' sl\ndo dcscn- '. ACISO
volvidos pela operação Aciso, estarão hoje no IllU- Com a participação de dezenas de militares.
nicípio de Penha o Governador do Estada. Jorge 'grande parte da população. médicos. dentistas e

Bornhausen, o comandante da Quinta Região Mili- operários. no município de Penha está sendé desen-
tar. general Jorre Sampaio e o comandante do Gru' volvida a campanha da Aciso/7li desde o último dia'
parncnto Leste Catarincnsc. general Toledo Ca- 15. devendo se estender até o próximo dia 30.
rnargo.

. A Aciso procura dar atendimento médico, dentá-
Eles serão recepcionados pelo prefeito José Assis rio. -cducacional e recreativo. alem de saneamento

às I) horas. defronte à Prefeitura . mesmo local básico. vacinação antirábica canina. restauração da
onde haverá. em seguida. um desfile cívico-militar infraestrutura nos principais prédios da cidade, es-
dos soldados do 62° Batalhão de Infantaria que pccialrnentc nas escolas. e a realização de cursos

estão trabalhando na Aciso. além de clubes de ser- profissionalizantes para crianças. jovens e adultos.
viços e estudantes. As 17 horas. na Igreja Matriz. Além de todos 'estes atendimentos coletivos.
será celebrada uma missa festiva e. posteriormente. destaca-se o do.Setor de Documentação, pois em

a aprescntaçào de LIma rctrcta da Banda do 62° BI apenas dois dias. foram feitas 160 carteiras de iden-
de Joi Ilville.' tida de. 107 títulos de eleitor. 54 CPF, 37 carteiras de
HISTÓRIA trabalho. seis certidões de nascimento, quatro de
Com apenas 52 quilômetros quadrados, locali- casamento e duas carteiras de Inps. A Aciso prevê,

zado na bacia do Rio lt ajaí, o município de Penha também, a realização de uma' palestra e outra sobre
comemora hoje 21 anos de emancipação política. Prcscr-
Seu povoamento teve início na metade do século vação do Meio Ambiente c outra sobre Segurança
XV III. principalmente por pescadores pertencentes de Trânsito a ser ministrado por representantes do
à corrente migratória açoriana. atraídos pela cap- DNER. Também serão distribuídas roupas e ali-
tura de baleias. mentes aos mais carentes e o fornecimento de cadei-

Penha possui cerca de 27 quilómetros de praias e ras c de rodas e aparelhos de surdez às pessoas
costóes, sendo �ue as mais visitadas são a Praia necessitadas.

����.ABRUSQUE@�����������������

Merico integra comissão que,
;-.�

.analisa estado dosmunicípios'
pios, nãô são suficientes para a sobrevi
vência dasprefeituras. Diz ele: "E certo que
parcelas maiores permaneçam com a união
e os Estados, mas muito mais justo é fazer
uma reavaliação de distribuiçào. Qu ando a

rua-onde mora o munícipe não está boa ou
quando falta um tubo da rede de esgoto, ou
quando quer água ou luz, ele não vai ao
Estado ou ao Governo Federal reclamar.
Sempre se procura a Prefeitura, que deve
dar jeito em tudo".

Nesse documento, que merecerá uma

apuração conscientizadora da verdadeira
situação, quer se mostrar' às autoridades

, responsáveis por isso que "quando se está
seguidamente pedindo recursos nas áreas.
estaduais e federais, não é por .que se quer
'guardar o dinheiro da Prefeitura", concluiu
Merico.

8/umenau
vai sediar

. -

expos.çao

degodo
leiteiro

Governador

falará sobre

'fusãoda
I

Brusque (Sucursal) - O prefeito Ale
xandre Merico foi convidado para integrar
a comissão formada pelos 15 presidentes
das micro-regiões de Santa Catarina que'
elaborará um estudo para determinar o

real estado em que se encontram as Prefei
turas. O objetivo deste estudo.é a formação'
de um documento, que posteriormente
será encaminhado aos órgãos federais,
mostrando a necessidade de uma reforma
tributária nos municípios..
Para Merico, a forma como vem sendo

feita a distribuição do dinheiro não é justa
e está pondo em perigo a situação econô
mica dos municípios. Segundo ele, a devo
lução de 3 por cento sobre <) imposto de
renda arrecadado; 2,8 sobre o ICM, prati
camente nada do IPI e uma diminuta par
cela _90_fU!!�<? de participação dos ml!_nicí-

.FEJ e da·

FURJ Blumenau (Sucursal) - Rev'
vendo os tempos da antiga Agrop/'
Blumenau realizará, de 31 de agostoc,
2 de setembro. a I Expo-Feira Region�de Gado Leiteiro. nas barracas de ex.
posições ao lado da Secretaria de Agn.
cultura do Município. numa promo.
ção da Associação Catarinense d
Criadores de Bovinos - Núcleo Re�
gional de Blumenau, com o patrOCínio
da Prefeitura Municipal e a colabora.
ção da Secretaria de Agricultura e
Abastecimento, Ministério da Agn.
cultura, Acaresc e Codesa.

As finalidades da iniciativa consis.
tem em proporcionar aos criadores de
gado leiteiro da região a Oportunidade
de comercialização e aquisição de
animais. permitir o congraçamento
entre criadores e técnicos da região
cónfrontar os métodos de trabalho;
aferição de seus resultados. promover
o entrosamento com as entidades ere,
ditícias e fomentar a criação de gado
leiteiro na região.

O certame compreenderá a realiza.
ção de campeonatos de terneiros. ter.
neiras, novilhas. machos e vacas. po.
dendo participar somente animais de
raças leiteiras ou suas cruzas, devida.
mente regulares com as exigências de
ordem sanitária. Em cada categotia
serão conferidos prêmios aos 1°.20;
3° lugares, havendo ainda o titulo de
campeão puro de origem. puro par
cruza e mestiços.
Poderão ser inscritos na Expo-Feira

animais de proprietários-sócios do
Núcleo de Blumenau da Associação
Catarinense de Criadores de Bovinos
compreendendo os municípios d;
Blumenau, Gaspar, Brusque, Pome.
rode e Indaial. As inscrições poderão
ser feitas no escritório do Núcleo Re.
gional na rua Itapiranga n? 212. atéo
dia IOde agosto.

Joinville (Sucursal) - O gover
nador Jorge Bornhausen confir
moú, ontem pela manhã, sua pre
sença na solenidade de formatura
da turma de engenharia Uulhol79)
da Faculdade de Engenharia de'
Joinville, que será realizada
sexta-feira à noite. O chefe do
Executivo, que será o paraninfo,
participará no mesmo dia do
Congresso de Vereadores em

Concórdia, de onde seguirá até
esta cidade em vôo especial.

Em companhia do Governa
dor; estarão em Joinville para a

solenidade de formatura o secre

tario da Educação, Antero Nerco
lini, e o reitor da Udesc, prof.
Lauro Zirnmer. O patrono da
turma de formandos será o em

presano -join.vilense Klaus
Eduardo Mayer, atual presidente
do Badesc,

Jorge Bornhauseri participará
somente da solenidade de colação
de grau, às 20 horas, na Sociedade
Harmonia Lyra. O seu discurso
como paraninfo, está sendo
agua rdado oom grande expecta
tiva em Joinville, já que deverá se

pronunciar oficialmente sobre o

plano de fusão da F. EJ: (perten
cente ao Governo do Estado) com
a Furj, pertencente ao município.
O plano de fusão agrada à Prefei
tura e à atual direção da Furj, No
entanto, a posição oficial ainda é
desconhecida.

Prefeitura elabora projetos
implantar na cidade uma ciclovia. No en
tanto, dada a topografia irregular do ter
reno e a falta de espaços no centro, ele acha
o projeto bastante remoto. Mas, "mesmo
diante de nossas dúvidas, os engenheiros
prometeram que darão um jeito de cons

truir uma ciclovia em Brusque, pelas faci
lidades que ela trará, principalmente aos

operários" .

Por estas razões é que o prefeito Merico
classificou como muito importante o en

contro que os prefeitos dos oito maiores

municípios do Estado tiveram em Floria
nópolis, discutindo problemas e trocando
.experiências, já que as dificuldades são

quase comuns. Esta reunião foi uma inicia-.

tiva da EBTU, que reuniu os prefeitos do?
municípios que receberão recursos deste

órgão e agora será mensal, ficando agosto
para Blumenau e setembro para Brusque.

Brusque (Sucursal) � O prefeito Ale-
.xandre Merico contratou um engenheiro
que se' encarregará de preparar todos os

projetos a serem levados por Brusque .nas
reuniões mensais que os prefeitos farão
com técnicos da Empresa Brasileira dos
Transportes Urbanos - EBTU. Estes en-·

centros t� a finalidade de aprovar e libe
rar verbas da empresa a serem aplicadas
nos municípios.
Pata o prefeito de Brusque, há quatro

projetos prioritários no município. São
eles a implantação e pavimentação da
Avenida Beira Rio, implantação e pavi
mentação do terminal rodoviário da ci
dade, para ônibus urbanos e inter
municipais, a pavirnentaçao dos ace���� �
rodovia Brusqiie-Blc-lül e a pavimentação
do bairro Jardim Alegre.' Merico disse
também que os técnicos da EBTU querem

A SAU'DAÇÃO OFI.CIAL

Penha está em festas.' Comemoramos hoje 21
anos da vida do município e sentimo-nos telizes em
'integrar uma comunidade ordeira e trabalhadora,
que sempre confiou em seus ideais.

A Operação Aciso/79 está ajudando ainda mais o

município a seguir em direção de seu grande futuro
de comuna progressista e voltada para a ordem, Ó
trabalho, a disciplina e o bem estar social de seus

habitantes. Paganella apresentou projete d,e
. "

. .. •. I

O Prefeito Municipal de Penha sente-se feliz em:
saudar toda comunidade deste município na data
em que se comemora seus 21 anos de emancipação
político-administrativa e convida a todos a partici
par dos festejos alusivos a este acontecimento.

conservação e uso dó solo
julho, pelo secretário dos
Transportes e Obras, quando o

Governo' do Estado foi interio
rizado em Chapécó.

O secretário Paganella salien
tou q ue os programas do DNER
já estão definidos para a Região
Oeste. Neste programa constam
as rodovias BR-158 (segmento
Maravilha-Dionísio Cerqueira
com início dos trabalhos previs
tos para 1981; implantação e

pavil1J.entas�p da �R-� 6�
(trecho São Miguel-Dionísio),
com início em 1980. Todas as

demais rodovias que constam
do programa do atual governo
estadual estarão com sua execu

ção dependendo da liberação de
recursos do Proinfra, cujos re

cursos serão alocados no Banco
Nacional de Desenvolvimento
Econômico.

Neste programa, cujos editais
de concorrência foram lançados
pelo DER, há previsão para os

trechos:' Caxarnbu do Sul -.

Águas de Chapecó, São Carlos
Saudades, Saudades - Pinhal
zinho, Flores do Sertão
Romelândia-Anchieta. Na Rodo
via

-

Saudades
PliIhalzinho, trecho implantado
no início deste ano pelo Secretá
rio do Oeste, o DER está solici
tando a pavimentação asfáltica.
Eletrificação Rural

)

A Secretaria dos Negócios do
Oeste recebeu ontem Cr$ 4,5
milhões para conclusão das
obras de edificação de ginásios
de esportes que estão sendo
construídos em Mondaí, Coro
nel FreÚas, São José do Cedro e

.

Maravilha.
Da Secretaria de Educação, a

Secretaria do Oeste recebeu um

programa de edificações de pré
dios escolares para os municí
pios de Xavantina, Águas de
Chapecó, Caxambu do Sul,
Palmitos, Caibi, São Carlos,
Xanxerê, São Miguel do Oeste e

Cunha Porão Além desses,
foram contemplados, através de
convênios firmados diretamente
com as prefeituras e a Secretaria
de Educação, os municípios de
I purnirim, lItá .e .Seara, totali-,
zando 23 novos prédios escola
res que a Secretaria executará na

região.
Na Secretaria de Bem-Estar

Social, Paganella liberou a pri
meira parcela dos recursos da
Fundação Catarinense de De
senvolvimento da Comunidade
para a construção de centros so
ciais urbanos de Chapecó e São
Miguel do Oeste - obras pro
gramadas pelo governo ante
rior. O centro social de Chapecó
terá dois módulos: um no Bairro
Saicc e outro no Bairro Palrni
tal.
EFAPI
Nesta semana o secretá rio

. João Valvite Paganella fará a

entrega de Cr$ 500 mil à Socie
dade Amigos de Chapecó .. A
importância será aplicada, em

outubro, a Exposição-Feira
Agropecuária, Comercial e In-
dustrial do Ueste - EFAPI.

.

FIcou decidida. na viagem, a

fixação do orçamento da Secre
taria do Oeste em Cr$ 85-liO
milhões para o próximo exercí
cio. Atualmente·a Secretaria
conta com recursos governa
mentais de Cr$ 54 milhões para
gastar durante o ano de 1971).

Chapecó (Sucursal) - Depois de'
permanecer duas semanas au

sente, participando de reuniões
e mantendo contatos com orgaos
da administração estadual e

federal, retornou a Chapecó o

secretário do Oeste, João Valvite
Paganella.

-

Na capital gaúcha,na semana

passada, o secretário, tomou
parte em reunião. ordinária da
Sudesul, quando apresentou um

projeto de' conservação e-uso de
solo. atravésdo qualpretende
construir açudes e poços arte
sianos utilizando os açudes para
psicultura e reflorestamento.
Embora o projeto fosse de âm
bito estadual, Paganella trouxe
a certeza - pelas declarações do

Governador e seus secretários -

que uma vez aprovado pelo Mi-
. nistério da Agricultura, a prio
ridade de inicio do programa
será di recionado para o oeste

catarinense. ...

A' Secretaria do Oeste está se

antecipando na execução desse
programa através da licitação
para aquisição do primeiro
equipamento para perfuração
de poços artesianos e estudando
a minuta do convênio que será
celebrado com os municípios in- ,

teressados e a Casan (assistência
ténica) para início do programa
antes mesmo que o Ministério
do Interior e a Sudesul dêem
aprovação.

Rodovias
O titular da pasta do Oeste

assinou convênios com a Secre
taria dos Transportes e Obras,
partamento de Estradas de Ro
Departamento de Obras e De-

Neste total não estão incluídos
os convênios firmados e as recei
tas indiretas recebidas de órgãos
governamentais do Estado e da
União, como aquele firmado na
semana passada no valor de Cr$
100 milhões - o dobro do orça
mento da Secretaria.
A renovação da frota de veí

culos da Secretaria do Oeste de
verá ocorrer nos próximos dias,
com a aquisição de 30 veículos
para substituição da atual frota,
considerada obsoleta pelos altos
custos de manutençao e de con
sumo de combustíveis ao anun-

. ciar essa medida o Secretário
explicou que a licitação pública
será feita na região e não pela
coordenação de transportes pú
blicos como vinha ocorrendo.

Um aeroporto e duas aveni
das serão implantadas na' ci
dade de Drornsro Cerqueira.
com recursos da Secretaria dó
Planejamento. As obras fazem
'parte da infraestrutura do porto
seco daquela cidade fronteiriça.
As avenidas se constituirão em

vias de acesso rodoviário à ci
dade da Argentina. Os equipa
mentos serão deslocados àquela
cidade assim que for concluído
o acesso ao Aeroporto Serafim
Bertaso, de Chapecó.
O secretário informou que

não serão executados a curto

'prazo o asfaltamento da cidade
de 'Pínnatzinho à BR-282. em

bora os .traba lhos infra
estruturais estejam finalizados.
O motivo: a verba ainda não foi
liberada e depende de uma re
formulação geral pois é originá
ria do plano de emergência
Minter/SudesuL

dagern, através dos quais foram
-delegados à secretaria recursos e

a incumbência para execução de
100 quilômetros de rodovias na.
região, em uma primeira fase.

.

No cumprimento desse pro
grama, a Secretaria do Oeste vai
implantar o trecho. da BR-386
(Mondaí-Ipora), BR-283.
(Mondaí-Sâo Carlos), que interli
garão Chapecó com a' região .

fronteira, tendo e1J1�yi�t;!,que o

trecho de Itapirang'l à !,porá já
está implantado e pavilirentado.
O acesso de Modele a BR�82
também será executado pela Se
cretaria do Oeste.
O segmento da rodovia

SC-471
.

(Romelândia
Anchieta), no extremo-oeste,
vinha sendo executado pela se

cretaria com verbas e dentro do
programa de utilização de
mão-de-obra resultante do
êxodo rural (consequência das
estiagens) -, 'mas os recursos

esgotaram/se e o trabalho foi
suspenso. Agora, com as novas

injeções de verbas, os trabalhos
serão retomados.
Coronel Freitas
A reconstrução de 50 metros

da ponte sobre o Rio Chapecó,
no município de Coronel Frei
tas. destruídos por uma enxur

rada no mês de maio. ainda não
foi definida. "Nenhum enge
nheiro se arrisca a assinar em
baixo 'qae os pilares restantes

suportarão uma nova estru
tura ", expôs Paganella, sem se

referir aos estudos para cons

tução de ouira ponte. A res

tauração dos 50 metros (a ponte
tem 210 metros de vão) foi
anunciada ilO dia primeiro de

Penha, 19 de julho de 1979
José de Assis

Prefeito Municipal.

.-

AGRADECIMENTO E
CONVITE PARA MISSA DE 7.° DIA

Roberto Guilherme Steinrnetz e suas filhas Josiane e Jaqueline, conster
nados com a perda irreparável de sua esposa e mãe,

ZURILDA MARTA ROSA STEINMETZ

ocorrida no dia 15/7/79, vêm externar os seus mais profundos agradeci
mentos aos parentes e amigos, pelas manifestações de pesar e conforto
demonstrados nesse transe tão difícil. Deixam também um agradeci-
mento especial aos Ors. Moacir Kowalski, Teo Subi e aos demais que
cooperaram, pelos esforços desprendidos na intenção de salvar-lhe a

vida. À amiga Ora. Márcia Menezes que voluntariamente tanto cooperou
, não só como protissional, mas acima de tudo, como elemento de/ligação.
entre os familiares e a Unidade de Terapia Intensiva, a nossa eterna

gratidão.
Na oportunidade convidam a todos para participarem da missa de

sétimo dia que será realizada em intenção de sua alma dia 21/07/79,
sábado às 18; 15hs, na Catedral Metropolitana e outra no dia 22/07/79,)às
19 horas, na Ig reja Matriz de Pai hoça.

"APARTAMENTO DE LUXO POR
5.600,00 O m2 IÀ PREÇO FIXO"

,

ALUGA-SE
Área de 2.450m2, ruaTr;ijano, loja rua Francisco Tolentino.
Gonj. salas ed. Dias Velho, Prédio rua Trajano, Gasa rua

Rafael Bandeira, Apto c/1 quarto ed. Presi'dente. Traiar rua
Felipe Schmidt 27, ed. Dias Velho, s/607 - fone 22�569.

Apartamento de luxo por 5.600,00.0 metro quadrado, com
3 ou 2 quartos, sala de estar e jantar, copa e cozinha,
banheiro social, lavanderia, área de serviço e garagem
individual, só vendo para crer. Fones 22-1660 ou 22-9658
das 8 horas às 19 horas.

•

D 'ITAPESSA DECORAÇOES.

.' _" -

..

Conjunto de Filmadora Refletor por
'7.950,00. Loja padrão, especializada em

cine, foto,. som. "O MENOR PREÇO DA PRAÇA"
\

Venha conhecer o seu apartamento pelo menor

preço da praça, com o melhor acabamento: ges�o,
. azulejo colorido e decorado até o teto, parquet com
sinteco, box de acrílico, vista para o mar, pronto
para morar, com 3'quartos e dois quartos, sala de
estar e jantar, copa e cozinha, banheiro social, área
de serviço, lavanderia e garagem individual - so

mente 25.000,00 de entrªda saldo financiado ou a

combinar..
Vifa Empreendimentos Imobiliários Ltda, Creci 37
Fones 22-1660 e 22-9658 ou Ten. Silveira 21 sala 102

OFERTAS ESPECIAIS:

FOTOCÂMERA
Trajano 18
Deodoro 21

LAVA SUA FORRAÇÃO OU CARPET
VENDE OU TROCA SEU TAPETE FORRAÇÃO
OU CARPET

ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO
RUA SANTOS SARAIVA N.o 535

, , .

ESTREITO - FLORIANOPOLlS - SANTA CATA-
RINA
FONES: 44-3709 e 44-2298

..

Petisqueira,
,Chaparia e

Scatch Bar.

CABANA _"
. NA'LMENTt;DA ILHA F\·.

,-

ÃO AO VIVO (dia 28/7 /79)
,
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._ AMEAÇA DE GREVE EM JOINVILLE.!!!!!!!!!!!!!!!_EE eIll__EIIIBm_III III =_

'ACORDO FOI ACEITO, APESAR DOS
PROTESTOS DOS NfETALÚRGICOS

, Joinville (Sucursal) - A

ameaça de greve dos operários
da Usina Metalúrgica Joinville

foi evitada terça-feira à' noite

graças ao representante do Se

cretário do Trabalho que, de

pois de três votações em que os

'el11Pregados rejeitaram a pro

posta da empresa, conseguiu fi
nalmente convence-los. A pro

posta da empresa foi inferior

aos 35 por cento de aumento

exigido pelos empregados, No
entanto, o advogado Dal Pra
Neto mostrou que a diferença
era "insignificante" , através de
cálculos feitos em quadro
negro.
No final da assembléia geral,

oerca de 45 operários
recusaram-se a deixar à auditó
rio do Sindicato dos Trabalha

dores.em Oficinas Mecânicas de

Joinville protestando' contra a

forma da votação, Eles argu
mentaram que a grande maioria
não entendeu como manifestar
sua posição contrária ao

acordo, salientando ainda que a

.rnaioria se posicionou favorável
à manutenção cios 35 por cento
reivindicados inicialmente.

ti',
..

,

· ,

j
,

· ,

Joinville (Sucursal) -

Durante reunião de terça
feira à noite, quando a greve
foi evitada, o presidente do

sindicato Adalcino Pereira,

juntamente com o presi
dente da Federação dos Me

talúrgicos, Alceu Oliveira e

o representante do Secretá
rio do Trabalho, Waldir Dal

A reivindicação apresentada
pelo presidente do sindicato - a

qual foi decidida em reunião .

realizada na quinta-feira pas
sada - foi de 35 por cento de
aumento salarial, adiantamento.
de 30 por cento do salário todos
os dias 25 de cada mês, a volta
dos vales de farmácia, paga
mento do dia em que faltaram

para reclamar seus direitos na
Sub Delegacia do Trabalho, e o
pagamento de insalubridade

para os que mereciam.
Desta proposta, a diretoria da

Usina Metalúrgica Joinville,
que possui' cerca de 350 empre
gados, aceitou o adiantamento
de 30 por cento' dos salários, a ,

volta do vale de farmácia e um
.

aumento salarial de 20 por cento
a partir de. julho ou (segunda
opção) 15 por cento em julho e

mais 15 por cento em outubro.
Não aceitou, porém, pagar a

quinta-feira em que faltaram e

ainda descontará o descanço
remunerado. Sobre o .paga
menta de insalubridade, a em

presa aceitou a realização de
nova peritagem para saber os

'que terão este direito e os que

Prá Neto, prometeu que a

situação dos demitidos por
terem participado da reu

nião. de quinta-feira última
seria novamente discutida
com a empresa, Ontem, esta
comissão foi até a Usina Me

talúrgica Joinville e não con

seguiu a reintegração dos

mesmos,

Sexta-feira da semana

não não o recebem atualmente.
Sobre a readmissão dos quatro
operários demitidos um dia

após participarem (ativamente)
da reunião de quinta-feira pas
sada, quando a greve foi deci
dida caso os empregados não

fossem' atendidos, a empresa
manteve-se irredutível: não os

receberá novamente.

A resposta patronal, como

havia sido combinada na última

reunião, foi apresentada pelo
presidente do .sindicato Adal
cino Pereira. No entanto,' o

ponto mais discutido - como era

previsto - foi o percentual de
aumento. Depois de demorada

explicação, Adalcino sugeriu.
aos presentes (cerca de 110) que
a proposta de 15 por cen to

agora e mais 15 por cento em

outubro era a "mais vantajosa".
O representante da Federação

dos Metalúrgicos de Santa Ca-.
tarina, Alceu de Oliveira, di-'
zendo estar "colaborando com o

sindicato", explicou as duas

propostas e as colocou erri vota
ção. A primeira a ser votada foi
o aumento de 20 por cento a

partir de julho. Segundo o pre-

passada, a empresa demitiu
. quatro dos Jtoperãrtos que
foram até o Ministério re

clamar das condições sala
riais da empresa e que poste
riormente participaram ati

vamente da reunião de

quinta-feira, quando foi

decidida a possibilidade de'
greve caso não recebessem
35 por cento de aumento sa-

A Usina MetalúrgIca oinville

esteve ameaçada de parallsaçéo
sidente. da Confederação dos

Metalúrgicos, a empresa conce

deria este aumentó a partir de

julho, sendo que os futuros
"dentro das possibilidades fi-

larial. Ontem, depois da vi

sita dos dirigentes sindicais;
a direção da empresa não

aceitou a reintegrá-los, ape
nas fornecendo cartas de re

comendação.

Por outro lado, os empre
gados da empresa assegura
ram à Imprensa, durante a

reunião de terça-feira, que o

nanceiras da indústria".
Por grande maioria, os ope

rários rejeitaram esta proposta:
A seguir, Alceu Oliveira pôs em

votação os 30 por cento parce-

departamento pessoal da

empresa havia chamado

todos os que haviam se diri

gido até a Sub-Delegacia do

Trabalho, exceto os demiti

dos, para conceder-lhes fé
rias. "Eles me chamaram e

eu assinei um recibo de férias
sem nada receber. Algumas
horas depois, fui chamado
novamente e eles (departa-

lados observando antes que "era
a melhor proposta". Na pri
meira votação os empregados
também rejeitaram por grande
maioria. Diante disso, foi reali
zada nova votação com o

mesmo resultado.

Percebendo a intenção dos
presentes em aceitar somente os

35 por cento e' nenhuma das
duas propostas apresentadas
pela indústria, o representante
do Secretário do Trabalho le
vantou da mesa e iniciou pes
soalmente a negociar o acordo
com os trabalhadores.

Waldir Dal Prá Neto percebeu
que os operários estavam irre
dutíveis nos 35 por centos. Su

geriu, no entanto, que eles acei
tassem os 30 por cento parcela
dos e foi até um quadro negro:
"Tomando-se um salário base
de 3 mi I cruzeiros, a diferença
entre a proposta de vocês (35
por cento) e a da empresa ( 15

por.cento parcelados) é insigni
ficante. Com 35 por cento,
vocês passarão a receber
4.050,00 a partir de julho. Por.
outro lado, com um aumento de

mento pessoal) se desculpa
ram porque eu não tinha di

reito a férias-Mas os que ti-.

nham, entraram em férias",
disse um trabalhador.

Ontem, quando foram até
II. .

o cartão ponto, alguns em-

pregados foram chamados
no departamento de pessoal
e demitidos antes de inicia-

15 por cento você passarão para
Cr$ 3.450,00. Em outubro,
vocês receberão mais 15 por
cento sobre este salário e ficarão
com Cr$ 3.867,50".

A pós esta explicação, Dal Prá
Neto escreveu no quadro o valor
de Cr$ 82,50 e disse enfatica
mente: "Por menos de cem cru

zeiros vocês irão entrar em

greve? Será que valerá a pena?
Aceitem a proposta da empresa,
o que será uma vitória de vocês,
já que da próxima vez vocês es

tarão unidos".
. Durante seu diálogo com os

presentes, indo até o meio dos
trabalhadores e conversando di
retamente com os que tinham

dúvida, Valdir Dal Prá Neto

provocou um comentário dis
creto do presidente da Federa

ção dos Metalúrgicos, Alceu

Oliveira, que virou-se para um

diretor do' sindicato e ·disse
'aborrecido: "O Valdir quer
tomar conta do negócio, e a di
retoria?". Depois desta obser

vação, Valdir foi chamado à
mesa pelo diretor. Quando re

tornou do meio do auditório,
Waldir Dal Pra comunicou ao

rem o trabalho. Todos estes

participaram da reunião da

noite anterior. No entanto,

os representantes sindicais

que solicitaram a reintegra
ção dos quatro elementos
demitidos na semana pas
sada; conseguiram evitar

estas demissões ontem

mesmo.

Santa Catarina - 11

. presidente do sindicato que ha
veria nova votação.

l EMPRESA NÃo READMITIU OS QUE HAVIAM RECLAMADO
, (

Rapidamente foi feita nova

votação. Os que estivessem con

trários à proposta da em presa
foram solicitados a se levantar.

Apenas um trabalhador levan
tou e Dal Prá Neto.vi rou-se para
o presidente do sindicato: "Pre

sidente, foi decidido pela pro

posta de 15 por cento agora e

mais 15 em outubro".
Contudo, depois de Adalcino

encerrar a reunião, cerca de 40

empregados .permaneceram no

auditório em protesto, argu
mentando que a maioria não en

tendeu o sistema de votação.
"Nós ficamos séntados porque
achamos que, assim, votaría
mos contra a proposta", disse
um trabalhador. Os que perma
neceram foram perguntados
pelos representantes da im

prensa se haviam aceitado a

proposta da empresa. Cerca de
40 deles levantaram a mão e di
sseram que estavam contra e que
não haviam se manifestado

porque não entenderam a vota
ção (a última).

O presidente do sindicato,
Adalcino Gomes assegurou
aos quatro demitidos na se

mana passada que não en

contrariam dificuldades em

trabalhar novamente. E.

caso, isto acontecesse, ele

iria protestar junto às em

presas e comunicaria o fato

"até ao Governador".

Fortes geadas no Planalto e frio em todo Estado
Todo o planalto

Norte do Estado,
na madrugada passada,
novamente sofreu
1 r J" !.. _,.1 -t '
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O efeitQ de Urna '-'0" • r

�forte�géada.;sendo';� ',"; .':
��

registradas temperaturas
muito baixas.

.

A mínima foi em Lages,
onde os termômetros
marcaram 3 graus
negatj\tos"o que" .0".' I .

não aconteela já' há" '.'" "

., I. (... ".... ,. ',f" f' -' � l' • �;- \

bastante. tempo pois,
embora ocorrendo

geadas, elas não

eram muito fortes.

Mas, ontem, a cidade

amanheceu totalmente

���rl�� e, ..e!TÚ1Ig!.l(m,�,�,�/, ,i)
residências, os '. . ".,'

canos ficaram congelados.

No centro da cidade
a temperatura desceu

a zero grau e somente

no interior chegou "

I,\, :r .• 1' 1 •

al� ";t�9.a!lv�s..;, -rr; "1 .

I· -

As 'pastagens novamente

foram prejudicadas,
)

,

uma vez que o gado
não pode se alimentar

normalmente.
E'não existe previsão
.deque o

...cli!J1� .\(enl1a
a sofrer alguma
alteração nas próximas

horas pois, durante
todo o dia, o céu

permaneceu límpido,
com algumas
"m,Ulens...na zona Sul...
Isto tazprever
a continuidade, da

onda de frio na região. São Joaquim: 2,1 positivos;
MíNIMAS Indaial: 2,3;
As temperaturas mínimas Chapecó: 2,9;

registradas no estado, Campos Novos: 3 graus;
ontem, foram: Florianópofis:--3.8; -:

Lages: 3 negativos; São Francisco: 6.8;-
Porto União: 2,2 negativos; Laguna: 7.4.

Joinville (Sucursal) - As
'prostitutas de Joinville e todos os

funcionários que trabalham nas
boates da cidade serão os únicos
que receberão uma assistência es

pecial do Centro de Saúde, prin
cípalmente aquela relativa à expedi
ção de carteira' de 'saúde -e-r

com dois meses de validade - e

controle periódico do tratamento

,contra doenças venéreas -,
anunciou na tarde de ontem o

ehefe do Centro, doutor Márcio
José Ocker.

I : Pa�a todas as outras faixas de

I habitantes de Joinville , as dificul
. tosas � pouco eficientes carteiras

de saúde não serão expedidas. Há
um mês elas foram eliminadas
para todos os trabalhadores, com
exceção dos que eram emprega-

dos em bares, restaurantes, hospi
tais, e todos os lugares demanipu
lação de alimentos. Agora, con
forme anunciou o chefe do Centro
de Saúde, os empregadores serão
os responsáveis pelos exames mé
dicos em seus funcionários - in
clusive candidatos -. conforme
prevê a legislação trabalhista. Os
exames primários, abreugrafia e

sorologia, serão fornecidos pelo
centro, e a empresa.encamínhará
o empregado, por sua conta, ao

médico que expedirá o atestado
final.

.

Com isso, segundo o doutor
Márcio José Ocker, o Centro de
Saúde desenvolverá um trabalho
iminentemente de saúde pública,
inclusive com um corpo de fiscais
que visitará todos os estabeleci
mentos comerciais e industriais de

Joinville para checar o cumpri
mente da lei. Quem desrespeitar,
estará infringindo a lei 6.437/77
do Dasp - Departamento Autô- .

nomo de Saúde Pública - refor
çada pelo decreto federal 785/69
- e poderá sofrer'multas que va

riam de 500 cruzeiros a 10 salários
mínimos. "Nosso objetivo, con
tudo" - explicou o chefe do
Centro - "não é multar desespe
radamente os .infratores, mas

conscientizar empregadores e

empregados do. respeito necessá
rio à higiene e saúde pública. Um
dono de bar, por exemplo, deve
encaminhar, seu f_uncionário para
os exames quando perceber que
este possue alguma doença.

. Vamos transferir a responsabili
dade para o empregador, assim
como um pai zela pelo filho

'quando este apresenta algum cidade. Não temos a menor con

problema". dição de dizer, por exemplo, o

CADASTRAR AS PROSTITU- número de pessoas com doenças
TAS venéreas entre nossos 300 mil ha-
No mesmo raciocínio o chefe bitantes. Sabemos, no entanto,

do Centro de Sáúde citou com en- que 40 por cento das internações
tusiasmo 'a criação do Sindicato efetuadas em nossas clínicas e

dos Empregados em Estabeleci- Hospital São José - assim como

mentos Hoteleiros e Similares de em todo Brasil- são consequên
Joinville, como uma entidade que da direta de uma. medicina pre
poderá centralizar o tragalho de ventiva deficiente. Das .doenças
encaminhamento dos filiados ao venéreas, a única coisa que po
posto de saúde para a abreugrafia demos dizer é que os índices são
e sorologia. "Depois disso o rné->. altíssimos".
dica do próprio sindicato passaria
o atestado médico dando licença
para o fulano trabalhar. "Toda
nossa preocupação - explicou
Márcio Ocker- está centrada na

criação do Hospital Regional de
Joinville e implantação de uma

medicina preventiva eficiente na

Por isso, o Centro de Saúde de
Joinville fará um programa espe
dai para controlar a incidência,
oferecendo carteiras de saúde
unicamente para quem trabalha
em boates, pelo curto prazo de 60
dias. Com ajuda da Delegacia Re-

gional de Polícia serão localizadas
tocas as casas noturnas que abri
gam as prostitutas e encaminhado
ofício para que todas as mulheres
compareçam ao Centro de Saúde
num prazo de 90 dias para iníc�o
dos exames ginecológicos e labo
ratoriais. As doentes passarão

por tratamento e somente volta ..

rão ao trabalho depois de libera
das pelo médico. "Sabemos que é
uma tarefa insana tirar uma pros
tituta e isolá-la por dois ou três
meses de seu trabalho, mas tenta
remos", disse o doutor Márcio
Ocker. "Se a fiscalização pegar no
trabalho antes de liberada, haverá
multa sobre a boate. Controlare
mos todas por um cadastro, evi
dentemente confidencial," finali
zou.

'RETIRADA DA TORRE PR.OVOCA ATRITO EM. GASPAR
Gasp}!r (Sucursalj. "A torre de
Captação de sinal de televisão, ins
talada no Morro dá Caixa

, D'Água, em Gaspar, que havia
Sido incorporada, recentemente,
ao aptrimônio público, através
de decreto municipal, foi demons
tada e retirada do local por fun

, clonários da TV Cultura de Fia-

I' rianópolis, reconhecidos por vá
Inas testemunhas". Para o asses

� lar lutídico Wendolin Loes , este

i ato constitui-se .em "um verda-
deiro atentado, um ato de arbitra

re�ade e violência contra a popu
açao que' pagou um preço para
desfrutar,90s benefícios propor
CIOlja:�oS pqr'<;stes mesmos equi

I; P�m��tos'" ::Ofato -yro�seguiu,
,: ocorr�1.j no: ultimo dia 13;, tendo.
· , Sido rºJi�ado todos os equipamenI tos existentes rio local, inclusive a

I tOfr� de transmissão, pelos fun

; CIO�qnos da TV. Cultura que,
,
apos este ato, não mais voltaram
n�m se dignaram a dar explica

: Çoes, Uma vez que a liminar recen

: ternente concedida pelo juiz da

comarca .era válida somente para
que a empresa de televisão tivesse
acesso aos aparelhos, para uso lo

cal, visando a transmissão de seu

sinal no município. O aconteci
mento surpreendeu ao Executivo
e a toda a população gasparense,
não 'só pela clandestinidade do
ato em si, mas pela sua natureza

. agressiva, sem explicações às au-

toridades, tendo sido interpre
tado como um desrespeito à Jus

tiça, à comunidade e

constituindo-se uma afronta ao

direito de propriedade já que, sa
bidamente, tal aparelhagem foi

�dquirida com recursos da muni

cípalidade e de empresas sediadas
no município".
." .. \

I
O prefeito Luis'Fernando Polli

entrou na justiça com ação de
atentado, afirmando ser o ato ile

gal. Para isso, baseia-se na argu
mentação de que "a Justiça ainda
não havia dado a causa por finda,
tendo apenas concedido, a prin
cípio, a liminar que permitiu vol-

tasse a situação ao seu estado an

terior (antes do decreto de incor-.
poração ao patrimônio público),
não sendo permitido, portanto, a
retirada do equipamento do local
em que estava". Segundo o pre
feito, "o ato do juiz, concedendo a

liminar, não permitia a qualquer
das partes o direito de qualquer
atitude em relação à torre, sendo
aguardado o desenrolar da ques
tão na Justiça, uma vez que, logo
após concedida a liminar, a Pre
feitura de Gaspar entrou na Jus
tiça elaborando a sua defesa (cujo
processo ainda está em trâmite).
Segundo o assessor jurídico,
deve-se considerar que tais equi
pamentos estariam, de certo

modo, sob a guarda da Justiça,
não cabendo portanto a atitude

intempestiva da TV Cultura e que
causou grande revolta da popula
ção..

ANTECEDENTE
Todo o conjunto de aparelha

gem foi adquirido, anos atrás,

Apufsc apresenta solidariedade
'à p'rofessora demitida em Lages

I
I

i'

Lages (Sucursal)- A Associação dos Pro- inaceitável, pois, as razões "determinantes

:esSores da Universidade Federal de Santa Ca- situam-se na discriminação ideológica e no
,; anna - Apufsc, divulgou ontem sua nota ofi- nebuloso terreno das diferenças pessoais ou

elal sobre a-demissão da professora Sonia Fi- das conveniências casuísticas do jogo
, relte Nunes da Silva, da Uniplac. A nota, assi- político-partidário. Com efeito, é inadmissível
, nada pelo presidente Osvaldo Oliveira Maciel, que possa haver cerceamento ou impedimento! e a seguinte, na íntegra: do exercício do magistério por qualquer uma
I

dessas causas, porque é inerenteà tarefa do

: d
"A Associação dos Profess�res da Universi-. professor a necessidade de posicionar-se e as

I ade Federal de Santa Catarina tendo acom- sumir atitudes críticas, próprias de um agente
! Panhado, através da imprensa, os aconteci" que se propõe a contribuir, através do seu

·l �entos e as circunstâncias q ue envolveram a trabalho com a transformação da sociedade
; Nernlssão sumária da Professora Sônia Firette em' que. . yive.

unes da Silva pela direção da UNIPLAC - A talta de compreensão aesta eVidencia
: �ages, apresenta, publicamente,. sua solida- elementar tem levado muitos administradores
i
o
edade à colega atingida e seu protesto contra dó ensino a investirem contra a liberdade cien

; caráteJ,' autoritário da medida. tífioa e inveleotual dos professores. Estes, pela
. A,�emissão de professor sem justa causa é própria natureza da sua missão, nào podem

aceitar, sem análise e discussão, as verdades
oficiais e os modismos criados pelo dirigismo
cultural imposto à Nação, --pela censura e re

pressão.
No caso em questão, o simples fato da cú

pula da UNIPLAC reprimir o direito de reu

nião ele estudantes e professores bem como o

de tentar impedir ou dificultar o trabalho da
imprensa, já serve como um indicador seguro
de que seus diretores se filiam à anacrônica
corrente dos que não entendem e não aceitam
a prática da Democracia.

A APUFSC vem a público manifestar o seu

repúdio por esta arbitrari�dade que atinge a

UN1PLAC e.shipotecar o seu apoio à lutar de.
seus professores e estudantes pela democrati
zação da Universidade".

com os recursos da municipalidade
e do comércio e indústria locais,
principalmente com contribui
ções de duas importantes indús
trias do município, visando bene
ficiar a comunidade com a capta
ção de sinal de TV. A aparelha
gem foi cedida, a título precário, à
Rádio e TV Cultura de Florianó
polis, quando de sua instalação,
não havendo, até hoje,' docu
mento assinado que comprove a

transferência desse patrimônio
àquela empresa de televisão. Se
gundo a Prefeitura, a TV Cultura
foi, na ocasião, a intermediária na

compra dos equipamentos e como
a aquisição foi. em seu nome,
houve uma. "jogada contábil",

processando-se a "saída de'caixa';
desse valor, como mensagens co
merciais aos eventuais colabora
dores (Prefeitura e indústrias).
Mas não existe - garante a Prefei
tura - comprovante de que houve
realmente uma retribuição em

forma de anúncios, para saldar a

dívida com a compra de apare
lhagem que a TV Cultura tomou

agora para si. Inclusive, a muni

cipalidade tem comprovantes de
anúncio que pagou, com seu di
nheiro, quando da ocasião em

que .teve necessidade de veicula
ção de um comercial, naquela
emissora.

Há pouco mais de um mês, ale
gando que não havia retorno no

investimento, em forma de veicu

lação publicitária, e porque os

gasparenses já desfrutavam da

opção dó canai da RCTV, pois a

repeucora do Morro do Ca

chorro, em Blumenau, propor
ciona a transmissão do sinal da
Rede Coligadas-Cultura em ex

tensa área, inclusive Gaspar, a

Prefeitura Municipal, com o obje
tivo de propiciar à população
uma segunda opção em tertnos de

televisão, resolveu incorporar ao
patrimônio público, através de

decreto, as instalações da repeti
dora instalada no município, as

quais deveriam passar (como
realmente aconteceu, durante al

guns diasla operar com o.sinal da
TV Catarinense, também em Flo

rianópolis.
A TV Cultura, por sua vez, im

p.etrou mandado de segurança,
tendo o juiz da comarca conce

<tido a liminar, franqueando no
vamente seu acesso aos equipa
mentos. Dias após, a Prefeitura
tratou de elaborar sua defesa.
Este processo continua em trami
tação na Justiça local,
esperando-se tão somente o seu

desfecho para que a questão seja
definitivamente elucidada. Con
testando o mandado de segu
rança, a Prefeitura alega que a

comunidade, e tão somente ela, é
a única proprietária da repeti
dora, não cabendo, neste estágio
dos acontecimentos, a atitude da
TV Cultura, retirando. do local,
sem consulta às autoridades, o

equipamento instalado em Gas
par.

Grupo realiza estudos para

contenção das cheias no Norte
Joinville (Sucursal) - o ção Comerciai. e Industrial de

prosseguimento dos estudos Joinville, reunindo representan
sobre o sistema formador do Rio tes da Sudesul, Prefeitura Muni
Cachoeira pelo 'Instituto de Pes- cipal, Acij, Amunesc e Ministério
quisas Hidráulicas, dragagem e da Marinha.
alargamento do Rio Cachoeira O vice-presidente da Acij, Os
para desobstrução-de seu leito e a valdo Moreira Duat, presidiu a

ampliação do seu vão livre, foram reunião do Grupo tarefa, que não
as principais decisões tomadas se reunia desde setembro do ano

ontem pelo Grupo tarefa formado passado. Durante a reunião de
para estudar as enchentes em ontem, o representante do IPH do
Joinville.· ,Rio Grande do Sul. que está reáti-

O encontro foi realizado ontem z�ndo um estudo hidrológico do
à tarde, no àuditório'da Associa- 'Rio Cachoeira, falou sobre o

atual estágio das pesquisas. Se
gundo o Eng. Simões Lopes, "as
conclusões não são ainda definiti
vasporque são baseadas em estu
dos preliminares",
Por sua vez, o representante

da Sudesul, ValdemarGonçalves,
relatou o trabalho que o órgão
vem realizando em Joinville,
principalmente no que se refere ao
combate às enchentes.
Ao final do encontro,' o grupo

tarefa resolveu fazer as "Seguintes
recomendações de urgência no

sentido de alocação de recursos: o

prosseguimento dos estudos hi

drológicos e hidrográficos sobre o
sistema formador do Rio Ca
choeira pelo Instituto de Pesqui
sas Hidráulicas da Marinha do
Brasil; dragagem e alargamento
do Rio Cachoeira, através de

draga flutuante para a desobstru

ção do seu leito inferior, a partir
da ponte do mercado municipal.
Ampliàção do vão livre de cinco

partes sobre o-Rio Cachoeira e

afluentes.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Bornhausen inaug:urif
Centro de 'treinamento

da Fucat em Concórdia
ü Governador do Estado, Jorge

Konder Bornhausen e o Secretário Ex
traordinário do Trabalho e Integração
Política, Fernando Bastos inau

guram amanhã na cidade de Concór

dia, o Centro de Treinamento "Neuza
Neli Lunardi Massolini', construído
através. de convênio entre a Fundação
Catarinense
do Trabalho-FUCAT e a Prefeitura lo
cai com as solenidades sendo iniciadas às

IOh 30m.
'

O Centro de 372m2 de área cons

truída, com o custo total da obra oro

çado em Cr$ 1.600.00'0,00 objetiva
segundo o presidente da FUCAT Oro

lando Bértoli "a promover a capacita
ção profissional da mão de obra local e
ide toda a Região, visando o seu pre
paro para o ingresso no mercado do

.

trabalho, além de descentralizar e ex

pandir a .ação da Fundação Catari
nense do Trabalho no Estado de Santa
Catarina.

Após' a inauguração, a FUCAT
anunciará a realização de quatro cur

sos - arte culinária: datilografia, habi
lidades domésticas e tecnologia de
alimento - num totaJ de 460 horas aula,
a fim de formar mão-de-obra especia-

. lizada, atendendo as necessidades do
mercado local.

Juízo DE DI REITO DA
1.a VARA CíVEL DA COMARCA

DE FLORIANÓPOLIS - SC.
Edital de Arrematação
(Resumô: C,P,C, 687)

Venda em 1.a praça: dia 29 de agosto de 1979,
às 15:00 horas (lanço superior à avaliação).
Venda em 2.a praça: dia 28 de setembro de
1979, às 15:00 horas ( a quem mais der).
local: Rua Alvaro Millen da Silveira, porta late-

.

ral sul do Prédio do Tribunal de Justiça. nesta
Capital.

. .

Auto: n.> 661-78, Processo de Execução
Requerente: Banco do Estado de São Paulo
S/A
Requeridos: Arnaldo Tavares e José João Bor-

ges., .'
Bem a ser arrematado: Um imóvel situado à
Rua des. Flávio Tavares da Cunha Meld, n.>

262, em Coqueiros - Estreito - 2.0 subdistrito
desta Capital- constituído de um terreno com a

área de 304,50m2, apresentando as seguintes
.rnedidas e divisas: frente, numa extensão de
12,25m, à referida rua; fundos, medindo 12,25,
extremando corn Cícero Cândido Cláudio; la
terais, medindo 25,00m, extremando de um

lado, norte, com quem de direito e, do lado sul,
também a quem de direito, bem como a casa
nele edificada, construída de alvenaria. Dito
imóvel foi adquirido aCícero Cândido Cláudio
e sua mulher, conforme escritura pública
transcrita às fls. 254, do livro 3Y do Cartório do
1.0 Ofício de Registro de Imóveis desta Co
marca, sob n.? 22.200. Hipotecado à Caixa
Econômica Federal, no Livro 60 fls. 158 à 163
n.o 4.0 Ofício de Notas e Protestos em Geral -

Vanda de Souza Salles, no ano de 1973. Total
da avaliaçào: Cr$ 700.000,00 (setecentos mil
cruzeiros' - laudo de 1{3 de abril de 1979) ..

-

Se o devedor não for encontrado pelo Oficial
de Justiça, fica por este intimado das datas
acima.

.

Florianópolis, 04 de julho de 1979. Eu ,Carlos
Saldanha, Escriyão o fiz e subscrevi.

,11 I �1'ill:Jiz Carlo'sDer'cato Padilha
JuiÍ:'�ê:fê' di'reitb!éin 'e)Çérotcio na \(a Vara Cível

traz empresários 'ingleses-a se
Banco' do Brasil vai
dar bonificação em

dinheiro a acionistàs

"E chegada a hora do carvão
'

catarinense termaior importância
na economia brasileira. E nós,
que até hoje fomos caudatârios do
desenvolvimento industrial de ou
tros Estados, especialmente
quanto à siderurgia" temos na Si
dersul um novo caminho para o

aproveitamento do carvão de
Santa Catarina". A declaração foi
feita ontem pelo Secretário da In
dústria e do Comércio, Dieter
Schmidt, ao presidir lima reunião
em seu gabinete; gue comou com

a presença do presidente da Com

panhia Auxiliar de Empresas Elé
tricas Brasileiras - CAEEB, Mau
rício Dantas Torres; presidente do
Grupo de Trabalho para a Utili
zação Energética do Carvão Na-

recer nossa colaboração nesse es

cional, do Ministério das Minas e forço do Brasil pelo melhor apro
Energia, Carlos do Carmo veitamento desse mineral".
Campo; secretário Norberto Ingo

. A Grã-Bretanha 'produzZadrosny,
.

do Palnejamento; de atualmente 125 milhões de tone
representantes da British Coai ln- ladas por ano de carvão, e até
temational, organização da In- 1985 essa produção chegará a 135
glaterra que reúne experiênciade milhões de toneladas . Disse
cerca de 3'00 anos e m mmeraçao,

. ainda, que mais da metade' das
operações de mercado e utilizaçãe- minas inglesas têm mais de 100
do carvão, liderada pelo Sr. J.

anos.
Gibson.
INDEPENDENCIA
O Primeiro a falar após a aber

tura do encontro, que começou às
l3h30min e se estendeu por mais

O presidente da Companhia.
de duas horas, foi o Sr. Carlos do Auxiliar de Empresas Elétricas

Carmo Campo, assessor do Mi- Brasileiras, almirante Maurício

nistro César Cals, e presidente do Dantas Torres, afirmou que esta
Grupo de Trabalho para a Utili- sendo dada prioridade para o

zação Energética do Carvão Na- problema do transporte do' car

cional. Afirmou que "devemos vão, especialmente o de Santa Ca

procurar a independência energé- tarina, para os grandes centros

tica do Brasil enfrentando o pro-
consumidores das regiões Sudeste

blema da inflação. O esforço cio e Sul. O carvão catarinense já vem'

Governo Federal para atingir esse sendo depositado em Santos e

d '1 Antonina para consumo em in-
objetivo eve ser cornpatíve com

dústrias de São Paulo e Paraná. e
a meta de combate à inflação".

a Caeeb está acelerando a instala
Explicou que o Brasil consome

atualmente 50 milhões de tonela- ção de um depósito em ltajaí e

••••••••••••••••lIIiiIiI••••••••., das de petróleo por ano e que ate outros no Rio de Janeiro e Minas

L'
-

1 n5 estará consumindo 64 milh- Gerais.
.

ETRAS DE CAM 8'1·0 ões de toneladas anuais. Em se- Quanto à distribuição, está
sendo dada atenção especial paraguida, anunciou que p�eliminar- a indústria do cimento, onde a

ULTRACRED' S/A mente o Ministro Cesar C,als mistura do carvão e do óleo com-
e

•

aprovou um plano que preve a' , ; ..
•

.

aplicação derecursos.da ordem de bustI�el e mal� SImples. ? obje-
7 bilhões de dólares para substi- tlvo, e substituir 20% do oleo nas

.,�...•. tuir o petróleo, nos próximos seis indústrias de CImento, o que cor-

anos. Desse plano, o Sr. Carlos respondente a uma eco_!1omIa
do Carmo Campo citou os objeti- an,ual da ordem de 80 milhões de

S/A COR'RETORA DE VALORES MOBILIA'RIOS vos básicos, que são: exploração dolares. Em. Santa Catanna,
.

de minas de carvão a céu aberto; afirmou o presidente da empresa:
Av .. Osmar Cunha, 15'· Loja'17 ampliação das atividades de maIsdeumacente�adeolanasJa

Tel: 22.0114. 22-4906 � Horianépolls prospecção de novas jazidas.iin- emp�egam o c�rvao como com

cremento das pesquisas tecnoló- bustível, E sugenu , inclusive, que
gicas; exploração de jazidas com

dentre os projetos catannense de

Õ emprego de equipamentos de aproveltam�nto do ml,neral" fos
baixa sofisticação, representando sem cons�FUldas junto a Indústria
investimentos e prazos mais redu- Carboquírnica Catannen�e. duas
zidos: e cobertura financeira de urudades para produzir anorurna e

certo� ;iscos por parte do Go- uréia, fertilizantes 'atualmente

vemo Federal para apoiar a ini- I;mportados pelo Brasil.

ciativa privada.

Carvão

Brasília - O Banco do Brasil vai pagar 20 centavos por ação aos
.

seus acionistas, como resultado do lucro obtido no primeiro semestre

de 1979, Desse total a ser distribuído, 13 centavos. serão a título de
dividendos e 7 centavos na forma inédita de "bonificação em

dinheiro".
Essa rentabilidade resulta da decisão de distribuir 90 por cento do

lucro disponível dê cada semestre, medida aprovada ontem, pelo
Conselho de Administração e pelo Conselho Diretor do BB. A

proposta foi apresentada pelo presidente do banco, Oswaldo Colin,
Depois de anunciar a nova política de distribuição de dividendos

do BB, o Sr. Oswaldo Colin afirmou que a medida deve ser vista

pelo acionista como "uma mensagem de confiança no Banco do
Brasil de agora e do futuro", Em seguida notou que a melhoria da
rentabilidade das ações do BB "será a resultante mais importante

, dessa nova política".
Os 20 centavos a serem pagos por cada ação do Banco do Brasil

representam um crescimento nominal de 150 por cento em relação
aos dividendos distribuídos no primeiro semestre de 1978 , que
foram de li centavos po,r ação. No entanto, essa rentabilidade a ser

distribuída inclui dividendos e "bonificação em dinheiro".

Segundo explicações da diretoria do BB, essa figura da

bonificação em dinheiro e uma "inovação do banco, que deve ser

entendida como um dividendo extra ou adicional, que flutuará na

razão do lucro líquido". Com a nova Lei das Sociedades Anônimas,'
o BB optou. pela extinção das bonificações com ações (os chamados
"filhotes"). Mas, a partir de hoje, passou a pagar bonificações em'

dinheiro, todos os semestres.

O Sr. Oswaldo Colin qualificou como "a principal inovação" da
nova política de distribuição de dividendos a decisão do BB passa r a

pagar também "bonificação ,em' dinheiro". A partir do dia 26 de

'julho, o banco' passará a fazer o pagamento dos 20 centavos por
ação. A publicação do balanço: do primeiro semestre provavel
mente ocorrerá no final da próxima semana.

C.OQUEIROS � BOM ABRIGO'
ITAGUAÇU

Se você possui terrenos nestes locais e quer vendê
los não perca t?mpo. Entregue-os na Coqueiros. Ela
dispõe de vasta clien'tela cadastrada.o que posslbt-
lita venda imediata��ll?is'q�e: 44-1 ?8li! �

.

. '.' I'

ENERGE SIA - ALIMENTOS ESPECIAIS
\ I

,-

CIRCULANTE , .

Estoques , .. , .

DIREITOS A RECEBER .•........................... , .

Contas Correntes ,' '
, .

ICM Recuperável .

REBANHOS '.'

'

, ' , .

DESPESAS ANTECIPADAS '.' .

PERMANENTE : , .

IMOBILIZADO
Imobili.zações Efetivas , , .. , : .

(-) Deprec. Acumuladas .

37.446.638,50
7.064:396,23
29.305.053,27
28.220.612,21
1.084.441,06
900.000,00
177.189,00

68.010.349,41

.72.085.510,55
4.075.161,14

105.456.987,91

CIRCULANTE , : , .

Fernecedores . , .., ,
'

.

I.S.S , , .

Imposto de Renda na Fonte .

BCÇls. c/Empréstimos " .

EXlGIVEl A lONGO PRAZO .

Bcos c/Empréstimos .

PATRIMÔNIO líQUIDO : , .

Capital Realizado , .

Res,erva de Capital :
' , .

Prejuízo Acumwlado , .

5.155.400;85
935.126,28
'3.500,00
11.296,00

4.205.478,57
13.868.032,08

..

13.868.032,08
86.433.554,98
68.520.000,00
18.539.4�7,63

625.942,65

TOTAL DO ATIVO , . , . TOTAL DO PASSIVO
'

, .105.456.987,91

Discriminação

DEMONSTRAÇÃO DAS MUTAÇÕES DO PATRIMÔNiO LíQUIDO - PERíODO: 01.03.78 à' 28.02.79
Lucros

Acumulados
Capital

Realizado
Reservas de
Capital Lucros Total

'saldos em 28:02.78 .

,Correção Monetária '

, .. ; .

Aumento de Capital: .

'

por SUb�crição realizada : . , , .

Lucro Líquido do Exercício ........................•...

1.000.000,00 1.0,00.000,00
18.539.497,6318,539.497,63
I

67.520.000,00
(

.

625.942,65)
67.520'.000,00

(625.942,65)
(625.942,65) ,86 .433.5q4,98

(625.942,65)

RODRIGO COSTA DA ROCHA LOURES
'Diretor

CPF 0029288269-15
ARTHUR DA SILVA LEME NETO

Diretor
CPF 110627709-00

LUIZ CARLOS PEREIRA
Téc. em Contabilidade
CPF - 231.890.539-87
CRC-PR-16.535/S-SC

NOTAS EXPLICATIVAS ÀS DEMONSTRAÇÕES'
FINANCEIRAS EM 28 DE FEVEREIRO DE 1979

3.655.228,86
2.783.585,29

NOTA 1 - As pres,entes demonstrações financ\1iras foram elaboradas com

observâncjas das disposições na Lei n.o6.404 de 15.12.76, no DL n.O 1.598, de
26.12.77.
·NOTA 2 - Sumário de Princípios Contábeis:
Na elaboração das demonst�ações financeiras, destacam-s,e os seguintes:

67.520.000,00 a) ESTOQUES
Estão demonstrados ao CUSt0 médio 'de aquisição', inferior ao custo de

Mercado:ou Repartição. O ICM está excluído dos estoqwes.46.769,14
10.596.539,73
83.976.180,37

1;» ATIVO IMOBILIZADO
E registrado ao custo, acrescido da correção monetária computada pelo
método oficial com bise na variação do valor nominal da ORTN até adatado
balanço. As depreciações acumuladas são igualmente corrigidas.

55.956.435,07
55.956.435,07
28.019.745,30

Variação
25.469,546, l5
2.550.199,15

28.019.745,30.

e) CORREÇÃO MONETÁRIA
OS efeitos da inflação sobre as demonstrações financeiras são reconhecidas
através da correção monetária das contas do Património Líquido e d.as
éontas do Ativo Permanente, ou seja, investimentos e Ativo Imobilizados. A
contra-partida líquida dessas correções monetárias é refletida no Resultado
do Exercício. '

RECEITA OPERACiONAL BRUTA , .: r-··'
Aluguéis Recebidos

'

: .

DESPESAS OPERACIONAIS , .

'Despesas Admin'istrativas, Despesas Tributárias,
Despesas Agrícolas e Despesas Financeiras .

lUCRO OPERACIONAL , ,

'

..

Depreciações , .. , , , . ,

lUCRO LíQUIDO OPERACIONAL .. . . .

i
I

.

(-) Resultado Baixas Ativo Imobilizado , .

(-) Correção Monetária do Balal)ço .. , , .

RESULTADO LIQUIDO DO EXERCICIO , .

DEMONSTRAÇÃO DO RESULTADO DO\ EXERCíciO
·ENCERRADO EM 28 DE ,FEVEREIRO DE 1979

15.000.000,00
J 5.000.000,00
9.170.359,36'

9.170.359,36
5.829.640,64
3.655.228,86
2.174.411,78

16.769,14
2.783.585,29
(625.942,65)

- - .

6Qr,nhausen falou com os empresários britânicos sobre "0 aproveitamento do .carvão.

Federal, presente à reunião,
aproveitou para anunciar que o

Governo Federal vai liberar a

soma de 740 milhões de cruzeiros
até 1985 para permitir a eletrifica
ção das estradas de ferro, com

prioridade para as destin'adas ao

transporte do carvão. Disse.
ainda, que estão sendo adquiridas

11 locomotivas a vapor para re
duzir o consumo de óleo diesel.
Ao encerrara reunião, que con

tou com a presença de minerado- c

res, técnicos, empresários e auto
ridades interessadas no carvão, o
secretário Dieter Schmidt anun
ciou para hoje, a visita da delega
ção inglesa ao "Lavador de Capi
vario no município de Tubarão.

• I

O governador Jorge Bornhausen recebeu, ontem pela manhã, �m audiência no
salão nobre do Palácio ,e Sousa, representantes do Grupo Board Cold
Corporation, da Inglaterra, que, estão no Brasil em missão comercial, para
oferecer ao governo brasileiro tecnologia para 'o aproveitamento do carvão,
inclusive como fontes alternativas visando solucionar a crise de combustível..

Acompanhado do 'Presidente da Companhia Auxiliar de Empresas Elétricas do

Brasil (Caeeb), Almirante Mauricio Dantas Torres e do engenheiro Carlos Cam
pos, presidente do Grupo Executivo do Carvão Nacional (Gecanj., órgão do
Ministério das Minas e Energia, além dos secretários Dieter Schrnidt, da Indústria
e Comércio e Ingo Zadrozny, ao rtanejamento, os VISItantes, explicaram em

detalhesa forma de atuação da empresa que representam, como a prospecção, a
mineração e a comercialização do carvão, na Inglaterra. Disseram que extraem

125 milhões de toneladas por ano, de carvão mineral, sendo 90 por cento em

sub-solo e 10 por cento em céu aberto.
.

A Board Cold Coporation, segundo informaram seus representantes, arrecada,
anualmente, 7 bilhões de dólares. Na sequência dos esclarecimentos, os visitantes
explicaram, ainda, que estão atualizados no sistema de aproveitamento dos
�rivados de carvão, citando, como exemplo, o metanol, que, no Reimo Unido, é
utilizado como combustível, na mistura com álcool e gasolina.
GECAN

J á o presidente do Grupo Executivo do Carvão Nacional informou que o Gecan
realizou estudos junto às empresas de Santa Catarina e do Rio Grande. do Sul,
sobre as possibilidades de utilização do carvão. O resultado na pesquisa foi
enviado ao ministro da Minas e Energia, Cesar Cals, que o aprovou, remetendo
o, em seguida, ao presidente João Figueiredo, tendo este demonstrado o maior
interesse pelo assunto.

Segundo o engenheiro Carlos Campos, o plano permite a produção de 60
milhões de toneladas e será implantado dentro de seis anos, com investimento

global da ordem de 8 bilhões de dólares, sendo 7bilhões para o aproveitamentoao
mineral I bi lhão destinado ao trabalho de prospecção e pesquisa de tecnologia.
Para a obtenção dos recursos, o Gecan recorreu à Secretaria do Planejamento

da Presidência da República, que aceitou participar do sistema. O informante fe?,
questão de destacar a participação das Secretarias da Indústria e Comércio e do

Planejamento, de Santa Catarina, na elaboração do plano.
Mais adiante, o Presidente do Gecan disse que embora, a princípio, seja desejo

do Ministro das Minas e Energia contar somente com recursos nacionais para a

execução do projeto, poderá haver, contudo, a necessidade de participação de

Por sua vez, o sr. Mário de An- capital externo.

d d d CAEEB f _

CAEEB
A VEZ DO CARVÃO'

ra e, assesGsor a

F d
' ladlr Por sua vez, o presidente da Companhia Auxiliar de Empresas de Energia

. mou que o overno e era e-
EI" I' D T I"

..

I f
-

d
' -

Já o representante da British . ..
. d

- etnca, a mirante antas orres exp ICOU, micra mente, a unçao o orgao, na

Coai International Mr. J. Gib- seja e�ltar o tr�nsporte o carvao
estrutura do Ministério das Minas e Energia, dizendo estar a Caeeb, no momento

son declarou ue "dia chegará em por via rodoviária, enquanto pro- totalmente dedicada ao projeto de incrernentaçào do carvão nacional.

que' o carvãoI\erá a única fonte cura estimular o aumento. da Depois, Dantas Torres �a!ou sob�e ? Plano de. Emergência lançado recente- J
energética do mu "tio" e', ba: "J,pb9SV.I��R�,bd9tRqnp� ..,tali'}bem} rnerrtéjeque visa-a distribuição'do carvâo de Santa Catanna e Rio Grande do Sul. .

,
,

. � 2 ,q\!le a a- "S,"l-�;� 9!lx�MR ,g() p,Ge�9.,Ji! ,se.ra,\,�qisse'ql!e;p,.resulta.do de.pesquisa realizad_a junto a u�a .indústria d,e cimento,talha pela energra na? .se. ganha ,.·e-X1tmllTacla'-ftuma dàs-prócimas acusou operfeíto aproveitamento do carvao para as fabncas de cerarmca.
SOZInho. Por esta razao estamos reuniôesudo .Conselhor Nacional Deste modo _ continuou _ serão instalados quatro postos de distribuição no

aqui em Santa Catanna para ofe- , do Petróleo. Enquanto isso, o re- interior de Mirras Gerais', Rio de Janeiro, São Paulo e Paraná. O aproveitamento
presentante da Rede. Ferroviária do mineral, na substituição do combustível, é de 20 por cento.

A UTILIZAÇÃO Britânicos efereeerem

tecnologia ao Es·tado,

FABRICA: Ruada Repúbiica, 245 - Cocal-lJrussanga- SC- Tels.: (0484) 33-D811 -33-D201 - Telex (0474)
221 IMPI - BR -FILlAlS: BELO HORIZONTE: Rua Caetés, 530 - sala 814·· TeL; (031) 201-6997 - CURITIBA:
Rua Alferes Polli, 609 - Tel.: (0412) 22-8792 - TXELEX: (041) 5643 MAGA - BR -PORTO ALEGRE: Rua São
Salvador, '117 - Tel.: (0512) 41-5806: Telex: (051) 1878 MAGA - BR - RIO DE JANEIRO: Rua Bela, 243 - São
Cris'tévão - Tel.: (021) 264-1592 - SAO PAULO: Rua Sebastião Bach, 175 - Vi la Leopoldina - Tels.: (011)
261-6232 - 261-D439'- 261-6625 - 261-6356 - Telex: (011).23832 TMEB - Bf!l - REPRESENTANTES:
FORTALEZA': Rua Dr. Pedro Borges, 75 - 6.° andar - sala 603 - 605 - Tels.: (085) 231-5277 - 231-5710 -

2:,)1-50'02 - Telex: (085) 1517 RHLL � BR - RECIFE: Rua da Aurora, 295 -1.2.° andar - sala 1216 - Tels.: (081)
222-3271 - Telex: (081) 1701 KIRp.-IBR

"
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,LEVANTAMENTOS TOPOGRÁFICOS
Demarcação de divisas - loteamentos - locação de obras -

controle de terraplanagem. Solicite nosso orçamento. Rua
Felipe Schmidt, n.o 21 - Telefone: 22-7093.

C.G.C.M.F.83.489.286/0001-48
Rodovia SC-301 - KM 7,5

GUARAMIRIM - SANTA CATARINA

_ _ . _ flELATÓRIO DA DIRETORIA
. .

Em cumprimento às disposições legais e estatutárias, apresentamos à apreciação dos Srs. Acionistas os

seguintes relatórios financeiros encerrados em 28 de fever.eiro de 1979; Balanço Patrimonial, Demonstração do Resultado
.do Exercício, Demonstração das Origens e Aplicações de Recursos e Demonstração das Mutações do Patrimônio Líquido.

Colocamo-nos a dlsposlção dos Srs. Acionistas para quaisquer esclarecimeritos adicionais.
� GUARAMIRIM, 15 de junho de 1979 .

BALANÇO PATRIMONIAL ENCERRADO EM 28 DE-FEVEREIRO-OE-1979
ATIVO .PASSIVO

Saldo'em 28.02.79 ,. 68.520.000,00 18.539.497,63

DEMONSTRATIVO DAS ORIGENS E APLlCAÇÕ�S DE RECURSOS
NO EXERCICIO ENCERRADO EM 28 DE FEVEREIR.o DE 1979

ORIGENS DE RECURSOS:
DAS OPERAÇÓES
Prejuí;zo do Exercício .. , .

Itens que não apresentam movimentação
de Recursosno Ano
Depreciação do Ativo Imobi,lizado , .,'

'

Resultado da Correção Monetária .

DOS ACIONISTAS
I

Integralização de Capital '

.

DE TERCE,IROS "

Alienação de Bens do Ativo Imobilizado , .

Acréscimo do 'Exigível a Longo Prazo , , '.

TOTAL DAS ORIGENS: , , .. , .

APLlCAÇÓES DE RECURSOS:
Aquisições de Direitos do Ativo Imobilizado .

TOTAL DAS APLlCAÇÓES: , .

AUMENTO NO CAPITAL CIRC. Lía ,.: ,.

DEMONSTRADO COMO SEGUE:
Saldos em

Discriminação 28.02.78 28.0.2.79
Ativo Circulante 11.977.092,35 37.446,638,50
Passivo Circ ( 7.705.600,00) ( 5.155.400,85)
Cap. Circo Líq , .. , 4.271.492,35 32,291.237,65
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\ Após três anos, anel é achado
dentro do bacalhau no jantar.

,
'

todos os esforços que fez para recuperá-Ioí
fora-m inúteis,

'

Semana passada, porém, a senhora Anne
recebeu a visita de sua filha e de seu neto, que
pescou um bacalhau no fiorde perto de sua

casa. Quando afilha preparava o jantar, des
cobriu o anel no ventre do peixe.

'

"Nunca mais voltarei a perdê-lo", disse a

senhora Aane, que premiou o neto com um

forte abraço e com uma recompensa espeoial,
segundo o curioso' relato 'publicado ontem,
pelo jornal "Moss Dagblad".

�

OESTADO Fpolis, 1�/ _07/ 79

Oslo, Noruega - Um valioso anel, per
dido por uma norueguesa quando tomava
banho em um fiorde perto de sua casal foi
recuperado três anos mais tarde por sua filha,
no ventre de um bacalhau, que estava prepa-

, rando para o jantar.

O marido de Tecla Aane, ,de Karkollen,
perto de Oslo, lhe presenteou com o anel
quando passavam férias nas ilhas Canárias,
Espanha, mas ela o perdeu pouco depois de
!egr�ssar, quando tomava banho no fiorde e

Declarações sobre morte do
coletor geram. ação judicial

Joinville (Sucursal) - Três queixas crimes
estão tramitando 'na .Vara Criminal de Join
ville contra o ex-prefeito de Garuva, Dorico
Paese, e o advogado Luiz José Ossowski,
ocorrido em março de 1977.
As queixas crimes são baseadas'em declara

ções contidas em várias reportagens de "O
Estado", quando o advogado e o ex-prefeito
deram entrevistas envolvendo os nomes de
Odête Ferraza , seu marido Hilário Ferraza e o

ex-prefeito Darci Pereira da Costa. Os três se
sentiram prejudicados e a resposta veio rá
pida: estão sendo processados por injúria ,

calúnia e difamação, pela lei de imprensa,
Dorico Paese e o advogado Luis Miles,
As duas primeiras queixasforam contra o

.

ex-prefeito Dorico Paese que, em .entrevista
exclusiva a "O Estado", classificou sua ini

miga política Odete Ferraza como "uma
louca". E insinuou que a morte do coletor
estadual José Ossowski está ligada a ela e à seu
marido, ainda çom o envolvimento de outras

pessoas. Hilário Ferraza , o marido, também
aparece como queixoso por se sentir ofendido
moralmente pelo que foi publicado no jornal,
as declarações do ex-prefeito de Garuva.

A segunda denúncia crime contra o ex

prefeito Dorico Paese foi aberta pelo também

ex-prefeito Darci Pereira da CostasPaese de
clarou aos repórteres que Darci Pereira estava

envolvido no crime, segundo Paese por dispu
tas de terra. ,

.A terceira queixa crime foi pedida pelo
advogado Aristides Thomaz contra o advo-

I gado Luis Mileo Júnior que insinuou "uma
falsa defesa" de Thomaz. Segundo Mileo,
Thomaz foi nomeado pelo Estado para defen
der Anselmo José Borges, mas "recebeu di
nheiro da família por custos de �dvogado".
Isso, paraMileo, "é um absurdo, uma vez que
um advogado dativo defende qualquer acu
sado sem qualquer custo, mas chegou a passar
recibo para a família de Anselmo", disse mi
leo, em abril.

_ Agora, Thomaz está exigindo uma retrata

ção de Mileo que "infringiu princípios de ética
profissional para tumultuar o processo pois,
segundo consta na petição da queixa, a defesa
de Anselmo não era mais dativa e sim consti
tuída desde 21 de agosto do ano passado,
quando o cliente passou uma procuração sus

pendendo os serviços pelo Estado".
O Ministério Público já está com as duas

primeiras queixas, contra o ex-prefeito Dorico
Paese.ipoís não houve reconciliação nas au

diências dos dias 2 de julho. A audiência com

o advogado Luiz Mileo Júnior será no pró
ximo dia 9 de agosto, quando ele se encon

trará com o queixoso Aristides Thomaz e o

juiz da Vara Criminal, Francisco Carolino
Corrêa .

. Punguista: "batocarteiras
por causa do custo' 'de vida".

•

Joinville (Sucursal) - O vendedor de teci

dos, Armando de Godoi, 50 anos, foi preso na
tarde de ontem em Joinville, depois de "bater"
a carteira de urn passageiro de ônibus. Detido

por um soldado da Polícia..Militar, foi enca
minhado ao Distrito Policial, onde confirmou
o golpe. "Moro em Lages e seguidamente bato
carteiras, apenas por necessidade, Sou um

homem responsável .. !,! respeitável, porém o

custo de vida esta-muito alto, e aproveitoal
gumas viagens para bater carteiras e manter

meu rendimento mensal.".
A carteira que ele roubou ontem estava com

2 mil cruzeiros, que foram devolvidos ao
,

dono. Inconformado, o velho pungista cul

pou o custo de vida por suas ações "porque hoje

em die não dá para viver honestamente, nem
que se queira". Na delegacia, também expli
cou que trabalha intensamente na venda de

tecidos, mas não consegue sustentar a família
e pagar aluguel com o que ganha. "Porisso, o
culpado pela desgraça é esse danado do custo

de vida, essa inflação que corroe meus ga-
nhos". I

Antes de ser levado para a cadeia,' pel'ó 801- '" "J,
i ' '.. I I� :'"HJC I.

'dado da PM"o vendedor de teCJ(lpslQft;j�ceu.,,,,,,;g
500 cruzeiros parao policial, O -subomo-não ,YS'

deu certo e o dia de azar de Armando de
Godoi continuou dentro de uma cela. Mas foi
liberado logo em seguida porque a vítima não
formalizou a queixa e 0 auto de prisão fla

grante não foi lavrado.

Desmentido .seqiiestro que
interrompeu a Voz do Brasil

São Paulo - A denúncia do sequestro de
um casal de gêmeos de seis meses, formulada

por Valdenice Ribeiro Lemes, às autoridades
do 10 distrito, não passou de fantasia. A ab
surda queixa enganou, também, toda a equipe
jornalística de uma emissora de rádio da Capi
tal, que chegou a solicitar a sua liberação para
integrar a rede da "Voz do Brasil", para poder
continuar com a cobertura do caso. Seus. re-

, pórteres perseguiam carros suspeitos e até

chegaram a "ver" as crianças num ônibus, na
zona sul.
Para policiaismais experientes e cautelosos,

desde o começo a versão apresentada por Val
denice era repleta de contradições, a começar
pelo assalto à mão armada, justamente na

hora do almoço, em plena Praça da Sé,
quando é grande a movimentação de pedes
tres. Enquanto da parte oficial tudo era rece

bido com reservas, a emissora da Capital,
,

mobilizando toda a sua equipe, inclusive cor

respondentes em outras cidades, prosseguia I

na cobertura do "sequestro".
O setor de assaltos a bancos do Dops, órgão

especializado em casos de sequestro, assumiu
as' investigações por volta das 19 horas da

. últimaterça-feira. Logo no primeiro contato-'
com a mulher, os policiais perceberam que
muitas falhas existiam na versão apresentada.
Primeiro apurarama procedência do "Fus

cão" da mulher e descobriram que nenhum
carro existia nos registros do Detran com as

chapas que ela fornecera. Apuraram, tam
bém, que não constavam nos registros, ter,
Valdenice conseguido Carteira de Habilitação
.ern São Paulo, como vinha dizendo.

I

Por volta das 5 horas da manhã, acareada
çom sua mãe, D. lraci Alves, e seu compa
nheiro, o caixeiro viajante Aramides Bissoli, a
mulher não teve mais como esconder a ver-

.

dade e acabou confessando a invenção que
fizera apenas com rriedo de perder o' compa
nheiro que seria o :'Pai dos Gêmeos".

Vítimas dos acidentes na
Penha, internadas e� Itajaí.

Penha (Sucursal de ItaJaiJ -Dois aci
dentes de trânsito ocorreram ontem nesta

cidade, resultando no internamento das ví
timas' no Hospital Marieta Konder Bor
nhausen, de Itajaí.
O motorista Moacir Sebastião da Costa,

ao trafegar com seu veículo Opala placas
YE-0160, pela Avenida Eugênio Krause,
colidiu violentamente com 'a lambreta,
placa GS-173, cond.izida por' Euclides
Coelho, que em virtude do impacto sofreu
fraturas em diversas partes 'do 'corpo.

Por outro lado, WÚson C. Santos, ao tra-
. fegar pela avenida'Itapoeoroí, com o Volks
placas IJ-9202, atropelou a jovem Mari
Iene da Silva, que ao descer de um ônibus
da empresa Rainha, tentava atravessar a

rua.

As vítimas de ambos os acidentes, foram
transportadas para o

_ Hospital Marieta
Bornhausen; em .Itajaí, onde estão inter
nadas. O delegado Herminio Castro abriu
inquérito para apurar as causas'dos aciden
tes.

VANDA DE SOUZA SALLES
4.° TAS'ELlÃO -DE NOTAS E
4.° OFiCIO DE PROTESTOS

EDITAL DE NOTIRCAÇÃO DE PROTESTOS
Por não terem sido encontrados pessoalmente nos endereços a mim fornecidos, ou por recusarem a

tomar ciência, faço saber aos que o presente edital! virem ou dele tiverem conhecimento que deram
entrada neste Oficio para serem protestados contra os responsáveis dentro do prazo legal os títulos com
as seguintes características: '

n.? 1 � Carnês - Apres. Sesc Centro - Devedor: LEONIL MANOEL MACHADO
n.o 2 j Carnês - Apres. Besc Centro - Devedor: TADEU ROSA
n.> 3 - NPs - Apres. Financiadora Volkswagen - Devedor: IVO LUIZ_ FONSECA, ' ,

n.> 4 - NP - Apres. Financiadora Volkswaqen - Devedor: CRISTÓVAO COUTINHO LINS
n.? 5 - NPs - Apres. Financ. Volkswagen - Devedor: ALTAMIRANO ZDROJESKY
n.> 6 - NP - Apres. Caixa Econ. Estadual - Devedor CLÓVIS DA SILVA

'

n.> 7 - NP - Apres. Caixa Econ. Estadual - Devedor: ROGÉRIO LUIZ REMOR
n.O 8 - NP - Apres. Oscar M. de Campos - Devedor: BRUNO GUTZ

_

'

OBS.: Retificar: O Editai datado de 17/07/79, na pessoa do Sr. WALTER JOAO JORGE, por ser o mesmo
credor.' .

,
.

Retlflcar:.O mesmo Editai na pessoa do Sr. LAÉRCIO PEDRO DA LUZ por não ter o referido senhor

apontamento ou titulo protestado neste Oficio,
Florianópolis, 18 de julho de 1979.

R8q�el P. dos Santos

Polícia -13

PM bateu até na limprensa, na
greve demotoristas de ônibus.
Salvador - As reivindi

cações dos motoristas. co-.
bradores e despachantes de
,ônibus desta capital serão
discutidas hoje, em reunião
que vai acontecer a partir
das 9 horas na Delegacia Re
gional do Trabalho, envol
vendo representantes da
Prefeitura Municipal e dos
Sindicatos patronal e de em-
pregados. ,

Em reu nião realizada
ontem à tarde, na sede de seu

sindicato _:__ que se opõe ao

movimento - os grevistas
decidiram elaborar um do
cumento com suas reivindi-·

caçoes. alinhadas em 14
ítens, para ser levado à reu
mão-de hoje pelo comando
de greve.

A violência da ação poli
cial, que este ano não se re

gistrara durante as greves
dos médicos residentes, pro
fessores da U niversidade
Ca tólica e professores da
rede particular de ensino, foi.
a tônica no primeiro dia de

greve, ontem, dos motoris

tas, despachantes e cobra
dores de ônibus desta capi
tal.
A ação repressiva mais

violenta se deu no período
da tarde, quando os policiais
contiveram uma passeata de
500 pessoas - que se diri

giam da Praça da' Se até a

Praça Dois de Julho - na

.base da pancada, da qual
não sairam ilesos nem os

jornalistas, um dos quais

Comandando um grupo de

policiais, o capitão Soares

pedia aos jornalistas para
"calar a boca", ameaçando
"levar preso os que não gos
tassem".

teve seus óculos quebrados
durante um. espancamento.
A pancadaria ocorreu

quando o cortejo dos grevis-
, tas - que gritavam slogans
tais como "com o-povo o.pa
trão não pode" - percorria
a rua Carlos Gomes, no

trecho próximo ao quartel
general da Polícia Militar.
Uni batalhão de choque par
tiu para cima dos manifes
tantes, brandindo seus cas

setetes.

greve em serviços essenciais
- entre os quais se incluiria
o transporte coletivo - e

tarribém do risco deles res

ponderem por "crime de
dano" ao promover a depre
dação de ônibus.

'

Os motoristas que tenta

ram impedir a destruição de
seus cartazes acabaram pre
sos. Foram efetuadas 30 de

tenções, mas o delegado
Armando Ulm ouviu for
malmente apenas duas pes
soas, o estudante Luiz Al
berto de Freitas e o balco
nista Wagner de Souza da
"Silva, depois liberados.

Os demais, motoristas,
cobradores e despachantes
foram advertidos pelo dele

gado sobre 'a ilegalidade de

"Não permitiremos pique
tes, não permitiremos que
'seja impedido de trabalhar

quem deseja e é essa a orien

tação da Polícia Militar: re

primir, por minha ordem",
afirmou ontem o Governa
dor 'Antônio, Carlos Ma

galhães que negou, entre

tanto, ter havido casos de

espancamento de motoris
tas ou jornalistas. "Pelo me

nos; não fui informado
disso".

Agredido por um cabo do
6. o BPM" o jornalista João
Neivada CTribuna da Ba
hia"), teve seus óculos que
brados enquanto, outros re

pórteres procuravam se co

locar a salvo das pancadas.
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TV a CORES SEMP COLOR�20.
51 centímetrQS.

TV a CORES SEMP COLOR ·16
41 centímetros.

, \
.

Apenas 15.390,Apenas 14.890,
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++++ +
. Setembro cantante

Este .segundo semestre que já lá vamos cantando alegre
mente, promete ser dos mais sonoros da história do show
business ilhéu.

.

Um dos mais agitados fenómenos do nosso

século, a discoteca, pelo jeito' ainda comi
nuará ouriçando por mais algum tempo.
Afinal, é o único exercício físico de muita
gente ...

cin'Days. Mas acontece que quando um

deles quer ir a um barzinho com jazz ao vivo.
tudo bem: é só ir que tem. E quando quer
dançar chcck-to-chcck , idem idem: é só se

chegar e apertar a sua gata. ou seu gato.
**

Mas não é nem isso: o fato é que a discoteca
não é de hoje. já vem de longe. desde os

tempos do início do rock. desde quando o

tête-a-tête abandonou. os salões dos clubes e

a rapaziada começou a dançar separada
mente - foi quando cada um começou a

ficar na sua, naquela que estamos. cada vez

mais. até hoje. E toda uma geração cn rào
assim surgiu. vai ser muito difícil se adaptar
a um outro modo de dançar - e conse

qüente de viver - absolutamente diverso da
forrnaçào da atual geral.

*

Aqui é que. continuo insistindo. o papo não
é de hoje, há falta de opção: é só discoteca
nos fi nais de semana e pronto. Tem de ser' E
porisso não sobreviveria ao tempo que deve
lia: seria aquela casa procurada quando ex

clusivamente estivéssemos afim - e não

porque nào há outro local pra ir.
*

Enquanto o

governador do
Estado do Rio

guarda seu galaxie
pra ocasiões

especiais e passa
a rodar de fusquinha

e enquanto o

governador do
Paraná roda de
ônibus (bem feito
pela batida no

caminhão) e o

Malluf trilha de trem,
diversos galaxies,
'dodges (tamanho
família) e brancos

opalas por conta
de nossas economias
mistas, em nosso"
estado bebem a já

tão escassa e

discutida gasolina,
com mulheres de
autoridades indo
e vindo de feiras,
super mercados

e colégios.
*

Se bem que agora. parece. a Dizzy. até que
enfim deu de inteligente, está pensando cm

partir pra boate calma. aquela cuja tônica

seja o sarrantc rosto colado. bem de acordo
com a necessidade de toda uma determi nada

geração - a dos depois. dos 35 - que vive
reclamando que nào tem aonde se divertir.

*

E pra depois da discoteca. nem se imagina o

que virá. apesar de tentativas várias em con

trário. E é claro que oideal seria possuirmos
. diversas opções, sendo a discoteca - ou

disco - nada mais do que uma delas - pra
quando tivéssemos vontade de saracotear
e nào como única solução pra todos os fi nais
de semana.

D.epois de Roberto Carlos, ainda este mês. no finalzinho,
teremos a gratificante presença. pela primeira vez em palco
ilhéu, de Jorge Ben (na noite de 28 próximo, em local �Í1id�
não determinado, possivelmente no ginásio do Colégio Ca
tarinense) .

Mas aí. dizem os donos da noite (e desde
quando a noite lá tem dono"), há um certo
receio: enquanto a rapaziada é presença
fi rrnc nos finais de semana com a sua gra
ninha de sempre. os casais vão uma vez.
duas. pra não voltar uma terceira. acomo
dados q ue na realidade são. E dá-lhe pre
Juízo. Agora. será que ainda é assim? Será
que Florianópolis. uma cidade deste desen
volvimento, não tem casais - e afins - pra
encher. às sextas e sábados. uma outra casa

que não seja discoteca?

*

Em set�mbro então é queacoisa promete pegar fogo e os

bolsos esvaziar, pois garantem que aqui estarão, a cada final
de semana, nada menos do que os Novos Baianos, Gilberto
Gil, Caetano Veloso e Milton Nascimento que igualmente
jamais esteve por aqui. E todos esses se apresentarão ou .no ,.

ginásio do CC oU no Charles Moritz, os dois únicos locais

com alguma condição' de receber o grande público de Floria

nópolis de uma única vez.

E porisso que não está saturando nos gran
des centros mundiais: o novaiorquino por
exemplo, continua indo ao Studio ;;4 ou ao

Xenon: o parisiense ao Palace i'!. agora. vai
ao Bains et Douches e o carioca ao Dan-

*

As plaquetas do Detran adicionadas às
placas dos carros, neste ano azuis,
agora não tem número algum - nem

mesmo que coincida com a chapa de

Com esse congelamento que o depósito
compulsório indispensável a saída ao

desenvolvido sofreu, há mais de ano

estacionado nos 22 mil cruzeiros, dada
a desenfreada inflação, podemos sem

dúvida afirmar quejá caiu uns 40 por
.cento.

.

Como vocês vêem, a cidade, até que enfim, está na rota

cantante, apesar da falta de local apropriado. E por isso.lpra
mais ficar na rota ainda, torna-se urgentíssima a construção
do tal esperado - porém concretizado - centro de convenção,
revertido a shows quando necessário. - e' que até agora
perde-se em discussões pra saber aonde afinal é que vai - ou

não - ser construído.

lO
.s::.
c:
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õ
10.

sempre.
* Por que não achar

uma solução
catarinense pra
essas senhorasl
mandando-as aos

afazeres domésticos
a bordo de carrinhos

Pois o cara que tem um problema
·qualquer de trânsito, multas milioná
rias por exemplo, consegue facil
mente comprar no câmbio negro, pla
quetas semelhantes que são acopladas
às placas e confunde qualquer blitz
que um dia venha enfrentar pela
frente - ou melhor, por trás.

*

Tornando assim, sem efeito algum, o
tal de TRU.

João Eduardo Amaral Moritz e Julinho Moura Camargo
desempenhando na Felipe: Como a maioria ...

*

E se estacionado continuar, chegará o

dia em que os 22 mil nào passarão de
uma simples taxinha incorporada ii

passagem - que nem o pedágio. Ou as

de aeroporto, a tal taxa de embarque.
*

.

Valério Matos, ex-gerente da Caixa Econômica

Estadual, proprietário de um dósmais respeitados
escritórios de auditoria do estado. além de res

ponsável poralgum tempo da saúde financeira do
UC, acabou de ser indicado pra presidência do
Lagoa Iate Clube pelo próprio Augusto Wolf, seu
atual comandante .•

A coluna
recebendo bilhetinho,

chamando a atenção pra
campanha publicitária da

Apesc, dizendo-a preconceituosa
só porque não colocou no seu

desenho animado - e nos out-doors
- nenhum crioulinho entre

as crianças que caracterizam
Santa Catarina,

de cavalo ...

Não se enganem: o depósito está 'tão
.

congelado que ainda vai acabar mor
rendo de frio ...

Ao mesmo tempo
que daria uma

força ao

prestigiado cavalo, .

daria, por
conseguinte,

uma puxadinha
no presidente ...

*

Aliás, pelo jeito, o Lic anda dando sorte aos seus

diretores: dos seis membros da sua atual diretoria,
quatro saíram dali presidentes: o João Eduardo
Moritz acabou na do Doze; o Roberto Luz Costa,
presidente da ABAP/SC, Associação Brasileira de
Agências de Propaganda, seção deSanta Catarina;
o CesarAmin Ghanen abiscoitou a presidência do
Tribunal de Contas, além do próprio Valério,
agora indicado pra dirigir os destinos liquianos.

*
-

Como vocês sacam, o negócio é ser diretor do UC.

o pessoal que se dedica ao cooper. principalmente os de mais de 30 anos, deveriam
tomar cuidado e buscar orientação abalizada nos profissionais médicos ou de educa
ção física.

**
*

Pois um cooper mal feito. sem controle de tempo conjugado à frequência cardíaca e

respiratória. além de não surtir os efeitos desejados, poderá provocar até enfartes.
Preconceituosa seria

se tivesse crioulado, chamando pois
atenção
ao fato ...

Seria sem dúvida
uma galopante economia de

.

guerra.
*

Por causa disso. a academia de ginástica estética da Lucilia Peixoto, promoverá, neste
sábado. pelas oito da manhã. naBeira Mar. um cooper como realmente deve ser feito.

�
*

Isto é, Um cooper feitíssimo ...

,A

ravoce

já pode anunciar
por telefone.

Quando você precisar.fazer um
anúncio classificado em O Estado, verá
como é fácil. Muito fácil e barato.

Basta telefonar para 22-4139 e

esperar pelos resultados no dia seguinte.
Para facilitar o seu anúncio, O

Estado el a Telesc firmaram um convênio:
um número exclusivo (22-4139) atenderá o

seu chamado e você não
se incomoda mais.

Compra, vende, troca, aluga, achaetc.,
pois os classificados são a forma mais
eficiente de você encaminhar

,

"
,

�
,

-

o seu negócio.
Até para pagar é tácil. Você só paga muito

tempo depois, junto com a sua conta telefônica.
Mais tácí], impossível.

(SOMENTE FLORIANÓPOLIS)

D�ue2�4139eespereos bons resultados
ATENDIMENTO De segunda à sextadas 8 às 16 horas ..

..

•
•
•
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o Sócio do Silêncio (The

Silent Partncr) - De Daryl
: Duke, com Elliot Gould
I ChristQffer Plummer e Susan
I: nah York. Pol icial sobre uma
,

caixa de um banco que,

aproveitando-se de um as

salto, fica com parte' do di

nheiro. 18 anos. -As 14, 16,
19h45 e 21 h45 no Cecomtur.
Os Trapalhões na Guerra

dos Planetas - Produção bra
. :

. sileira com o quarteto Renato,
Aragão, Dedé Santana,Mus
sum e Zacarias: Aventura espa
,cial cômica. Livre. As 15,

I:;'
19h45 e 21 h45, no São Jose.
Maníacos por Meninas

Virgens Com Usa Lins' Ale
, xandre Sadrini e Vera' Bosch,
As 15,20 e 22 horas. No Co-
raI.
As Amantes Latinas -.

'Com Paulo Domingues e Pa

.t�cia Scalvi. 18 anos, As 17,
19h45 e 21h45, no Ritz ,

'

, "Os Trapalhões na Guerra dos
Planetas", continua em cartaz ,no São José .

1900 - Segunda Parte -

Produção de 1975 de Ber
nardo Bertolucci. Com Ro
bert de Niro Dominique
Sanda Gerard Depardieu ,

Donalá Sutherland Laura
Betti e Atida Valli. Final da
epopéia de Bertolucci sobre as

transformações da Itália neste

sécu-lo, contrapondo a vida de
um patrão e de um empre
gado, Mais violento que a

primeira parte e com Cortes de

censura, 18 anos. As 20 horas,
no Ialisco ,

Os Dois Invencíveis de
Shaolin contra o Kung Fu e

...E as Píulas Falharam - Pro

grama I ,duplo.
l� anos, às 14 e 20 horas, no
Boxy.:
O Destemido Dragão de

Ouro e À escuridão é Amiga
da Morte - programa duplo,
18 anos. As 20 horas, no Gló
ria., '

[ 'TV

II h - Abertura Musical

IIhl5 - Inglês com Fisk

IIh30 - TV Educativa
12h - RC Show
13h30 - Cinema Livre:
"Eles beijam a noiva"

1511 - Viagem ao

Fundo dó Mar
16h - Daniel Boone
17h - Minha Amiga Flika

17h30 - Speed Racer

17h45 - Pankekas

l l h l S - Telecurso II Grau
IIh30 - Nossa Terra, Nossa Gente
12h - Fantasminha Legal
'12h30 - O Mundo Indomável
13h - Globo Esporte
13hiJornal Hoje
13h30 - Variedades

programa de Celso Pamplona
13h45 - Memórias

'

de Amor - novela
14h15 Sessão das Duas

•

/

Rede Catar;nense - 3 e 6

18h15 - Clube do Mickey
18h45 - Jogo Aberto
18h50 - RC:Notíci�.s
'9h - O Espantalho
novela'
19h45 - Como salvar
meu casamento - novela
20h30 - RTN
20h50 - Gaivotas
21 h30 - A Grande Chance
22h30 - 'Cinema Classe

Especial - "No Verão a

Catar;nense J2

Taxa Criminal se Eleva"
00h30 - Cinerarna - "Só
Matando": Produção
americana de 1969

dirigida por Alian Smithee.
Com Richard Widrnarck,
Lena Horne, John Saxon.
História de uma

cidadezinha que tenta

se livrar ·de um

xerife incorruptível.

19h - Feijão Maravilha
novela

19h50 - Jornal Nacional
20h20 - Pai Herói - novela
2lh - Chico City
22h - Malu Mulher - seriado
com Regina Duarte
23h - Jornal da Globo
23h30 - Festival
de Sucessos

l6h4:' - Maria Bueno - novela 18h30 - Revista Feminina Show de Ney Costa

�, ::f!�;� ';;a�Vr�;inha , �. ...

. ,f���a�Ja0��� �:��:i ante, ,

22h05 ��palma de �uro: t:••

17'h'40' ""D'.', "h' '·'....,"'d· �,.'.'-�"c"�·"I'!05'" '0;':('''''''' c' '<' '. "I,;f """"""1'\5 Filhas de Joshua Cabe"
,

- eS,en o amma o, ,L'U[\, - S l:l10111COS
17h50 - Gente Jovem" seriado

.

23h3D - "Biônico Um"

programa com Silvinha '21h05 - Bola Nove Filme' que de_u origem'
18h - Mary Tyller Moore 2lhlO � Mais, Mais: ao s�riado "Cyborg"

16h - Tarde Cor Especial:
Missão Quase impossível,
16h30 - Sessão Aven!.ur�,

Galaxi Trio
l7h - HB 79: As
Panterinhas
I 7h 15 - Chibinho
17h30 - Sítib do Pica'
Pau Amarelo
18h - Cabocla - novela
18h50 - Jornal das Sete

Eldorado - 4 e 9

RÁDIO'

GUARUJÁ -

AM

II

----------------------------�CURSO----------------------------�

ATUALIZAÇÃO EM ENERGIA
I '

.

PORTUGUÊS' E REDAÇÃO

o Centro Tecnológico da Universidade Federal de Santa Catarina'
.

e' o Núcleo de Alternativas Energéticas promoverão, a.partir do dia
2 de agosto, um Curso de Atualização em Energia. O curso destina
se a profissionais de grau superior interessados em adquirir conhe
cimentos específicos na área de energia: seus problemas, soluções
possíveis e repercussão das medidas adotadas, Os palestrantes serão
profissionais com interesse na áreas especificas e professores da '

UFESC. O curso será realizado no Centro de Convivência no Cam-
. pus Universitário, As inscrições, no valor de 1500 cruzeiros, pode
rão ser feitas na agência do 'Campus da Caixa Econômica Estadual.
Maiores infçrrnações junto à Fundação do Ensino da Engenharia
em Santa é$tarina. '.

'

PROGRAMA
Dia 2' de agosto, abertura do curso, onde serão dados assuntos

referentes aos conceitos de enersia e diferentes formas, No dia 6: às
19 horas, ''lportâI]cia da Energia na Vida Humana"; dia 9,
-oistemas convencionais de Energia" (Hidráulica e Nuclear); dia I J,
"Sistemas convencionais de Energia" (Petróleo e Carvão); Dia 20, às
19 horas "Sistemas não convencionais de Energia" (marés;' oceanos"
álcool, 'estações geosincronas); dia 23; "Armazenamento de
energia ; 'dia 1./,

"

Aspectos Econômicos da Produção e Utilização
, dos Sistemas de Energia"; <lia 30, " Repercussões sociais da utiliza
çãodas várias formas de energia"; dia 3 de setembro, .. A Energia e o

Desenvolvimento Tecnológico e Cultural". Dia 6 de setembro, "Re
per-cussões ecológicas da produção e utilização de energia"; dia I O,

..

O Futuro energético do Mundo", .

.

Os participantes do curso receberão, certificado de conclusão,
desde que tenham assistido no ,mínimo 80% das conferências,

--------------------�------LaTURA-----------------------------

Veja -Já nas bancas desde terça
" feira, a revistaVeja desta semana traz, em sua

reportagem de capa; uma ampla matéria sobre
as mulheres descasadas e sua situação no Bra
sil de hoje, Isto tudo. a partir da série brasileira
"Mafu Mulher", que focaliza este mesmo

problema. Outro assumo ue v eja uesta se

mana é "O Brasil e seus cientistas", sobre a 31 a

reunião da Sociedade Brasileira para o Pre
gresso da Ci�ia (SBPC) .outros temas políti
cos, Entre eles, a reintegração dos cientistas

punidos com o AI-5,
Também emVeja desta semana, a tentativa

do ex-ministro Hélio Beltrão emcombater os
excessos da burocracia e a especulação sobre a

extinção dos partidos, No plano internacio

nal, li crise energética e o índice de populari
dade de Jimmy Carter; a guerra na Nicarágua.
No esporte, o Brasil nos jogos Pan
Americanos, com destaque para João do Pulo.

I

U6:00 - Cinco. Minutos
,

'CDm Jesus
06:05 , A Música da Guarujá
06:15 - A VDZ da

Libertação.
06:50 - Palestra do

Padre Cardoso
07:00 - Programa '

"Portãozinho e

Porteirinha"
07:30 - Programa

Agrícola
07:40 - Informativo.

Agropecuãrio
08:00 - Correspondente

Guarujá
08: 15 - Programa

,

"César Souza"
(la Parte)

08:�5 - Rádio. Noticias Brde
09:00 - Programa ,

.

I "Cesar Souza"
(2," 'parte)

09:55 - Rádio.
Notícias Brde

10:00 - Programa '

"Miguel Livramento."
.' (1." Parte)

10:55 - Rádio
Notícias Brde

11:00 - Programa
"Miguel Livramento."
(2," parte)

11:55 - Rádio. '

Notícias Brde
12:00 - A Opinião de

Mário. Ignácio. Coelho
12:05 - Programa

"Vanguarda Esportiva"
12:40 - A Música da

Guarujá
'12:55 - Correspondente--

Giiaruja'
'

n05 - Programa
"Chamada Geral"

14:00 - Programa
"ShDW da Tarde"
(la Parte)

14:55 - Rádio.
Notícias Brde

15:00 - Programa
"Show da Tarde"
(2," Parte)

15:55 - Rádio.'
Notícias Brde

16:00 - Programa
• "Portãozinho e

Porteinnha"
17:00 - Programa

.

, "Pra Matar Saudade"
17;55 - Rádio.

Notícias Brde
18:00 - O Instante

da Prece
18:10,- Amadorismo

I

em FDCD
18:30 - Programa

"Momento Esportivo"
18:50 - Correspondente

Guarujá
19:00 - A VDZ do. Brasil
20:00 - Projeto Minerva
20: 30 - Programa

"Show da Noite"
(1." parte)

21:00 - Correspondente
Guarujá'. 21: 10 - Programa ,

"ShDW da Noite"
• ',,' t. (-2:" parte) """ "_'" �""••�

23:00 - Programa
"Show de Bola"

24:00 - Encerramento.

-_-
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"Estrutura e Avaliação da

Redação Escolar", é o nome do
Curso que será realizado nos

dias 30 e 31 de julho, 4 e 5 de

agosto, das 8 'às 13 horas e das
15 às 20. h�ras, no Centro de,
Educão Continuada e Convi
vência Social, da Universidade
Federal, de Santa Catarina, O'
curso será ministrado pelo pro
fessor Edison A lves ele Olivei ra.

professor de Língua Portuguesa
da PUC-RS nos cursos de Peda

gogia, Jomalisrnó; Letras e Ar
tes, Aperfeiçoamento deProfes
sores em Estrutura e Avaliação

, . da Redação' Escolar. Já minis
trou uma série de €Ursos no Rio .

,Grande do Sul, na Bahia, no

Rio de Janeiro, professor e dire
tor do Curso Permanente de

Português, destinado ao pre
paro de alunos e' professores de
segundo grau na área.de revisão

gramatical e comunicação es

crita e Autor dos livros" A Re
dação no Ensino Secundário";
"A Comunicação Através de Pa-

lavras"; "Análise Sintática";
"Todo Mu'ndo tem Duvida, In
clusive Você"; "Perspectiva ":
"Textos e Testes"; "Português
Contemporâneo": "Português
para o Vestibular",

Durante o curso, o jJroressor
vai falar sobre "o trabalho es

crito criativo e dissertativo; suas

'técnicas objetivas de estrutura

ção e avaliação tanto sob o en

foque do ensino de segur do

grau quanto de vestibular". O
objetivo é desenvolver um tra
balho ao mesmo tempo sistema
tico e objetivo de elaboração e

avaliação de redações escolares,
dando ao professor condições
efetivas de trabalhar com a re

dação no segundo grau evesti
bular. Os interessados poderão
obter maiores informações, fa
zendo suapré-inscriçào, no De

partamento de Língua e Li tera
tura Vernáculas e Departa
mento de Assuntos Culturais,
no Campus, Trindade,

'

Já está nas bancas mais um número da re

vista Mon Tricot, trazendomuitas opções para
todos os gostos. Várias sugestões em roupas de

tricô sugeridas pelos costureiros franceses: casa'

quinhos, xale de crochê, e blusas variadas.

saquinhos, xale de crochê, e blusas variadas,

Também as criações brasileiras para a

meia-estação: os modelos para a mãe e filha, a

moda em pulôver, com sugestões de cores para
os modelos em listras, bern como os rnantês

compridos, tão usados nesta época, OpçÕes'
também emmodelos para joyens, crianças e ado

lescentes, os modelos mais esportivos e as sugest

ões em malhas para toda a f?míl ia.
para toda a família.

A revista traz ainda modelos de roupinhas
para o bebê, para todas as estações e ainda

uma secção para os assuntos variados: blusas

em crochê filé e colchas, A �Dn Tricot está
nas bancas por ,Cr$ 40,00,

riéMO-'
------=:::_::

____,_-

.._,." --t -------�--�--�������"'"":'!_-----:-�-J

CASA CLAUDIA - A partir de hoje na

bancas, Casa Cláudia de julho, trazendo um

caderno especial sobre banheiros, apresen
tando sugestões para torná-lo mais agradável,
além das novidades em ll1atenals e equipa
mento, O outro destaque áa edição é apresen
tação de quatro casas que .foram feitas I?ara
propiciar muito lazer todas elas descontraídas
e informais, em estilos diferentes e em uma

perfeita integração com a paisagem,
'

Casa Claudia deste mês ainda traz muitas
outras novidades para quem deseja sugestões l
dos entendidos em reformas ou construção de

casas: Divisórias, um recurso para organizar o
espaço, Laminados, sua versatilidade e aplica
ção em várias formas.Mezaninos para apro-
veitar o ,espaço interior.

'

A revista também traz sugestões para a de

coração de um âpartamento, com a fináli'dade
de ampliar os espaços, E, na seção de jardina
gem, veja em C,asa Claudia as árvor�s que
mais se adaptam a sua casa, para protege-la do
sol e dos ventos fortes, além de ter uma função
decorativa,

-
-

-
-
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C .. JA ESTA CUSTANDO Cr$ 108,00
O QUILO. E PODE AUMENTAR MAIS.

I '

Hoje, todos os açougues vão padronizar suas tabelas com o

reajuste de 14,6 por cento. A carne de primeira
passa a custar Cr$, 108,00 o qui lo, as intermediárias Cr$ 99,00

e a de segunda, Cr$ 70,00.
Não houve "acordo de cavalheiros" para diminuir o preço

,

dos iluartos dianteiro e traseiro.

, I

Grande parte dos

açougues de

Florianópolis,
. passou a vender
carne mais cara a

partir de ontem..
e hoje todos eles'
padronizarão suas

tabelas com reajuste
de 14,6 por cento.
Isso significa
que os frigoríficos
não deverão firmar

qualquer "acordo
de cavalheiros" para
diminuir o preço
dos quartos ,

dianteiro e traseiro,
como queria o

delegado da Sunab,
Gilberto
Primo Schaeffer.

Segundo o próprio
delegado os

.

representantes dos

frigoríficos não
deram qualquer resposta

';

ao seu pedido
de redução,
E Schaeffer queria
mais: exigiria
ainda que fosse :

padronizado o corte.

do quarto traseiro,.

que teria de ser

entregue aos açougues
sem osso(chamado
tipo "serrote" ou

"especial)", I

SÓ UMA SOLUÇÃO
Hoje à tarde

deverá ser enviado
ao Rio de Janeiro
o laudo técnico do

Dipoa sobre os testes

realizados na

semana passada
para comprovar
que o rendimento
da carne está.
levando prejuízo
ao comércio varejista,
Se o estudo for

,/

Muitos acidentes

nesta ponte, que

está com problemas

há mais de 5 anos.
I

A ponte Adolfo Konder, sobre o rio Três Henriques,
localizada na rua Heriberto Hulse, em Barreiros, está apre
sentando problemas há mais de cinco anos,

Os moradores das proximidades estão'preocupados com

os constantes acidentes com veículos, decorrentes da falta de

sinalização.

A ponte apresenta inúmeros estragos, O piso está comple
tamente oculto pela grande quantidade de barro existente no

local, A mureta protetora, do lado direito, está totalmente

danificada, e a do lado esquerdo apresenta nove vãos distri
buídos, testando somente três em bom estado de conserva

ção, Os destroços da ponte continuam dependurados no

local.

Além disso, a ponte está localizada entre duas curvas em

S, o que dificulta a visibilidade dos motoristas. Em conse

quência, três carros já caíram causando danos materiais e

ferimentos aos ocupantes dos veículos, conforme informa

ções dos moradores, "cansados de retirar vítimas de dentro
do rio dos Três Henriques".

. .

Segundo José Frederico de Andrade, a ponte_foi cons
truída no tempo em que o Adolfo Konder era o governador
do Estado, por-volta de 1962. Com a sequência de acidentes,
a ponte foi sendo gradativamente destruída, sem que as

autoridades municipais fizessem algo para restaurá-la.

Na última quarta-feira, dois carros quase se chocaram
sobre a ponte. E do lado dela existe um poste de luz tombado
em consequência de uma colisão ocórrida recentemente.

Dentro de alguns dIas, o consumidor pode ser surpreendido com um novo aumento, o terceiro em menos de um mês.

A ponte Adolfo Konder, sobre o rio Três Henriques, em Barreiros: um perIgo.·

E O rio Três.Henriques está sendo poluído
"O rio Três -Henriques, na rua Heri

berto Hülse, próximo ao N. 03.136, el1)
Barreiros, São José, antes um rio de

águas claras onde os moradores mais

antigos pescavam camarão e peixes nos
fins-de-semana, esta convertido em depó
sito de lixo e de resto de comida dos res

taurantes e hotéis do Estreito e do lixo das
casas das proximidades", afirma o sexa

genário José Ftederico de Andrade, mo
rador no local.

O rio está poluído, mal-cheiroso e in
.

festado de moscas e outros'insetos, o que"
está provocando revolta na população lo
cal, que já recorreu até a um morador da

rua, ex-candidato a deputado estadual.

Há dois anos 'os moradores denun

ciaram os abusos dos proprietários de

hotéis e restaurantes ao Departamento
de Saúde Pública, que esteve no local e

puniu os infratores. Mas há muito

tempo que a fiscalização do DASP não

aparece e, aproveitando-se disso, os

comerciantes voltaram a fazer do rio

Três Henriques univazadouro de lixo.
Para maior tormento dos moradores

-

da rua Nivaldo José de Andrade, locali
zada ao lado do rio Três Henriques, as
terras. próximas ao leito do rio estão

sendo cercadas e privatizadas por pes-

soas que passaram a bloquear o rio em

proveito próprio.
Com a subida da maré, o represa-

mento dó rio está provocando inunda

ções de residências e, consequentemente,
prejuízos materiais para seus proprietá-'
rios. Apesar das constantes denúncias, o
DNOS ainda não interveio.
Dois anos atrás, a própria Prefeitura

de São José, através do seu Departa- .

mento de Limpeza Urbana, utilizava os

terrenos próximos ao rio Três Henri

ques corno depósito de lixo. Foi preciso
que os proprietários cercassem seus

lotes e reclamassem ao prefeito para que
cessasse a poluição.

Depois dos debates, muita festa no rn Cobracta.
O III Congresso Brasileiro

de Ciência e Tecnologia de
Alimentos-Cobracta-, que se

encerra amanhã à noite, pros
segue hoje com a realização
no campus da'UFSC, de duas
mesas redondas e a apresenta
ção de trabalhos de pesquisas.

Pela manhã, com a exposi
ção a cargo do Conselheiro
Administrativo da Sadia
Concórdia e deputado federal
Vitor Fontana, os debates gi
rarão em torno do "Desenvol
virnento das Indústrias de
Alimentos da Região Sul".
A partir das 14h, o presi

dente do Instituto Nacional de
Alimentação e Nutrição -

INAN-,· Bertoldo Kruse
Grande de Arruda, será o ex

positor da mesa-redonda-que
discutirá os "Planos Gover
namentais de Alimentação c

Nutrição".
.

MUITA FESTA
Os 1.200 inscritos nesse III

Cobracta, 'vindos de quase
todos os Estados brasileiros
(só não vieram delegações do
Amazonas e do Acre), <têm
tido muito com que se divertir

após suas atividades diárias,
plenas de palestras, debates e

exposições de trabalhos, pois
a Comissão Executiva pro
gramou festas para todos os

dias do Congresso.

aprovado, ele (

deverá retornar a

Florianópolis juntamente
com

uma portaria da Sunab
t regulando as margens
de lucro,
limitando-os entre
20 a 65 por .cento.
A aprovação acarretará
ainda num novo

reajuste de preço
para o consumidor,
de acordo com os

pedidos do comércio.
Para o presidente

do Sindicato do .

Comércio de Carnes

Frescas, Osvaldo
João Pereira, esta
limitação de lucros
é perfeitamente
viável: "O que nós

protestamos é contra
o aumento anterior.
Eles autorizaram os
frigoríficos.a nos

-

vender mais caro \e

subiram o preço da
carne quatro
cruzeiros, baixando
ainda alguns tipos",
observou. "Assim,

.

deixaram nosso lucro quase
a zero".

Parece que mais
este episódio do
setor do comércio

"

de carne vai
acabar como sempre:

.
\

com mars um

aumento: Hoje
as donas-de-casa,
passam a pagar 108
cruzeiros pela
carne de primeira;
99 pelas
intermediárias; e qu�se 70
pela de

segunda. I E, possivelmente,
dentro

'

de alguns dias,
serão surpreendidas
com uma nova tabela.

o secretário do Inps
explica o caso do

'garçom aposentado
O secretário regional do Inps (setor de benefícios), Cláudio

Nocetti, ao explicar ontem-o caso do segurado Ari vergamo da
Silva" que denunciou na última terça-feira já estarcansado de
percorrer corredores e salas do Inamps, sem ver resolvida sua

situação, esclareceu que esse é um caso antigo. Segundo disse,
Ari Vergilino já percebeu diversos benefícios no Inps e atual
mente recebe o Auxílio Acidente no valor Cr$ 844,00 equiva
lente a 40 por cento do salário de benefício; ou seja .percenrual
de redução da capacidade para o trabalho.

Esclareceu Nocetti que tal benefício não impede o exercício
de atividade remunerada. E é concedido, de forma mensal e

vitalícia, ao segurado empregado que, após consolidadas as

lesões do acidente sofrido, permanece incapacitado para a ativi
dane que exercia á época do acrdente, mas não para uma outra.
Em resumo, o secretário regional do ::Inps explicou qué Ati

. Vergilino da Silva está incapacitado' paní'al função ele garçom,
Mas, de acordo com a perícia médica, o Inps acha que o mesmo
segurado não está impedido para exercer outra função. Se
Vergilino pretende uma aposentadoria em definitivo, supõe
Cláudio Nocetti, ele terá que passar por uma reavaliação da perícia
médica. Caso seja com

provado no laudo médico que o segurado está definitivamente
inválido" ele passa então para a faixa da aposentadoria. Para
assegurar a .. 'aposentadoria pOI invalidez, o Inps atenta-se
apenas a pareceres técnicos, sintetizou o responsável pelo setor
de benefícios da Previdência SociaL ..

Sobre a a afirmação do segurado deque "cachorro vive
melhor do que aposentado do Inamps", Nocetti concorda que
"ninguém pode viver com o valor do Auxílio Acidente". Se
gundo disse, o valor do benefício, embora reconhecidamente
baixo, tem seu.s cálculos processados de conformidade com, a
legislação. "E evidente q�e o Inps não tem cómpetência para
fixar valores de benefícios como bem entender e como reivindi
cam os beneficiários, porque todo o processamento é prescrito
por lei".

Disse ainda o secretário regional do Inps que o segurado não
está sendo mandado de um lado para outro sem saber o que
fazer, como queixou-se na reportagem. Esclareceu que real
mente o Ipase nada tem a ver êom o seu problema de aposenta
doria porque o órgão já foi extinto e integrado ao Sistema
Nacional de Previdência e Assistência Social- Sinpas. Concer
tou Nocetti' que o interessado procurou obter informações e.

dirigiu-se ao Inamps da Esteves Júnior que trata de assistência
médica, hospitalar, dentária e sanatoriaL Ali, segundo ele, o

segurado ATi foi orientado a dirigir-se ao Inps (setor de benefí
cios), no quarto andar do edifício Ipase, para tratar do seu caso
com a secretaria regional do Inps. Ele até acredita que Vergilino
já tenha passado novamente pela perícia médica e, como teve o

seu auxílio de doença indeíerido, está tentando complicar o seu

caso.

Os vereadores do·NOB

querem participação

çâo de shows folcloricos e um .MUITA SOFISTICAÇAO,.
animado samba, regado a O único senão apontado
muitos litros de uísque. por alguns dos participantes

do IH Cobracta, particular-
Ontem à noite, no Ginásio mente pelos do Nordeste, é a

do Colégio Catarinense foi excessiva sofisticação dos
realizada uma roda de samba temas apresentados e das má
e anuncia-se para sexta-feira, quinas expostas na I a Feira de
no encerramento, mais uma Alimentos de Santa Catarina

festa, desta vez com o direito a Fase - sem que, em contrapar
'beber muito chopp. tida, tenham sido mostrados

avanços muito grandes na

tecnologia de alimentos vol
tada para a população brasi
leira em geral.

"Se fala muito em conservas

de. palmito e cogumelo, mas

soluções tecnológicas. para os

problemas de subnutrição da
maior parte da população não
foram apresentadas", comen
tou um estudante. de Enge
nharia de Alimentos da Uni-·
versidade Federal da Paraíba,

Ricardo Sérgio de Oliveira,
também estudante de Enge
nharia de-Alimentos da Ufpa,
participando pela segunda vez
do Cobracta, também acha

que "pelo menos. esses' equi
pamentos expostos são sofis
ticados demais e um pouco
longe da realidade nordestina
e brasileira, mas são também
importantes para o desenvol
vimento da tecnologia de ali
mentos em nosso país".
João Andrade, também da

delegação da Paraíba (uma das
mais numerosas, com três
ônibus), concorda que seria
melhor se "pudéssemos ouvir
coisas sobre tecnologia de
alimentos mais adaptádas a

nossa realidade, mas o obje
tivo maior é o. intercâmbio
com os colegas de outros cen
tros e isso estamos conse

guindoalcançar plenamente".

na reforll1C1 partidária
direto com o povo e como este segmento não.
está sendo ouvido, seus representantes mais
imediatos têm até uma obrigação com este
trabalho".
Dentre as proposições elaboradas pelo ve

reador Amo Seara destaca-se a alteração na

legislação do Instituto de Previdência do Es
tado de Santa Catarina - IPESC - a fim de que
seja adotado o princípio da reciprocidade no

deferimento de pensão por morte, quando os

cônjuges forem contribuintes daquele insti
tuto:

Na área federal, este vereador propõe aos

ministérios do Planejamento e dáFazenda que
seja eliminada a retenção de 20% do imposto
territorial rural arrecadado pela União e su
gere ao ministério do Trabalho o estabeleci

mento, como parâmetro máximo, da idade de
18 anos para receber o 'salãrio-família.

.

Outra proposição do vereador Edson An
drino situa-se no retorno à esfera municipal
do imposto de transmissão, a qualquer título,
de bens imóveis por natureza e acessão física e

de direitbs reais sobre imóveis, exceto os de

garaptia, \bem como sobre a cessão de direitos à

sua aquisição,

A principal proposição a ser apresentada
pela bancada do MD,B na Câmara de Verea
dores de Florianópolis a partir de hoje, noVII
Congresso Estadual de Vereadores, em Con
córdia, gira em torno da reforma partidária
proposta pelo Governo Federal, Os vereado
res consideram que a classe tem obrigação de
se manifestar a respeito e também participar
da reforma partidária.

.

O VII Congresso Estadual de Vereadores
inicia hoje, estendendo-se até o dia 22, A dele

gação de vereadores da Capital partiu ontem,
composta por 16 vereadores e, além da pro
posta global da bancada emedebista, outros'
vereadores levam proposições individuais,
como é o caso do vereador Arno Seara, que
vai encaminhar sete propostas.

O vereador Edson Andrino afirmou ontem

que "não podemos ficar alheios à proposta
oficial da reformulação partidária, pois
somos o sustentáculo político, de qualquer
partido". Andrino quer também que todos os

vereadores do Brasil discutam e participem da
elaboração da reforma, "pois a classe dos ve

readores é a que está em contato constante e

o Congresso BraSileiro de"Clência e Tecnologia de AlIl1lentos encerra amanhã

Na terça-feira, dia da aber

tura do III Cobracta, após as

solerndades de "instalação,
quando o reitor Caspar
Stemmer, em seu discurso,
realçou as belezas naturais e o

clima agradável da Ilha de
Santa Catarina, houve um

concorrido coquetel, no

centro de convivência da
UFSC seguido de apresenta-
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A Sra. Llana Maria
do Valle Pereira
em atividades

.
com o Grupo de
Ballet de sua

.

academia, que é
Dancebem,
para mais uma
apresentação em

festa beneficente.

No Plenário da Assem
bléia - Legislativa
realizou-se a solenidade
de Colação de Grau da
Turma professor Herci
des José da 'Siloa.. da
Escola Superior. de
EducaçãoFísicadé Fto
rianopolís,

* * * Norberto Cubas da

Silva, presidente da As

sociação Comercial e

Ind�strial de Joinville,
em sua visita a nossa.ci
dade foi recebido no Pa
lácio Cruz e Sousa, pelo'
Governador Jorge Kon
der Bornhausen.

* * *

Os casais Udo Von

Wangenhein. Ele, Con
sul Honorário da Ale
manha em nosso Es

tado, e Pedro Guilhon
Pereira de Mello, do

mingo almoçavam no

Iate Clube Santa Cata

rina (Veleiros).
* * ** * *

o Banco de Desenvol
vimento do Estado de'
Santa Catarina - BA

DESC, firmou contrato

de prestação de serviços
com Q Centrode Assis
tência Gerencial de
Santa �',Cfrina
(CEAG), visando' dar
melhor apoio financeiro
à Pequena e Média Em

grau, dia 22 às 20 horas, presa de nosso Estado.
no Ginásio Charles �- Na sede do Badesc, o

ritz. presidente KLAUS
* * * EDÚARDOMEYER e o

Moacir Tomazi e Leo-.

poldo Schc;>ereder, presi
dente é -diretor Comer
cial do Jornal A Nott-

Marcada para o pró
ximo dia 20 às 19,30
horas na Igreja de
Nossa Senhora do

..cia, de Joinoiile,' em Monte Carmo no Rio de
'cQmpqn}ú,a do D,Jp..u'- Janeiro, a cerimônia do
,tado Nagib < ZaÚ�r,

.
casamento de Cynthia

:foram recebidos no Pa-
. Nunes Pereira e Otávio

�tcicio Cruz e Sousa, pelo Canteiro de Resende.
Governador Jorge Kon- Na sala de recepção da
der Bornhausen. Igreja os noivos e seus

. meios da arte plástica
* * *

pais Sra. Maria Ade- americana é uma pau-
No R ia de_Janeiro oSe- laide Moritz e o casal lista de origem japo
cretário da Administra- Sylvio Carneiro de Re- nesa. Seu nome é Lídia

ção Antônio Henrique sende, vão receber cum- Okumura, seus traba- De Joinoille, o presi
Bulcão Viana, foi rece- primentos de familiares lhos estão sendo Os mais

-

dente da Sociedade
bido pelo Secretário da e anugos. disputados pelas prin-
mesma pasta, Francisco * * * cipais galerias de Nova
.Mauro Dias, ocasião em Nossos cumprimentos' York. Lídia prepara-se
que foram tratados as- ao Deputado Lauro An- para passar um ano em

suntos relacionados a drade da Silva, pelo seu Tóquio com-bolsa de es

instalação do Banco de
. anioereário ocorrido na. _, t.1kdo,$ _cJ:QJ;t,p,,,"-,,,J2fl.[o.... .40:.

Dados di- ':::-Ílf!�'ur;os semq,na que passou. cerno Japonês.
.

Humanos, em Santa * *. *. *
.

* *

Catarina., O cantor chileno John Desde domingo que
* * *

Barris, que' veio fazer nossa cidade esta rece-
Pan'Arie 79, no Paoi- turismo em nosso Es- bendo gente .importante
lhão da CITUR, no tado, apaixonou-se por de todo o país, para o

Balneário Camboriú, uma jovem da capital,' Congresso da Federação
com Q50 trabalhos de LÚciaDarliejá realizou Na-ionel das APAEs,
163artistasdenossoEs- seu casamento. Se- que terá encerramento

tado, vem recebendo gundo estamos infor- hoje. Foi presidente de
merecidos elogios. mados o cantor está com honra da grande pro-

* * *
contrato firmado. para moção a primeira dama

No vôo Transbrasil, do Estado Sra. Déa
trecho Florianópolis - fazer shoio no mooimen- Bornhausen.
Curitiba, os Secretários tado bar do Florianópo- 1< * *

Ingo Zadrosny e Dieter lis Palace Hotel. Os Bacharelandos do
Schmidt, palestravam' * * * Curso de Direito da
animadamente sobre Pouca gente está sa- Uniuersidade Federal
negócios, com o empre- -bendo, mas, atual- de Santa Catarina,
sário paranaense, Man- mente, uma das artistas Turma professor Lauro
oel Rosenmann. de maior sucesso nos Luiz Linhares, vão colar

diretor financeiro Lori
val Baptista Filho, assi-

Harmonia Lyra, Sr. naram o contrato.

EloyArtime, está nos in- * * *

formando que em reu- O· Secretário Hélio An
nião realizada' na úl- dreazza da Agricultura
tima semana, ficou con- e Abastecimento, está

.sfiranada a"gf!;ta df?,2g._4�;:.;.o:llefY'�tJ,$.a1;J;ti;{/:::.I:j;B,...I..;u]:ná=--:: . ,

setembro; pura a'gratide viagem à Brasiliã onde
noite de gala com apre- foi recebido, em audiên
senteçõo de Debutantes, cia peloMinistroDelfim

.

* * * Neto.
o Senador Evilásio

Vieira, em rápida circu
lada aqui na ilha, foi re
cebido por amigos e cor

religionários. O Sena
dor com estes mesmos

amigos, almoçou no

FLOPH.

* * *
I

A. Brusa Empresa de

Se�isos e Turismo, que
tem como presidente
Carlos Henrique Gal
lotti Prisco Paraiso, vem
recebendo cumprimen
tos pela grande promo
ção

.
que realizou em

nossa cidade em. favor
da Irmandade Divino'
Esptrito Santo. Foi
realmente sensacional o
shoui de Roberto Carlos
no Ginásio de Esporte
do Colégio Catarinense.

* *

o caixa-alta Olavo
Schmidt de Yideira.oue .

está decorando sua bela
residência com projeto
de George Van Hoff e

móveis Gerber, deu rá

pida circulada em nossa

cidade. * * *

C8saram-se na Igreja matriz de. Tijucas, no últlmo sábado,
Jaime C. Oliveira Filho e Sônia Laus. \
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--·-ENTEl
engenhdfld de tel�comunlcdçõe') Itdd

Florianópolis : 22--9622
Blumenau : 22-2222

Chapecó : 22-000 I

Criciúma : 33-1895

FÁBRICA: Ruada Hepública, 245· Cocal- lku�sanga - se- Tels.: (0484) 33-D81,1 -33-D201 • Telex (0474)
221 IMPI- BR -FILIAIS: BELO HORIZONTE: Rua Caetés, 530· sala 814 - Tel.; (031) 201-6997 - CURITIBA:
Rua Alfe'res Polli, 609 - Tel.: (0412) 22·8792 - TXELEX: (041) 5643 MAGA· BR . PORTO ALEGRE: Rua São
Salvador, 117 - Tel.: (0514) 41-5806 - Telex: (051) 1878 MAGA ·BR - RIO DE JANEIRO: Rua Bela, 243· São
Cristóvão· Tel.: (021) 264-1592· SÁO PAULO: Rua Sebastiáo Bach, 175 - Vila Leopototna- Tels.: (011)
261-6232·261-0439 ·261-6625·261-6356 - Telex: (011) 23832 TMEB - Bf!\ . REPRESENTANTES:
FORTALEZA: Rua Dr. Pedro Borges, 75·6,° andar - sala 603 : 605 - Tels.: (085) 231-5277·231-5710·
231--5002· Telex: (085) 1517 RHLL: BR - RECIFE:,Rua da Aurora, 295 ·12.0 andar - sala 1216 - Tels.: (081)
222·3271 - Telex: (081) 1701 KIRP • BR
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AV. RIO BRANCO, 76
FONE: 22.9077 - 22·1392

PASSAT lS � OK
FORD LANDAU 79
FIAT l , 77
MP lAFER 77
DODGE POlARA 78
MOTO HONDA

'

, 74

NÃO FECHAMOS P/ALMOÇO

VEíCULOS S.A.

iii....... Av. Ivo Silveira, 999
Fones 44 1633 - 44-1223

Chevette especial marrom � 1977
Chevette luxo branco :

, , 1976
Chevette luxo amarelo 1!976'
Chevette especial. bege 1976
Chevette especial vermelho 1975
Chevette especial azul 1974
Alfa Romeu vermelho '. 1976
Brasília Bege 1976
Brasília Branca. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1977
Variant azul ' 1976
Dodge 1800 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1976
Passat Azul

',' ..

'

1976
VW 1300 luxo bege " 1978
Ford Maverick cupê branco ' 1976
Ford Maverick branco cupê 1978
Corcel luxo cupê branco 1974
Galaxie landau branco c/ar condic 1974
Gálaxie 500 branco : . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1975
Veraneio Sl c/ar cond. bege 1974
Caminhão basculante 1976

CONCESS,IONÁRIO�
,1 _

A •

IIt:Vt:NUt:UOR AIJTORI:f.AUO�
Rija Gaspar Outra 90
E�treito - Fpnhs
Fone: 44,0522

Adquira seu

Volkswagen ou

moto Vamaha
em

36 meses

,SJ;M I;JiTB.A.Pl(1 .: J _:<.i;.�'��",'�. :�
'-'. �? 17 I � ,leI!

I{..I ,;, . ....,n....... 'O�J'·I 1:'-11 r �IJ.."\(.....
- r, Ji.'f

peo .. ,�,.".� .... '�_"".'.,

Consórcio de
Amauri Veículos

ANO COR

CG 125 . zero 79 Todas
125 Ml zero 79 Todas
Turuna zero 79 Vermelha
Turuna zero 79 Prata
125 Ml SS zero 79 Verde
CG 125 usada 77 Azul
125 Ml usada 78 Vermelha
Turuna usada 79 Vermelha

JOIA POSTO LTOA
Concessionário Autorizado HONOA

'

Rua Gal. Gaspar Outra, 150 PABX 44-0nO - Fpoll.

[� 15JElI1RA MAR �
COMERCIAL BErRA. MAR VEICUlas E REPRESENTAÇÓES LTOA.

Av. Rubens de Arruda Ramos n.> 210 (Beira Mar Norte)
Fones: 22·5757·22·9344·22·9944

Corcel II lDO 5 marchas Ok Branco 1979
Ford Galaxie lTO (equipado) . ,

1977

Ford Corcel lDO Verde Metálico 1976
Ford Corcel 3elina Ouro Metálico 1970-
Chevette GP (equipado) prata., 1976
Volkswagen 1300 l azul , : .. 1976
Passat l branco , 1975
Chevette branco e vinho. . . 1975
Ford lTD landau azul c/ar 1974
Ford lTD prata (equipado) .� 1973
Dodge 1800 branco., 1974

COMPRA - VENDE - TROCA - FINANCIA

VEicUlOS OK
Chevette Sl - OK .

Fiat 147 - OK . . , , .

VEíCULOS USADOS:
Puma GTE - O_K . ,

Alfa Romeu' - 1979
Fiat 147 l - 1979
Belina " - 1978 ...

Fiat 147 - 1978
Fiat 147 l - 1977
Volks 1300 - 1976 .

Volks 1500 - 1974 "

Dodge 1800 - 1974 .

Volks 1300 -1973

. .... Bege
.. Branco

... Branco
.Branco

.... . Amarelo
.. Bege

, .Marrom
......... , , . . . : .Branco '

' .vermelho
.

. .Bege
. 'Azul
.. Ocre

Rua Gaspar Dutra, 92 Fone 44â890 - Estreito

. ,

VENDE-SE
Moto Honda 77, c/9.300 km, ótimo estado. Tratar c/Júlio
das 18 às 24 horas pelo fone: 22-9824.

Galaxie lTD c/ar condicionado - bege 1977
Galaxie 500 - branco ,..... . 1973
Corcel Cupê luxo - branco 1975
Corcel Cupê luxo - marrom :. . , 1976

. Belina - bege , 1978
Maverick Cupê luxo (V8) - verde areia 1974
Maverick Cupê - amarelo 1976
Passat - bege . 1975
Fiat luxo - amarelo. . . . . . . . . 1977
F-75 4 x 2 - turquesa tahiti 1973
F-350 carroceria - vermelho c/branco 1970
F-600 (Truck) carroceria - verde ' 1972
F-600 carroceria.- verde e preto 1969
F-4000 carroceria - azul 1978

- .'

Rua Felipe schmldt, 60 - Fpolis - Centro .'-\
> Fone 22-2197 - 22-0844 e 22-3321 �

j
Estreito: Vereador Batista Pereira, 428

.. e
•

Fone: 44-0935
.

'. .

PHIPASA
aOliJO
Automóveis S.a.

Avenida Ivo Silveira, 1.401 • Estreito

Telefone 44·3937

CEP 88000 • Florianópolis· Santa Catarina

ConcessionlÍT;1J DEPARTAMENTO
DE CARROS USADOS

ESTOQUE DE VEíCULOS USADOS: 18-07-79
Volks 1300 l-Bege 77
Volks 1300 l-amarelo 76
Volks 1600 - Branco : .. , 76
Volks 1300 simples - 'Amarelo 76
Brasília - Verde 78
Brasília - Bege . ........• ' 74
Variante - Branca--.-.'. . . . . . . . . . .

. .. 77
Variant - Branca 76
Chevette luxo - Azul , . . . . . . .. , , 76
Chevrolet Opala Esp. - Branco [, 77
�iat 147 l-Vermelho ' . , 77

CONSÓRCIO PHIPASA AINDA EM 36 MESES

TO'NHÃO VEíCUlO'S
TELEFONE N° 44-3182

RUA lEOBERTO lEAL N.o 934 BARREIROS

1 - Volkswageo'PASSAT 3 Portas 1977
1 - Volkswagen 1300 L 1971
1 - Volkswagen BRASíLlA , , .. 1976
1 - Volkswagen BRASILlA . 1975
1 - Volkswagen BRASiLlA 1974
1 - Volkswagen KOMBI 1975
1 - Ford Maverick Branco. . .. 1976
1 - Chevette Azu I .,

, 1-976
Compra: - Vende - Troca e Financia

.

CHEVETTE/1978

Vendoe transfiro' s�itdb financiado de-prestações baixa.
Cor metálica dou-rada, equipamento de som já emplacado.
Aceito carro de menor valor por parte no negócio. Tratar
c/Sr. Bindo na Rua Tenente Silveira 46 ou pelo fone 22�
2370 no horário comercial.

VENDE-SE
Vende-se Ford-A, ano 1929: Tratar fone: (0473) 55-
1480. Brusque-SC.

,

VI;NDE-SE
Fusca 1500, ano 72, cor branca
Tratar rua Esteves Júnior n.? 40

Lanchonete JUJU

CHEVETTE "79"
VENDO, novo

Tratar fone: 33-0677

Brasílias . . . . , .74-74-76-76
Chevettes . , 74-76
Volks 1.300 ' , 71-75
Volks 1.500, . , 73

DOLFINHO VEíCULOS
COMPRA VENDE E TROCA
CARROS NOVOS E USADOS

RUA SANTOS SARAIVA, 1: 111 - FONE 44-2268

Maver.ick - 6 c. Marron 75
Corcel 74-75
Kombi-Já fi nanciada .75
Variant. . ... 72

SANTOS SARAIVA - 554, FONE 44-0611
Corcel luxo· Branco. . . . . , 1975
Corcel LDd - Branco' .,

, .1976
Corcel luxo - Verde........... . 1978
Corcel luxo -. Branco. , 1978
Belina luxo - Branco:. . 1977
Maverick - Branco. . . . 1976
Maverick - Marrom........... , :.1974
Galaxie 500 - Branco.. . t 1976
Galaxie 500· Azul , . . . . . . . . . .. . . . . . . . 1974
Galaxie 500 - Azul 1967
Outros
Dodge Polara Gl - Azul .-: 1979'
Passar lS - Bege : 1978
Fiat 147 l-Vermelho. .:

, ,1977
Volks 1300 - Vermelho , .. -. . 1973

PASTOR ALEMÃO'
O fi Ihote que você esperava ao preço.que você deseja. Cão
de guarda. Tratar de manhã. Canil Marambaia. Caieira do
Norte, BR 101 - KM 183.

'

n.

OK 79,20m2 - Conj. Ilha do Sol - 2 dormitórios,' banheiro.
sala, área de serviço, cozinha, carpet, alumínio, garagem
privativa. Praia, churrasqueiras, 'salão de festas, piscina,
ancoradouro, área verde, play-ground. Poupança
,118.000,00 - Transf. Financiamento. Fone: (0482) 45-157
Zelia.

.

APTO BOM ABRIGO - DIRETO

VENDE-SE APTO CENTRO

Av. Mauro Ramos 1'1.0 210 - Ed.ltajubá - blocoA3 - apto 42, à
150m da rodoviária, c/3 quartos, armários embutidos e

garagem. Tratar fone 22-5983 período da manhã e noite

33-163tl.� tarde fone 33-1533 c/Sr. Coutinho.

ALUGA-SE
U ma casa situada à rua Luiz Pasteur na Trindade (ótimo
local residencial) contém 3 quartos, sendo 1 suite, 2 'salas,
cozinha, churrasqueira, dep. empregada, garagem e área
de serviço. Preço Cr$ 8.000,00 mensais. Tratar pelo fone
22-1432.

Sala no Ec. Hercules 2.0 andar. Acarpetado,
c/telefone, armário, divisória, mobília com

pleta de luxuosa instalação. Tratar c/Sr. Mau
rício fones 22-0582 ou 22-5188

ALUGA-SE

TERRENO

Vende-se um terreno com 160m de frente por 1.400m. de
fundo. Água própria encanada, chácara de laranja. Próprio
para agricultura e criação de gado. A 40 mino do centro.
Tratar: pelo fone: 44-4063 - período �a manhã.

ALUGA-SE OASA NO CENTRO

C/160m2 c/telefone na Av. Mauro Ramos. Tratar Perito
Imóveis rua Bocaiúva, 26 - fone 22-4877 ou 22-7003 - FPO
LlS.

VENDE-SE APTO
C/l quarto, sala, cozinha, WC, carpet, vista p/Beira Mar Norte.
Felipe Schmidt 106/602. Poupo 95 mil ou a combinar até 12 vezes.
Saldo 430 mil CEF - Prestação 6.500,00. Fone: 33-7263 ( dia) 22·
9897 (noite) Hermes.

VENDO APARTAMENTO
C/3 quartos e demais dependências - carpetado 'e

c/cortinas - J. Atlântico. 100.000,00 - saldo SFH - 3.700,00
p/mês. Aceita <?arro como entrada - Fone 22-4878.

• "'ALl;JGO QUA�TO��f"��lrºÇ�S
Tratar fone: 22-8366 ou Ed. JOão Moritz sala
502 '.

ALUGA-SE APTO NO ESTREITO

cla quartos e 3 quartos. Tratar Perito Imóveis rua

Bocaiúva 26 - fone 22-4877 ou 22-7003 - FPOLlS.

VENDE-SE
LOTE BR-101 SERRARIA

360m2 distante 400m do asfalto. Preço 30.000,00 ã vista.
Tratar fone: 22-0943.

COQUEIROS ALUGA-SE
3 quartos, WC, 2 salas, cozinha, dep. completa de empre
gada, lavanderia, churrasqueira, garagem p/3 carros, Jar
dim é quintal. Tratar Rua Pascoal Simone 615.

VENDE-SE
LOTE PRAIA DO SONHO

360m2, frente na praia. Preço: 50.000,00 - Tratar fone:
22-0943

TRANSFERE-SE APARTAMENTO
3 quartos, conjunto

Barriga Verde.
Tratar fone: 44-0157 - Renato.

VENDE-SE SíTIO
Area c/162.000m2, pastagem, casa de madeira,'engenho, água
encanada, pomar, à 14km da BR - Três Riachos.
Preço 385.000,,00 à combinar. Tratar fone 44-1819" com. e 44-4089
res. Creci 1496.

LOTE DE PRAIA
Sambaqui, área 450m2, aceita-se carro corno parte
de pagamento. Disque: 22-7488.

.

, TELEFONE

Compro-Vendo-Alugo
Tratar: 22-B366 ou Ed. João Moritz sala 502.

TElEFO'NES
COMPRO - VENDO E ALUGO
Prefixo: 22-33-44-66 e 42. '

Instalação Imediata.
Tratar fone: 22-9290 e 22-3903.

LEVANTAMENTOS TOPOGRÁFICOS
Demarcação de divisas - loteamentos - locação de obras -

controle de terraplanagem. Solicite nosso orçamento. Rua
Felipe Schmidt, n.? 21 - Telefone: 22-7093, \

Rua Tiradentes, 34 • Fone 44_4849 - Clmplnas - Sló Joe'

{,4B1RIT
Construções Civis e

Empreendimentos Ltda.

MESTRE DE O'BRAS
Experiência mínima de 5 anos, prática de
const. de edifício. Apresentar-se munido
de documentos comprovatórios.

AUXILIAR ESCRITÓRIO
Precisa-se de auxiliar de escritório que possua no mínimo
um ano de experiência. Tratar rua çjoão Pinto esq. com Sal
danha Marinho - Casa Flamingo.

.

GABARIT CONSTRUÇÕES
CIVIS E EMPREENDIMENTOS

.

COMUNICADO
19 de julho de 1979

-Comunicamos aos nossos fornecedores e a quem
possa interessar que o nosso funcionário ARNO DA
SILVA não pertence mais ao quadro de nossos fun
cionários. Não havendo nada que tal desabone. Este
comunicado tem finalidade formal.

.

LIMPEZA DE FO'SSA
E DESINTUPIMENTO' EM GERAL

Tratar: rua Max Schramm - antigo Posto 5
Estreito - Florianópolis - fones: 44-4140 e 44-1996.

AÇÕES
PARANAPANEMA

Compra-se. Telefonar para (0473) 22-140.8.
Blumenau

-

ORAÇÃO AO ESPíRITO SANTO

Espírito Santo, Você que me esclarece tudo, que ilumina todos
os caminhos para que eu atinja o meu ideal, você que me dá o dom
divino de perdoar e esquecer o mal que me fazem, e que todos os
instantes da minha vida está comigo, eu quero neste curto diálogo
agradecer-lhe por tudo e confirmar mais uma vez que nunca quero
me separar de você. Por maior que seja a ilusão material não será o
mínimo da vontade que sinto de um dia estar com você e todos os
meus irmãos na glória perpétua.
Obrigado, mais uma vez (A pessoa deverá fazer esta oração 3

dias s.eguidos, sem fazer o pedido. Dentre de 3 dias, será alcançada
a grat;:a, por mais difícil que seja). .

E, então, em ação de graças ao Espírito Santo, a pessoa que
alcançou a graça, deverá mandar fazer uma publicação em jornal.
H.C.

.

ORAÇ>A"O'��AO.. ESpjBt'TO"SANTO,
.:- , . - •

:' � ....... .." '.';:') ·.'-IJc:.o�

• q ... ,'-i •. � ,.... ,

Espírito Santo, vós que me esclareceis tudo, que iluminais todos
os caminhos para que eu atinja o meu ideal. Vós que me dais o dom
divino de perdoar e esquecer o mal que me fazem e que todos os
instantes de minha vida estais comigo, eu quero neste curto diá
logo agradecer por tudo e confirmar mais uma vez que eu nunca

quero me separar devós, por maior que seja a ilusão material, não
será o mínimo de vontade que sinto de um dia estar convosco e
todo os meus irmãos na glória perpétua - obrigado mais uma vez.

A pessoa deverá fazer esta oração 3 dias seguidos, sem dizer o
pedido. Dentro de 3 dias será alcançada a graça, por mais difícil
que seja. Publicar assim que receber a graça.
Agradece graça recebida. N.D.C.

DO'CUMENTO PERDIDO'
Foi perdida uma carteira de identidade mo

delo, 19, pertencente a Willy Domdei

DO'CUMENTO' PERDIDO'
Foi perdida a Carteira de Estudante da UFSC - n.? 751 0450,
pertencente a Rosângela Silveira, estudante do Curso de
Ciência Contábeis.

, /

DOCUMENTOS PERDIDOS

Foi perdido o certificado de um veículo marca Ford F-75,
ano 63, placa BT-0006, pertencente ao Sr. Claudino Co
.mandolli. Botuverá-SC.

DOCUMENTO PERDIDO
Fo'i perdido o Certificado de Propriedade do carro marca FORD
CORCEL LUXO - QUATRO PORTAS - Cor LARAN'JA - CHASSIS
LB4BPS198999 . PLACAS - DQ-b329, pertencente ao Sr. SEBAS·
TIAO CARNEIRO PINTO, residente em Qionísio Cerqueira-SC

DOCUMENTOSEXTRA�ADOS
Foram extraviadas as carteiras de identidade de estrangeiros dos
chilenos Marcia Victoria Alvares Peralta, de número 1.692.070, e de
Francisco Javiero Munoz Alvarez, número 1.692.071, informações'
para o fone 22-2733, em Joinville.

'.

DOCUMENTO PERDIDO
Foi perdida a Carteira de Identidade n.? 212.248 perten
cente ao Sr. HERMíNIO DA SllVAFREITAS, residente em

Dionísio Cerqueira - SC

DIPlO'MA PERDIDO'
Foi perdido um diploma de Técnico Agrícola do Colégio
Agrícola de Camboriú, pertencente a Gerson Cailxto .

DOCUMENTO PERDIDO
Foi perdida uma carteira CREA de n.? 1319-0,
pertencente a LETO MOMM.

DECLARAÇÃO
Declaro para os devidos fins, que foi extraviado o Certificado de

Registro de Veículo nO 811649, da Camioneta Toyota Bandeirante,
ano de fabricação 1971, cor Azul, Chassis N.O OJ-11884, 04 Cil, 78
HP, Placas N° PZ0401, de propriedade de ITO PAULO JUNGES�
ficando o referido documento sem nenhuma validade.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



O!STADO i� Fpolis, 19/ 07/ 79

.NÃO PAGUE ALUGUEL

.�
PREDlBENS
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Av. Rio Branco, 104 - CRECI 131 - Fones � 22-6099,22-6756 e 22-4169

TERRENOS PARA ÀE!SIDÊNClA, COMÉRCIO E INDÚSTRIA
TRINDADE -.Sul Brasil- 18m x 26,5Qm - alto, plano - 477m2.

ANCHIETA - Lote de esquina com 64Qm2 - pagto. a combinar.

CÓ�REGO GRANDE - Joe Collaçó - 12m x 34m - plano e seco.

CENTRO - Mitra - 719,2Om2 - 29,60m de frente - a combinar.

CENTRO - Esteves Júnior - 384,39m2 - 15,50m frente - comI.

CENTRO - Cruz e Souza - 402,12m2 - 15,60m frente - 680 mi I.
AGRONOMICA - Padre Schroeder - 10m x 30m - alto, plano.
AGRONOMICA - Trav: Aristides 40bo - 2 lotes a 190 mil cada ..

ITACOROBl - Frente SC-404 - a 500m da SC-401 - 34m x 300m.

CACUPÉ - Estrada Geral - 1.423m2 - 53m de frente para o mar.
. DANIELA - Dois lotes próximos à praia - aterrados.
JURERÊ - A 80m da praia - 15m x 30m - plano, seco - 150 mil.

CANASVlEIRAS - 75.450m2 - água, luz, telefone, chácara.
CANASVlEIRAS -1.127m2 - duas frentes - chácara - 400 mil.

I CAIÍIASVlEIRAS _. Frente avenida - 19,40m x 26,2Om - lado mar.

CANASVlEIRAS - Ao lado da Abcelesc - 12,50m x 24m - 130 mil.
CANASVlEIRAS - 5.500m2 - frente avenida - casa mobiliada.

I CACHOEIRA - Lote de 17,50m x 33,50m - a 200m praia - 135 mJl,
! I INGLESES - A 400m da praia - 12m x 50m - 100 mil a prazo.

INGLESES - Estrada geral - 14m x 30m - alto, plano - 150 mil.
INGLESES- Estrada Rio Vermelho - 41,059m2 - 47,80 m de frente:
LAGOA - 2 áreas - Canto da Lagoa - 21.000m2 e 31 .000m2.
ESTREITO - Altos da ponte H. Luz - 23m x 29m - 380 mil.
ESTREITO - J. Atlântico - 1.088,90m2 - 24 m frente - alto.
COQUEIROS - Senador Milton Campos - 546m2 - 26m de frente.
COQUEIROS - Paula Ramos -. Bela Vista - 300 mil a prazo.
COQUEIROS - Estilac Leal - 10m x 19,30m - Cr$ 260.000,00.
COQUEIROS - Praia do Meio - 12m de praia - Cr$ 420.000,00.
CAMPINAS - Próximo Kobrasol - 3 lotes - a partir de 200 mil.
BR-101 - 84,71m de frente - perto' Cessa - 7.177,44m2.
BR-101 - 90m de frente - 18.000m2 - perto trevo com acesso.

,,; $R-101 - 137m de frente -,31.382m2-- fácil acesse asfalto..
-

� �ÁO JOSÉ - 4 lotes - eMs&! � 26';"i'l'i pagti{em :3 anós.' -'

�RAIA DE FORA - 6.700m2 - 89m de praia - plano - 550 mil.
BARREIROS -Bua lano - 12m x 27m - amurado, aterrado - 155 mil.
BARREIROS - Otto Malina - 5 lotes altos, planos - 150 mil.

Se deseja' vender seu terreno, pense em SÓTERRAS. Nós vende
mos.

OFERTAS PREDIBENS
i COQUEIROS - No Ed. Girassol o apartamento é uma mara

vilha. Possui 2 quartos grandes, uma sala ótima com sa

cada para receber visitas, banheiro com água quente e fria,
copa-cozinha bem decorada, com água quente e fria e uma

dependência de serviço. No terreno tem jardins, floreiras,
área de recreação e garagem. Aceitamos apto. pequeno' no ,

centro. como entrada.
COQUEIROS -Apto, novo, acabamento dé primeira quali
aade, com quarto, sala, cozinha, BWC, área de serviço e

garagem. Possui synteco el tem financiamento garantido
pela CEF. Aceitamos pagamento à vista, a curto e longo
prazo.
TERRENO NA LAGOA - Frente para a Lagoa, plano, com
vizinhança que mora o ano inteiro. Cr$ 250.000,00 à vista
ou em condições à combinar.
CENTRO - O seu apartamento no centro, junto à Beira Mar

� Norte, com 1, 2 ou 4 quartos com garagem, já pode ser,

adquirldo em plano e preço especial de pagamento.
CENTRO - Junto Av. Beira Mar Norte - apto. de 1 quarto,
sala, com sacada, BWC, cozinha, área de serviço e gara
gem, entrada de Cr$ 15.840,40 e prestação de poupança de
Cr$ 2.900,00.

.

ALUGUEL - Fone 22.2804.

CENTRO - Ed. Medeiros Filho - apto. com 3 qu artos (sendo.
1 suíte), sala grande, BWC, cozinha, área de serviço, de
pendência de empregada, telefone e garagem. Cr$

. 13.000,00.
CENTRO - Ed. Jaime Linhares - Apto. com 2 quartos, sala,
BWC, cozinha, área de serviço, dependência de empre-
gada, todo acarpetado. Cr$ 6.000,00. .

COQUEIROS -Apto com 1 quarto, sala, cozinha, BWC, área
de serviço, garagem e synteco. Cr$ 4.500,00.
COQUEI ROS - Ed. Gi rassol-Apartamento amplo de 2 qu ar
tos, demais dependências, garagem. Cr$ 5.500,00.

COQOEm:15" - tã. Michelle - Apto. com 2 quartos, sala
acarpetada, BWC, cozinha, área de serviço, dependência
de empregada e garagem. Cr$ 6.250,00. .

AGRONÔMICÀ - Ed. Coridessa apto. com 3 quartos (sendo
I

1 suíte)', sala com sacada, BWC, cozinha, área de serviço,
1 .. 1 quarto de empregada com BWC e garagem para 2 carros.

"I c-s 7.000,00.·
.

.

ii

d
, � PREDIBENSII la incorporadora. construtora e .imobiliária.:J I:. Av. Rio Branco, 104 - ér:lEÇI 131 .

: .PREDIBENS Fones - 22-60�9, 22-6756 e 22-4769 .
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TERRENOS-- VENDO"

AEROPORTO - Bem localizado, a 100m do· asfalto,
372m2 a Cr$ 95.000,00. \.

ESTRADA DE CANASVI EIRAS - 8756m2, a 4 minutos
.da praia, tendo 112 m de frente para o asfalto. Cr$
670.000,00. '. .

.10 lOT.ES NO AEROPORTO - 36Qm2, ótimo para
InVestimento. Cr$ 75.000 à vista cada OU 12 de Cr$
5.000,00 mais 12 de Cr$ 6.000,00.
Tratar pelo fone: 33-0111 (ramal 282) apos as 16
horas.

Imobiliária Nossa Senhora de Fátima Ltda.
Rua Fernando Machado, 35 - Centro

CRECI n.? 116 - Fone 22-4837 - Fpolis/SC

TRINDADE - RUA JUVÊNCIO COSTA - 16 - residencial c/2
suites, 3 quartos, sala, cozinha, copa, escritório, garagem'
p/3 veículos, etc. Cr$ 1.250.000,00 - poupança c-s
400.000,00 (aceita terreno d!'l praia ou carro), transfere
saldodevedor.'

,

CENTRO- RUA TIRADENTES- Prédio c/3pavimentos - Cr$
2.600.000,00 (aceita apto central ou Beira Mar no negócio).
CENTRO- AV. RIO BRANCO- Chalet antigo- Ótima visão
c/120m2, e terreno 22,5 x 31 m, Cr$ 3.500.0ÓO,00 (aceita
proposta e terreno em Ratones) negócio rápido.
AV. IVO SILVEIRA - Perto da PHIPASA SfA, terreno
c/60xl2m (60 frente p/a Avenida) ótimo ponto comercial
Cr$ 800.000,00 - aceita proposta urgente. ,

AGRONÔMICA - R. DELMINDA SILVEIRA - 261 - casa
c/100m2 e terreno c/400m2, ótimo local - pode ser finan
ciada p/CEF/SC - ocupação imediata.

BOM ABRIGO- Ótimo local- apto c/3 quartos, acarpetado,
armo embutido, cortinas, sala estar e jantar, e demais dep.,
garagem, todo pago, aceita imóvel menor valor e restante
pode ser financiado (possui telefone).

.

. ,

C<?�UEIROS - Otimo local, perto de supermercado, far
macia, etc. apto c/3 quartos, (arm. embutidos no q. de
casal) acarpetado, sala em "L" área lazer o/churrasqueira,
sacada, dep. de ernpr., completa. Poupança Cr$
700.000,00 e transfere saldo 700.000,00 aceita terreno e
carro no negócio.

R�ADO - Próximo a BR-101 - 2 lotes conjugado c/14 x
50x22 cada - 140.000,00 os 2, ficà perto da Nova Sede de
Educação Especial - aceito kombi aberta ou carro até Cr$
50.000,00.

TRINDADE - CONJUNTO RAQUEL - Apto Ok, 3 quartos, e
demais deR. g,ara.g�mA 'P9,uPJlnça eis 1:30.00,0,00 ("'C6IJA
C�RRO) entre'ga l'ri'reoiata é!"'transfere financiamento.

.. �ti '1:-,\01, t ,

ALUGA - CENTRO - 884m2 - solo, subsolo e 1.° andar e
serviço' por elevador. '

AG�ONÔMICA - Casa c/2 quartos, etc. Cr$ 4.500,00.
ALUGA" COQUEIROS- Eng. Max de Souza, apto c/2 quar
tos, etc. Cr$ 5.300,00.
AV. MAURO RAMOS - Ed. CAIOBA - Apto c/3 quartos, etc.
Cr$ 7.000,00. .

i'
:
i
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� .. .::p-#_'__''''''''-.�.

.•
ANTONIO IMÓVEIS

'. . Compra, Venda e'
I Administração de Imóveis '.

. Rua �antos Saraiva, 752 Fone 4�' ..

. Estreito CRECI I. v:;

IMÓVEIS PARA VENDA - Fone 44-4668
KOBRASOL- Casa de alvenaria, c/156,20m2: suite, 2 qtos.,
living, copa, cozinha, área de circulação abrigo para carro,
dep. de empregada, churrasqueira, por Cr$ 920.000,00
pode ser financiada. , /

ESTREITO - Rua Luiz da Campora, casa de alvenaria com
422m2: c/2 suites, 2 qtos., hall, living, lavabo, escritório,
banheiro social, sala de jantar, copa, cozinha, área de
serviço, dep. de empregada, garagem p/3 carros, churras
queira; terraço, aquecimento central a gás, por Cr$'
3.200.000,00 - Aeeita-se terreno como parte de pagamento
'e financiamento.
t.ot, San�o Estevão - Casa de alvenaria c/100m2: Suite, 2
tos., sala de visita, sala de jantar, cozinha, área de serviço,
rraqern, banheiro social,' por' Cr$ 470.000,00 clCr$
:0.000,00 de poupança e, o saldo financiado.

. LANÇAMENTO
Loteamento 09 de Julho: Excelentes lotes, localizado à
Rua Paralela a Otto Júlio Malina, no loteamento 09 de'
Julho em Barreiros, à 10 minutos do Centro.
Lotes. acima de 300m2 com água, luz e ruas lajotadas,
arborizadas,

.

Tota'mente-ünencrsoos pela APESC.
Pronto ,para construção.

'

Plantão no local, inclusive aos sábados e domingos e no
Escritório. .

j

. ("'ASAS PARA ALUGAR - Fone 44-5670
BARREIROS - R ua Antonio Schroeder - Casa com 4 qtos. ,

sala, cozinha, banheiro, garagem, área de serviço por Cr$
4.500,00.
ESTREITO- R. Heitor Blunn - Excelente residência por Cr$
10.000,00.

.

ESTREITO - R. José C. da Silva - Casa de alvenaria, c/3
quartos, e demais dependências por c-s 5.000,00.
ABRAÃO - Casa de alvenaria com 2 qtos., e demais depen
dências por Cr$ 3.500,00.
CAMPINAS - Sala comercia'! c/100m2 por Cr$ 10.000,00

NECESSITAMOS DE IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO TEMOSCLIENTES SELECIONADOS
'

�..._----------_....._--_....�

ESCRITÓRIO CENTRAL C/2 TELEFO
NES

ALUG,A/VENDE
Aluga-se duas salas coníugadas p/escritório, 1.0

andar, de frente p/Felipe Schmidt, c/venda de 2
telefones, 2 aparelhos de ar condicionádo e demais
acessórios de escritório.
Tratar Felipe Schmidt 58 - ed. Comasa - sala 101 e

102 ou f,one 22-6738.

> -

e: ��I;1i0 LU�'Pha Centauri, �-:=7 conj. 506 - telefones: 22-8177 22-8292
I

.' ALUGA
ED. BEIRA MAR, sito frente p/BEIRA MAR NORTE, 3 quar- :
tos, garagem, 2 ap. ar condicionado cortinas armários
embutidos. Cr$ 13.000,00. .'

,

ED. ITAMBÉ, sito Trindade, 3 quartos, demais dep. Cr$
4.500,00.

. CASA ALVENARIA, COQUEIROS, frente p/o mar, Cr$
. 11.000,00.

.

,SALA comercial - Ed. Ceisa Center, Ótimo preço.
, VENDE

, BARBADA- ED. SOLAR DNA. MARTHA- Ótimo apto, enso-, larado, 3 quartos, dep. empregada, armários embutidos
azu�ejos decorados com box no banheiro social, ampl�cozinha. Cr$ 950.000,00. ,

ED, VILA .R.ICA, fino apartamento, armário em todos os '

quartos, Iivinq, em 2 ambientes, ar condicionado, gara
gem, demais dep.

INFORMAÇÕES RUA TEN. SILVEIRA 1'11.°35
ED. APOLO S/405
TELEFONE: 22-6772

CRECI N.O 258
\ .

APARTAMENTOS VENDE-SE
,

CENTRO: Op 045 - Ed. Mozart c/2 quartos,
sala, cozo dep. empr., garagem.
BEiRA-MAR: Op 011 - Ed. Camarus c/3 quar
tos, sala, copa, coz, dep. empr., garagem.
MAURO RAMOS: Op 049 - Ed. Itaju bá c/� quar
tos, sala, cozo a/serv., garagem.
BOM ABRIGO: Op 019 - Ed: B. Abrigo c/3 quar
tos, copa, living, coz., dep. empr., garagem.
CANASVIEIRAS: Op 052 - Conj. Mural c/2

quartos, 1 suite, living, s/estar, dep. empr., ga
ragem.
COQUÊIROS: Op 025 - Ed.ltamaracá c/3 quar
tos, sala, cozinha, a. serv., garagem.

,CASAS VENDE-SE
STODIECK: Op 048 - e/suite. 2 quartos, sala,
copa, cOZ., dep. empr., garagem, churras

queira
SANTA MÔNICA: Op - c/3 quartos, living,
s/estar, copa, cOZ., dep. empr. compl., gara
gem.
BALNEÁRIO: Op 040 - c/3 quartos, 1 suite,
living, s/jantar, copa, coz., dep. ernpr., gara-
gem. f

ITAGUAÇU: Op Q41 - c/3 quartos, 1 suite, li

ving, lavabo, s/jaritar, copa, coz., dep. empr.,
garngem. .

ITACOROBI: Op 051 - c/3 quartos (1 suite),
living, s/jantar, copa coz., dep. empr., com-

pleta o/área terreno de 5.000m2.
\

Classificados - 19

* Vénha veros apartamentos, para entrega imediata, no Edifício Gardenia, em
Coqueiros. Otimo acabamento.

* São apartamentos de 1 e 2 dormitórios, demais dependências e "Garagem".
"E te_m mais: Além de ser um ótimo acabamento o "PREÇO" é excelente, a entrada
pode ser pequena e o financiamento é garantido.
* Venha nos visitar sem compromisso que lhe levamos até C) prédio.

Plantão d iariamante até as 19 :00 hs. SÁBADO até às 12 :00 - DOMINGO até .12 :00 hs,

PREDIBENS -Inc«paradora, construtora eímobiliária
'

BARBADA

1 - Área de 138.000m2 (120 x 1150), fica perto do Jornal
Estado, tendo 4 Cachoeiras, no valor de Cr$ 750 mil, sendo
Cr$ 600 mil.de entrada, saldo em 3pagtos .. OBS.: Escritura
está sendo feita -Ó, <v,r,.·

,

.r:�'� �
�

.

2 - Área de 150.000 m2 mais ou menos, PeEirto da Av. Jorge.
Lacerda, no valor de Cr$ 1.500 mil, à vista. Escritura OK.

3 - Final do Saco dos Limões, uma casa de Alvenaria, tendo
o terreno 2135m2(61 x 35), plano, no valor de Crê 200 mil à
��. ."

5 - Terreno em Jurerê, com mais ou menos 450m2, em
frente a Sede da C.E.F., no valor de Cr$ 140 mil a vista.

6 - Jurerê - Terreno cçrn 164m2, plano, a 250 m da praia, no
valor de Cr$ 350 mil. Aceita proposta.

Tratar fone: 22-6242
Das 13;15 às 15:30 - Creci - 1528

SUA CASA PELO
PREÇO DO ALUGUEL
Cr$ 2.590,00 - MENSAL

Casas de alvenaria, com ótimo acabamento. Exce�'
lente loteamento, a 20minutos do centro, em Barrei
ros. Pode ser usado o F.G.T.S.
Consulte-nos sem. compromisso.
Status - Construções e Serviços Ltda.
HuaJoâo Pinto, 06 - Edifício Joana de Gusmão, 9.°
andar - sala 901. Fone: 22-7945.

A·,.. �:r�ad�m��e��Sidênc;as e Moradias .,
CRECI- 280

. .

1,,' CGC. 83.722.355(0001-11
.

.

Rua Tenente Silveira, 46 . Coru, 1.101 - Atico

IMÓVEIS' FOnes 22-8572 - 22-8877

, ,

004L - LOJA RUA CONSELHEIRO MAFRA Térrea
c/176,44m2, e/sobre loja, próxima ao Mercado Público,

.

localização de grande fluxo comercial, condições excep
cionais, entrega imediata, com ou sem financiamento.
'026T - LOTE EM COQUEIROS - 17,50 x'46 (879m2), duas
frentes, plano e alto, próprio p/construção - Ótimo preço
Condiçôes facilitadas .

028T - LOTE EM JURE�Ê - 15 x 30 ;(450m2), próximo ao

mar, de esquina, marayilhosa localização - Preço Cr$ 130

mil - Condições facilitadas.
021T - PRAIA DA LAGOINHA - 15 x 33 (495m2), frente p/o
mar - localização privilegiada - escriturado e registrado -

Preço Cr$.250 mil, - facilita-se. I.
. . •

015AP'- APARTAMENTO ESTEVES JUNIOR - Llvmg, tres

quartos, bànhelro social, copa-cozinha, dep ..de ef!1pre-
'

gada, árep de serviço, .qaraqern - Totalmente fm�n.clado.
013AP - APARTAMENTO OTHON GAMA D'EÇA - Llvmg em
L dois quartos, banheirq social, suite, ,c?pa-cozin�a, área
de serviço, dep. de empregada, arrnanos embl:lt�dos, ar
refrigerado, garag.em - Prestações de Cr$ 7.500 mil - pou
pança tacilitadá,
014 AP - APAinAMENTO BEIRA MAR NORTE - Living, dois
quartos, banheiro social; dep. de empregada, cozinha,
área de serviço, garagem - poupança Cr$ 160 mil, presta
ções.Cr$ 11 rnil..
012 C - CASA BARRA DA LAGOA - Terreno com 550m2,
localização privilegiada p/veraneio. Preço Cr$ 180 mil,
facilita-s�.. .

. •.

014M - MANSÃO JARDIM ITAGUAÇU - 400m2, 2 livings
sala de jantar, jardim de inverno, copa, cozinha, dep. de
empregada, suite, três dof'mitórios, dois banheiros socials,
lavanderia, gás central, garagem p/2 carros, armários em
butidos, estantes, cortinas, aceita-se imóvel c/parte de

pagamento.' .

015C - RESIDÊNG,IA JARDIM ITAGUAÇU·- 300m2; living,
sala [antar, suite, três dormitórios, copa, cozinha, dep. de
empregada, garage'm p/3 carros, churrasqueira, g'ás cen
trai, Condições facilitadas.
MRM [móveis
Mercado de Residências e Moradias Ltda.
Creci 280'

.

Rua,Tenente Siiveira, 46 - ,11.° andar - Ático
Fones: 22-8877' - 22-8572.

s ,

.: ",., :, ..

adbel'
IMOBILIARIA AOBEL LTOA. .

.' " .

. aUA: L1BERATO BI'rTENCOURT, 221
FONES: 44-3742 e 444864 - 'CRECI 291

,I., ESTREITO - FLORIANOP()LlS

I.ALUGA-SE
!

l

I
! .

,

t

CASAS
1 � Casa de alto padrão na Rua Belar.mino .Correa -

Trav. "E" n.? 34 - Trindade.
2 - Casa de 3 quartos, armário embutido, garagem,
pátio - R. José de Araújo, 12 - Barreiros..
3! Casa de 2 quartos e demais dep..

- Rua Antonio
Mattos Areias, 192 - Balneário.
5 - Casa de 3 quartos e demais dep. - Trav. Gustavo
Barroso, 281 - Estreito.

1
I:

C A 1'lmOYEIS
Ru� Deodoro, 22 - 1.ó andar - Con], 1.1 - Centro

�.

. Fones: 22-8588 - 22-9514 - 22-8026 - 22-1179
.

CRECI 180 - 11.a REGIÃO - SC

VENDE

084-AP - APARTAMENTO ITAGUAÇÚ - C/139,64m2 -'3
quartos, (suite), lavabo, BWC, armários embutidos, sala,
sala de jantar, copa-cozinha, área de serviço, dep. de

empregada completa, garagem. Preço: Cr$ 950.000,00
c/poup: de Cr$ 500.000,00 à combinar _I Cr$ 400.000,0.0
S.F.H. Prestações mensais de Cr$ 8.500,00.
08>AP - APARTAMENTO ED. CONTINENTE � C/3 quar
tos, 2 BWC, sala, cozinha, área de serviço. Preço: Cr$
636.000,00 - poupo Cr$ 110.000,00 - saldo prestações
mensais de Cr$ 6.700,00 por mês S.F.H.
086 - AP _. APARTAMENTO CENTRAL - 3 quartos, sala,
cozinha, BWC, lavabo, dep. completa de empregada,
Preço: Cr$ 950.000,00 poupo Cr$ 400.000,00 - Saldo pres-
tações mensais de Cr$ 8.600,00 S.F.H.

.

088-AP - APARTAMENTO RUA· FELIPE SCHMIDT - '2
quartos, sala, BWC, cozinha, lavanderia, todo acarpe
tadq, garagem. Preço: Cr$ 770.000,00 poupo Cr$
400.000,00 à combinar, saldo em prestações de Cr$
4.19.0,00 S.F.H.

. .

089-AP - APARTAMENTO PRÓX. AV. MAURO RAMOS - 2
quartos, BWC, sala, cozinha, área de serviço; garagem.
Preço: Cr$ 610.000,00 poupo Cr$ 170.000,00 prestações
mensais de Cr$ 4.800,00 S.F.H.
082 - AP - APARTAMENTO CENTRAL - C/2 quartos, sala,
cozinha, BWC, área de serviço, garagem, todo acarape
tado. Preço: Cr$ 825.432,93 - poupo Cr$ 120.000,00 saldo
prestações mensais de Cr$ 7.970,59 - S.F.H.
10>CS - CASA DE ALVENARIA COQUEIROS - 3 quartos,
1 suite, lavabo, BWC, armários embutidos, sala, living,
sala de jantar, copa, ;:> ;ozinhas, área de serviço, dep. de
empregada completa, lavanderia, ohurrasqueira, c/salão
de festa, 2 garagens, quintal e jardim. Preço: Cr$
'3.000.000,00 - Aceita-se terreno em zona nobre como

parte de pagamento.

SALAS
1 " Salas c/telefone e garagem no Edifício Ceisa
Center - Centro.
2 - Lojas Térreas no Edifício Alpha Centauri - Av.

!
lHercíli o Luz - Centro'!' '':''�. ....', 1< '

i 113 - Salas na Rua·ÓlaV6· j3i1àc e Tereza Cristina
I ,c/60:00m2 - Estreito. .'

4 - Sala c170:00 m2 na rua João Cruz e Silva, 103 -

Estreito ..

APARTAMENTOS:
1 - Aptos c/ '2 e 3 quartos, suíte à rua Prof. Bayer
Filho, 219 - Coqueiros.

'

\

2 - Apto c/2 quartos e 1 surte no Edifí'cio Grysyella
Barreiros.

f 3 - Apto c/2 quartos, garagem, dep. empregada -

I
. Rua João Cruz e Silva, 103 - Estrelto

I
I����::::����'�����'� .. ,- -

�

j
I
l :

VENDE-SE

Área 34..000m2 fre.nte p/mar em Sambaqui, Cr$
1.500.000,00 a comb. Lote Trindade - Tercasa-
412,50m2. Cr$ 250.000,00 à vista. Áreas
p/loteamento, reflorestamento e pecuária em:

Biquaçú, Garuva com Mata V. e Mato Grosso.
lnf: pelos fones 0482 22-6919 - 22-5382 ou Rua

Felipe Schmidt, 23, cj. 4 - 1.° a. Florianópolis
SC - Creci - 024.

VENDO MOTIVO VIAGEM

Passat "LS" 76 com toca-fitas Mitsubisch
banco recllnável.
Preço: 75.000,00.

Lote c/360m2 em São José.
Preço 40.000,00

Tratar tone 22-8993 c/Edson

I VENDEMSE PANIFICADORA

Um prédio com dois pavimentos. Area construída de
390m2. Sendo que o prlmelrocontérntodas as instalações,
e o segundo uma ótjma morada. Área total do terreno é de
1552m2'. Contendo ainda dependência p/empregados e

uma ampla garagem. Informações no local, rua constan
cio Krumel, 895 - S. José, ou pelo fone (0482) 44-2189.

. VENDE-SE APTO JARDIM ATLÂNTICO

Próximo 'Super Mercado Comper, 2 quartos e de
mais dep. Tratarfone 22-3638, nos finais de semana.

Um terreno c/360m2 em Barreiros. Cr$
4.500,00. Tratar pelo fone 44-5071.

VENDE-SE

�.""""""""""""""""""""'.0"""""""""""""""""""'"

Terreno no loteamento Dona Júlia (Palhoça) me
dindo 346.0Qm2. Tratar pelo fone: 44-5451:

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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OESTAOO .�� Fpolis, 19/07/7

VENDEDORES VIAJANTE

Para Santa Catarina e Paraná. Empresa de porte
nacional c/fi lial em Fpolis a rua Gel. Pedro Demoro,
1627, esquina c/Tereza Cristina, salas 102/103, está
selecionando elementos de vendas. Interessados
deverão apresentar-se c/documentos e 2 fotos 3x4.

(em cima dá farmácia do Canto).
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Ficam convidados os cidadãos interessados
na funda'çàb'ddGrêmld Bên'efíci'êilfê é R'ecfea
tivo "Municipal" (GBRM), com a finalidade de
congregar a classe operária a se reunirem em

Assembléia Geral Extraordinária no próximo
dia 04 de agosto de 1979, às 15 horas no ex-

.

cine Rajá -Sâo José para deliberarem sobre os
s.eguintes assuntos:

.

a) Fundação do Grêmio
b) Discussão e aprovação dos Estatutos
c) Outros assuntos de interesses dá entidade.

São José, 12 de julho de 1979.
Maria Iracema M. de Andrade
Peja Comissão Organizadora

PREFEITURA MUNICIPAL
DE CANOINHAS

AVISO DE LICITAÇÃO
A Comissão de Licitação da Prefeitura
Municipal de Canoinhas, levá 'ao conhe
cimento dos interessados, que se acha
aberta a Tomada de. preço - Edital n,O
031/79, para "Aquisição de até 5.000

(cinco mil) peças de Meio-Fios, padrão
DNER", .com prazo de entrega até 10

(dez) horas do dia 26 (vinte e seis) de Julho
do corrente ano (26.07,79), no Gabinete do
Vice Prefeito. Cópia do referido Edital e
maiores esclarecimentos serão obtidos

junto a referida Comissão.

Canoinhas, 12 de Julho de 1979
•

HUGO ANTONIO PEIXOTO
PRESIDENTE DA COMISSAO

PREFEITU RA MUNICIPAL
DE CANOINHAS

AVISO O·E LICiTAÇÃO
A Comissão de Licitação da Prefeitura
Muniçipal de Canoinhas, leva ao conhe
cimento dos interessados, que se acha
aberta a Tomada de Preço - Edital n.?

032/79, para "Aquisição de ate 1,000 (Mil)
tubos de Concreto de 0,50 cm, x 1,.00
metro", com prazo de entrega até as 10

(dez) horas do dia 27 de Julho do Corrente
ano (27.07.79), no Gabinete do Vice Pre
feito, Cópia do referido Edital e maiores
esclarecimentos serão obtidos junto a re

ferida Comissão;"

'Canoinhas, 12 de Julho de 1979

HUGO ANTONIO PEIXOTO
PRESIDENTE DA COMISSÃO

3S.OCXJ,oo

51).570,00

800,00

cialidades que contribui
rão livremente com idéias e

soluções práticas referen
tes aproblemas que surjam
na criação e produção de

propaganda.
Quem quiser praticar o

método, deve aplicar' essa
regrinha: .

1. Nenhuma' crítica às
idéias apresentadas du
rante a reunião;
2. Livre curso à imagina
ção;
3. Grande número de
idéias;
4. Aperfeiçoamento das
idéias apresentadas.
-A Cassolestáveiculando
uma campanha-preparada
pela Gran Meta. Midia:
TV e jornal. Os resultados _c
(confessados pela' Cassol) ganda .. Muito boa, igual
vem provar que propa- mente, a unidade visual de
ganda de varejo pode e todas as peças que comp
deve ser feita com bom õem a campanha. Profis
gosto, sionalismo dá resultado,
-,A II Fepemi promete re- gente.
petir o êxito da primeira. A - A Aciso 79 teve uma

nossa maior feira indus- campanha de primeira
trial deve atrair umgrande linha preparada pela
número de expositores e Cerri._Peças: Posters, [o
milhares de visitantes. A lhetos, "buttons", filme
campanha de propaganda para TV, jingle para rádio
foi realizada pela EXA e e uma excelente revista em

tem diversas peças. Inclu- quadrinhos inteiramente
siue midia nacional. criada e impressapor aqui.
- Ao entregar sua conta à - Blumenau já assistiu os

A. S. Propague, a APESC filmes do XXV Festival de
deu um ótimo exemplo de Cannes. No fim dejulho o

profissionalismo. E não rolo vai ser mostrado em'
deve estar arrependida. O Joinuille. Tudo por inicia-
filme está alcançando um tiva da ABAP.
dos maiores índices de "re- - A convite da Associação
call" da nossa 'propa- dos Pr?fiss!onais de Pro-

firmando nosso repúdio às
"house agencies" pelo que
significam de ilegal, de
pressão do poder econô
mico e de causa decisioada
redução do mercado de
trabalho. Uniremos nossos

esforços aos companheiros'
de todo o Brasil na luta
contra a transferência ile
gal, danosa e indevida de
comissões dos veículos aos

anunciantes diretos ... "

Em resumo: a ABAP
quer sanear o mercado ca

tarinense de propaganda.
.

E, na medida que conse

guir, nossa propaganda
,.será melhor; mais talen
tosa, mais bonita,mais ob
jetiva.
Boa,Roberto. Muito boa,

AEAP.
'

E nossos votos que as ou
tras partes envolvidas
nessa luta (ueiculos, clien
ées e fornecedores) entrem
na roda.
Porqueaiuai darsamba.

E do bom.

Nada melhor para co

meçar 'uma coluna de pro
paganda do que um fato
tão auspicioso como a con

solidação da ABAP em

Santa Catarina.
Depois de alguns anos de

angústias profissionais,
vendo o amadorismo inva
dir nossas TVs e jornais, a
gente sente que agora as

coisas vão melhorar.
Será? Bem, não vai de
pender só da ABAP.

O profissionalismo tem

que pegar, que nem res

friado. Em todo mundo.
Porque não basta só a apli
cação da lei, que essa todos
têm que cumprir mesmo

senão levam ferro.
Agências, clientes, veí

culos e fornecedores devem
logo começar o diálogo de
alto nível. E tratar de en

terrar o passado meio ne

buloso da nossa propa-
ganda. i

Chega de improvisações,
adeus aos "pseudo
redatores" de reclames,
abaixo o amadorismo num
setor da economia que já
movimenta quase 700
milhões de cruzeiros em

nosso Estado.
A ABAP tem muita res

ponsabilidade nessa fase
nova. E não pode deixar a
peteca cair.
Aliás, disse o Roberto

Costa na sua posse: "Não
permitiremos o desenvol
vimento de agências cria
das ao arrepio da lei, rea-

'boneco com cara de imbect
lóide que ficava abanando
pragente. Tambémprecisa
sair o tal técnico em termo
dinâmica que economiza
combustível.

paganda de Joinville, o

Alex Periscinoto fez uma

palestra na "Manchester".
Como sempre oAlex deitou
e rolou. PalmasparaAPPJ
que ela merece.
- Está saborosíssimo o

filme que a Quadra criou
para o Realcolor. Yende,
diverte, informa e não

, enche o saco do telespecta
dor. Como toda propa
ganda deveria ser.
- .Atenção para os cader
nos especiais que "O Es
tado" está publicando.
Aquele sobre a nossa in
dústria. cerâmica está per
feito. Que tal continuar;
abordando outros setores
industriais?
- Parece que (finalmente,
Senhor!) saiu do ar aquele

BRAINSTORMING
OCOFRINHO
DOCATARINENSEEstaparte da coluna fica

reservada para notícias da
propaganda.
Para quem ainda não

sabe o que é "Brainstor
ming", lá vai: tempestade
cerebral, atividade intelec
tual intensa. Método de
trabalho criativo introdu
zido por Alex Osborn que
consiste em reunir várias
pessoas de diferentes espe-
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ACIESA
PROCURAGENTE,
OUEGOSTEDE

I

VENDER
QUALIDADE.

APARTAMENTO/BEIRA MAR
Avenida Rubens de Arruda Ramos, Ediftcio Mansão do Monte Líbano. Com 3 quartos,
sendo 1 suíte, amplo living, cozinha, banheiro social, lavabo, dependências de empregada
e área de serviço. Elevador privativo e garagem. Todo acarpetado. Cozinha e banheiros
com azulejos coloridos até o teto. Armários embutidos de primeira qualidade.
AREA: 200m2. I

Cr$ 2.100.00,0,00 com financiamento máximo.

APARTAMENTO/MAURO RAMOS
Avenida Mauro Ramos, Edifício Solar do Faial. Com 3 <quartos, sala em" L", copa-cozinha,
banheiro social, dependências de empregada, área de serviço e garagem. Armários embu
tidos.
ÁREA: 164m2.
Cr$ 1.450.000,00 com financiamento máximo.

. APARTAMENTOIVIDAL RAMOS
Rua Vldal Ramos, Edifício' Martinho de Haro. Cor:n 3 quartos, sala em "L", copa-cozinha,

'I'
banheiro social, dependênclas de ernpreçáda e área de serviço. Armários embutidos e

çarpettürnm.
- - ,

I AREA: 117m2
Cr$ 1.300.000,00 com fi nanciamento de Cr$ 904.000,00 pela Caixa.

I
I
I

Devido ao crescimento do seu rnercado, a �i@sa
está ampliando o quadro de vendedores. Se vócê tem
interesse em' trabalhar, com o que há de melhor no
mercado imobiliário, o Padrão Ceisa de Qualidade,
em condições especiais de financiamento (prazos
mais longos, juros mais baixos); se você deseja bons

ganhos e um ótimo ambiente de trabalho, além
de assistênciarnédica completa para toda sua família
Ou dependentes, então venha conversar conosco.

Procure-nos, durante o horário comercial, na
sobreloja do Edifício Apolo, Tenente Silveira, 35.

APARTAMENTO/CHÁCARA DO ESPANHA
Rua Durval Melquíades.de Souza, Edifício Tânia Mara. Com 2 quartos, sala, cozinha,
banheiro, área de serviço e garagem.
AREA:80�1m2. .

Cr$ 750.000,00 sendo Cr$ .450.000,00 financiados pela Caixa e saldo a combinar.

TERRENO/ LAGOA
Lote n.O 326 do Village III na Lagoa da Conceição, junto ao LlC.
AREA: 450m2.
Cr$ 210.000,00 a combinar.

I
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Loja de Imóveis: Vidal Ramos, 63 Tel 22-3455/22-3490 CAECI 08 11a Região I

PLANTÁO ATE20 HORAS/SABADOS E DOMINGOS ATÉ 12 HORAS. II--------------------------

TERRENO/ LAGOA
Lote n.? 256 do Village II ria 'Lagoa da Conceição.
O melhor bairro residencial da capital.
ÁREA: 616m2. Cr$ 300.000,00.
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PLANTÃO: SÁBADOS, DOMINGbS E FERIADOS .

APARTAMEN7'f"OS KOBRASOL - Apto, de 01

quarto, living em 02 arnbien-
'tes, cozinha, área de serviço e

garagem. Entrega imediata,
entrada de apenas Cr$
27.400,00 e saldo financiado,

COQUEIROS - Apto. de 02,'
quartos, living, cozinha, 02
bwos, área de. serviço, qara-
-g:em, Entrega imediata, En
trada de Cr$ 30,000,00 e saldo
totalmente financiado. CONSULTE NOSSO

TÃO.
PLAN-

KOBRASOL
.

- Apto, de 01

quarto, living, cozinha, bwc,
área de serviço. Entrada de

Cr$ 11.000,00 e prestações
mensais de poupança de Cr$
1.400,00.

Fones: 22.8388 - 22.89'91
22.8691 e 22.8567.

, '.
,

KOBRASOL .. Apto. de 02

'quartos, Iivinq, coz'irlha,' 02
bwcs, área de serviço, gara
gem, esquadrias de alumínio.

Entrega imediata. Entrada de
Cr$ 32.400,00 à combinar e

saldo financiado.
PBdIO:

.

sálJltdos,
domlplIPS
e ferlallOs.

.
nQ _ crec\ 128

.\ eu'a,1vu \.'Tenente S\ " f\or\anóPo \S.
Rua' 228388 -

fone· .
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